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Защита от рака и вреда ГМО. Просто, дёшево и эффективно

Роль защелачивания организма в здоровье и молодости людей/ Защелачивание
организма необходимо для сохранения не только здоровья, но и достижения
состояния постоянного омоложения, обновления организма. Поэтому обеспечение
щелочной среды организма -- это и есть ГЕНИАЛЬНЫЙ КЛЮЧ к молодости и жизни
в здоровом теле бесконечно долго.

Одним из самых доступных средств в осуществлении этой задачи -- всем нам известная
пищевая сода.

Cода - пепел Божественного Огня

https://justpaste.it/1hqia


Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=RtmzQfY8Mwo
https://www.youtube.com/watch?v=RtmzQfY8Mwo


Употребление пищевой соды необходимо для сохранения не только здоровья, но и
достижения состояния постоянного омоложения, обновления организма. Поэтому
обеспечение щелочной среды организма -- это и есть ГЕНИАЛЬНЫЙ КЛЮЧ к молодости
и жизни в здоровом теле бесконечно долго. Таким образом, Формула Молодости и
Бессмертия: Щелочной организм (употребление соды) + Кислотный желудок + Зелень +
витаминизация + очищение.

...

Tullio Simoncini (part1) - РАК излечим!



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=eUMmTJhQVSo
https://www.youtube.com/watch?v=eUMmTJhQVSo


Dr. Simoncini. Рак - излечимое грибковое заболевание - 1



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=VbtelWkRMPE
https://www.youtube.com/watch?v=VbtelWkRMPE


Туллио Симончини считает, что рак и есть разросшийся грибок кандиды и что
традиционное объяснение природы рака совершенно неправильное. Будучи сам
специалистом в области онкологии и метаболических нарушений, он пошел против
интеллектуального конформизма традиционной медицины, против традиционных
методов «лечения» глобальной эпидемии рака. Он решил говорить своим пациентам
правду, а не повторять вызубренные в мединституте фразы.

С того самого момента, как он начал заниматься медициной, Симончини понял, что рак
лечат как-то неправильно: «Я видел как сильно страдают люди. В детском
онкологическом отделении, в котором я работал, все дети умирали. У меня все
сжималось внутри от вида бедных малышей, погибающих от химиотерапии и радиации«.
Желание помочь пациентам привело его на поиски новых путей лечения этой болезни.
Симончини решил отбросить все, что он знал об онкологии и начать собственное
независимое исследование.

Он обнаружил, что все виды рака проявляли себя одинаково, вне зависимости от того, в
каком органе или ткани образовывалась опухоль. Все злокачественные
новообразования были белого цвета. Симончини стал думать, на что похожа раковая
опухоль. Грибок кандиды? Неужели то, что традиционная медицина считает
неконтролируемым делением клеток -- процесс, запускаемый самим организмом для
защиты от кандидоза (молочницы)?

Если отталкиваться от этого предположения, то развитие болезни протекает по
следующему сценарию:

Грибок кандиды, обычно контролируемый сильным иммунитетом, начинает
размножаться в ослабленном организме и образует своеобразную «колонию».
Когда какой-то орган заражается молочницей, иммунитет пытается защитить его от
чужеродного вторжения. Иммунные клетка выстраивают защитный барьер из клеток
организма. Именно это традиционная медицина называет раком...

***

Пищевая сода — неизвестное об известном



Пищевая сода — бикарбонат натрия. Используя почти
ежедневно в хозяйстве, мы совсем не догадываемся об
удивительных свойствах этого продукта.

 
                       
Итак, где же из известных всем медицинских областей применяется бикарбонат
натрия (пищевая сода) :

1. В профилактике и лечении рака.
2. В лечении алкоголизма.
3. С ее помощью можно отвыкнуть от курения.
4. В лечении всех видов наркомании и токсикомании.
5. Для выведения из организма кадмия, свинца, таллия, ртути, висмута, бария, а

также других тяжёлых металлов.
6. Для выведения из организма радиоактивных изотопов, профилактики

радиоактивных заражений организма.
7. Для выщелачивания, растворения многих вредных отложений в суставах, в

позвоночнике; растворение камней в почках и печени, а это значит лечение
остеохондрозов, радикулитов, ревматизма, полиартритов, подагры, мочекаменной
и желчекаменной болезней; растворяются камни в желчном пузыре, печени,
кишечнике.

8. Очищают организм, чтобы усилить внимание, сосредоточенность, равновесие и
успеваемость у неуравновешенных детей.

9. Для очищения организма от ядовитых веществ, вырабатываемых у человека при
проявлениях злобы, раздражения, сомнения, ненависти, зависти, недовольства и
других вредных чувствах и мыслях.          

 Здесь приведены цитаты из медицинских изданий и комментарии
практикующих врачей:
      «Современные исследования определяют роль соды в организме человека,
животных и растений в нейтрализации кислот, повышении щелочных резервов
организма, в поддержании в норме кислотно-щелочного равновесия. Показатель
кислотности pH крови у человека должен находиться в норме в пределах 7,35-7,47. Если
pH меньше 6,8 (очень кислая кровь, сильнейший ацидоз), то наступает смерть организма
(БСЭ, т.12, с. 200). В настоящее время большинство людей страдает от повышенной
кислотности организма (ацидоза), имея pH крови ниже 7,35. При pH меньше 7,25
(сильный ацидоз) должна назначаться ощелачивающая терапия: прием соды от 5 г до 40
г в сутки». (Справочник терапевта, 1973, с. 450, 746).



      «При отравлении метанолом внутривенная суточная доза соды достигает 100 г.»
(Справочник терапевта, 1969, с. 468).
     "Основные причины ацидоза — это яды в пище, воздухе и воде, пестициды и
лекарства. Сильные самоотравления люди получают от психических ядов которые
происходят от страхов, беспокойств, раздражений, недовольств, ненависти, зависти,
злобы... Почки при потере психической энергии не в состоянии удержать высокую
концентрацию соды в крови, и она теряется вместе с мочой. Это еще одна причина
ацидоза: утрата психической энергии приводит к потере щелочей (соды). Для коррекции
ацидоза назначают 3-5 г соды в сутки" (Машковский М.Д. Лекарственные средства, 1985,
т.2, с. 113).
     "Сода, уничтожая ацидоз, повышает щелочные резервы организма, сдвигает
кислотно-щелочное равновесие в щелочную сторону (pH примерно 1,45 и выше). В
щелочном организме происходит активация воды, т.е. диссоциация ее на ионы Н+ и OH-
за счет аминных щелочей, аминокислот, белков, ферментов, нуклеотидов РНК и
ДНК. Здоровый организм для пищеварения вырабатывает сильно щелочные
пищеварительные соки. Пищеварение в двенадцатиперстной кишке происходит в
щелочной среде под действием соков: панкреатический сок, желчь, сок бруттнеровой
железы и сок слизистой оболочки двенадцатиперстной кишки. Все соки имеют высокую
щелочность (БМЭ, изд. 2,т. 24, с. 634). Панкреатический сок имеет pH=7,8-9,0. Ферменты
панкреатического сока действуют только в щелочной среде. Желчь в норме имеет
щелочную реакцию pH=7,50-8,50. Секрет толстого кишечника имеет сильно щелочную
среду pH=8,9-9,0" (БМЭ, изд. 2, т. 12, ст. Кислотно-щелочное равновесие, с. 857).
    «При сильном ацидозе желчь становится кислой pH=6,6-6,9 вместо нормы pH=7,5-8,5.
Это ухудшает пищеварение, что приводит к отравлению организма продуктами плохого
пищеварения, образованию камней в печени, желчном пузыре, кишечнике и почках. В
кислой среде спокойно живут глисты опистархоза, острицы, аскариды, цепни и др. В
щелочной среде они гибнут. В кислом организме слюна кислая pH=5,7-6,7, что приводит
к медленному разрушению эмали зубов. В щелочном организме слюна щелочная:
pH=7,2-7,9» (Справочник терапевта, 1969, с. 753) и зубы не разрушаются. Для лечения
кариеса кроме фтора необходим прием соды дважды в день (чтобы слюна стала
щелочной).
***
Афера с раком! Или как обманывают людей и заставляют умирать! (реальные
факты)
http://www.youtube.com/watch?v=dAwmop-74wM
 
***
Профилактика и лечение заболеваний с помощью обычной соды стали особенно
популярными после исследований итальянского доктора Тулио Симончини.



ОБЛАСТИ ПРИМЕНЕНИЯ СОДЫ

1. Профилактика и лечение рака.
2. Лечение алкоголизма.
3. Отвыкание от курения.
4. Лечение всех видов наркоманий и токсикоманий.
5. Выведение из организма свинца, кадмия, ртути, таллия, бария, висмута и других

тяжёлых металлов.
6. Выведение радиоактивных изотопов из организма, профилактика

радиоактивного заражения организма.
7. Выщелачивание, растворение всех вредных отложений в суставах, в

позвоночнике; камней в печени и почках, т.е. лечение радикулитов,
остеохондрозов, полиартритов, подагры, ревматизма, мочекаменной болезни,
желчекаменной болезни; растворение камней в печени, желчном пузыре,
кишечнике и почках.

8. Очищение организма для усиления внимания, сосредоточенности, равновесия и
успеваемости неуравновешенных детей.

9. Очищение организма от ядовитых веществ, выработанных при раздражении,
злобе, ненависти, зависти, сомнении, недовольстве и других вредных чувствах и
мыслях человека.

Современные исследования в организме человека, животных и растений роль соды
заключается в нейтрализации кислот, повышении щелочных резервов организма в
поддержании в норме кислотно-щелочного равновесия. У человека показатель
кислотности pH крови должен находиться в норме в пределах 7,35-7,47. Если pH меньше
6,8 (очень кислая кровь, сильнейший ацидоз), то наступает смерть организма (БСЭ, т.12,
с. 200). В настоящее время большинство людей страдает от повышенной кислотности
организма (ацидоза), имея pH крови ниже 7,35. При pH меньше 7,25 (сильный ацидоз)
должна назначаться ощелачивающая терапия: прием соды от 5 г до 40 г в сутки
(Справочник терапевта, 1973, с. 450, 746).
При отравлении метанолом внутривенная суточная доза соды достигает 100 г
(Справочник терапевта, 1969, с. 468).
Причинами ацидоза являются яды в пище, воде и воздухе, лекарства, пестициды.
Большое самоотравление людей психическими ядами происходит от страха,
беспокойства, раздражения, недовольства, зависти, злобы, ненависти… При потере
психической энергии почки не могут удерживать в крови высокую концентрацию соды,
которая при этом теряется вместе с мочой. Это другая причина ацидоза: потеря
психической энергии ведет к потере щелочей (соды).



Если соду принимать правильно (с водой, начиная с 1/5 ч. ложки 2 раза в день), то ни
какого раздражения слизистой это не должно вызвать.
Для коррекции ацидоза назначают 3-5 г соды в сутки (Машковский М.Д. Лекарственные
средства, 1985, т.2, с. 113).
Сода, уничтожая ацидоз, повышает щелочные резервы организма, сдвигает кислотно-
щелочное равновесие в щелочную сторону (pH примерно 1,45 и выше). В щелочном
организме происходит активация воды, т.е. диссоциация ее на ионы Н+ и OH- за счет
аминных щелочей, аминокислот, белков, ферментов, нуклеотидов РНК и ДНК.
Здоровый организм для пищеварения вырабатывает сильно щелочные
пищеварительные соки. Пищеварение в двенадцатиперстной кишке происходит в
щелочной среде под действием соков: панкреатический сок, желчь, сок бруттнеровой
железы и сок слизистой оболочки двенадцатиперстной кишки. Все соки имеют высокую
щелочность (БМЭ, изд. 2,т. 24, с. 634).
Панкреатический сок имеет pH=7,8-9,0. Ферменты панкреатического сока действуют
только в щелочной среде. Желчь в норме имеет щелочную реакцию pH=7,50-8,50.
Секрет толстого кишечника имеет сильно щелочную среду pH=8,9-9,0 (БМЭ, изд. 2, т. 12,
ст. Кислотно-щелочное равновесие, с. 857).
При сильном ацидозе желчь становится кислой pH=6,6-6,9 вместо нормы pH=7,5-8,5.
Это ухудшает пищеварение, что приводит к отравлению организма продуктами плохого
пищеварения, образованию камней в печени, желчном пузыре, кишечнике и почках.
В кислой среде спокойно живут глисты опистархоза, острицы, аскариды, цепни и др. В
щелочной среде они гибнут.
В кислом организме слюна кислая pH=5,7-6,7, что приводит к медленному разрушению
эмали зубов. В щелочном организме слюна щелочная: pH=7,2-7,9 (Справочник
терапевта, 1969, с. 753) и зубы не разрушаются. Для лечения кариеса кроме фтора
необходим прием соды дважды в день (чтобы слюна стала щелочной).
Сода, нейтрализуя избыточные кислоты, повышает щелочные резервы организма,
делает мочу щелочной, что облегчает работу почек (сберегает психическую энергию),
сберегает глутаминовую аминокислоту, предотвращает отложение камней в почках.
Замечательным свойством соды является то, что избыток её легко выводится почками,
давая щелочную реакцию мочи (БМЭ, изд. 2, т. 12, с. 861). Но следует приучать тело к
ней длительно (М.О., ч. 1, с. 461), т.к. защелачивание организма содой приводит к
выведению большого количества ядов (шлаков), накопленных организмом за многие
годы кислой жизни.
В щелочной среде с активированной водой многократно возрастает биохимическая
активность аминных витаминов: В1 (тиамин, кокарбоксилаза), В4 (холин), В5 или РР
(никотиномид), В6 (пиридоксаль), В12 (кобимамид). Витамины, имеющие огненную
природу (М.О., ч. 1, 205) могут полностью проявлять её только в щелочной среде. В



кислой среде отравленного организма даже лучшие растительные витамины не могут
выявить своих лучших качеств (Бр., 13).
Большие дозы соды с водой не всасываются и вызывают понос, используются как
слабительное. Для борьбы с аскаридами и острицами применяют аминную щёлочь
пиперазин, дополняя его клизмами соды (Машковский М.Д., т. 2, с. 366-367).
Сода применяется при отравлении метанолом, этиловым спиртом, формальдегидом,
карбофосом, хлорофосом, белым фосфором, фосфином, фтором, йодом, ртутью и
свинцом (Справочник терапевта, 1969).
Раствор соды, едкого натра и аммиака применяют для уничтожения (дегазации) боевых
отравляющих веществ (КХЭ, т. 1, с. 1035).
ПРИЕМ СОДЫ
Принимать соду необходимо натощак, за 20-30 мин. до еды (нельзя сразу же после еды
– может быть обратный эффект). Начинать с малых доз – 1/5 чайной ложки, постепенно
увеличивать дозу, доводя до 1/2 чайной ложки.
Можно развести соду в одном стакане тепло-горячей кипяченой воды, либо принять в
сухом виде, запивая (обязательно!) горячей водой (один стакан). Принимать 2-3 р. в
день.
Для отвыкания от курения: полоскание рта густым раствором соды или обмазывание
полости рта содой со слюной: сода кладётся на язык, растворяется в слюне и вызывает
отвращение к табаку при курении. Дозы малые, чтобы не нарушать пищеварения.
Лучшая профилактика инсультов: массировать десны утром и вечером, после чистки
зубов содой (щеткой или пальцами), капнув в нее перекись водорода.
Внутренний прием соды — это профилактика рака, для лечения нужен контакт с
опухолью, поэтому наиболее эффективно лечить в домашних условиях можно рак груди,
кожи, желудка, женские виды рака — куда непосредственно может попасть сода.
Всем знакомая и банальная сода имеет свою собственную древнюю историю. Пищевая
сода добывалась нашими предками из золы некоторых растений и использовалась в
быту, в кулинарии и для лечения различных заболеваний.
А уже в наши дни ценные свойства соды подтвердила и наука.
Так, выяснилось, что пищевая сода абсолютна нетоксична. Её можно без опаски
применять в быту для мытья посуды, стекла, раковин, кафеля и пр. предметов.
Особенно незаменима питьевая сода для мытья детской посуды. Так как у меня
маленькие дети, для бытовых нужд я использую в основном только пищевую соду и
обычное хозяйственное мыло.
Сода прекрасно отмывает все загрязнения! Чтобы было удобнее мыть посуду содой, я
просто пересыпала её в банку из-под пемоксоли и теперь этот божественный порошок у
меня всегда под рукой и в удобной таре. Нужно что-то отмыть — беру губку, сыплю на
неё немного соды и отлично всё отмывается!



Стираю я тоже с помощью всё той же пищевой соды. Растворяю пригоршню соды в тазу
с водой, замачиваю грязные вещи, а потом отстирываю с мылом (натуральным).
Ну, а после того, как я узнала о лечебных свойствах пищевой соды, я влюбилась в неё
окончательно. Какое же лечение возможно с помощью соды? Список обширен. И начну я
своё описание с самого распространенного применения соды в народной медицине, а
именно, с изжоги.
Лечение изжоги и отрыжки содой
Мучительная изжога — это симптом повышенной кислотности желудка. Чтобы
нейтрализовать кислоту, достаточно в стакан воды добавить 1 ч. ложку питьевой соды,
размешать и залпом выпить.
Более «вкусный» рецепт снимет и изжогу, и отрыжку: в стакан воды положите половину
чайной ложки пищевой соды, тщательно размешайте, чтобы сода полностью
растворилась.
Сода пищевая — лечение фурункула.
Фурункул прекрасно лечится аппликацией из соды и алоэ. Сначала присыпьте фурункул
содой, затем сверху соды наложите разрезанный вдоль листик алоэ, прочно забинтуйте.
Держать 2 дня, не мочить! Лечение пищевой содой фурункула эффективно, несмотря на
видимую простоту исполнения.
Сода от боли в горле при простуде, кашле.
Проверенный рецепт от боли в горле при простуде — полоскание раствором питьевой
соды из расчета 1 ч. ложка на стакан теплой воды.
Лечение мозоли, натоптышей и растрескавшихся пяток содовой ванночкой.
При застарелых твердых мозолях, натоптышах или при трещинах на пятках хорошо
зарекомендовали себя содовые ванночки. Пригоршню соды растворите в тазике с
горячей водой. Опустите в него ноги и держите так 15 мин. Потом обработайте ступни
пемзой или пилкой для ног.
Сода вылечит ожог.
Незаменима пищевая сода и при лечении ожогов. На кухне сода должна быть всегда под
рукой. Если обожглись — сразу же сделайте крепкий раствор соды из расчета 1 ст. ложка
на стакан воды. Смачивайте ватный тампон в растворе и прикладывайте на ожог, пока
боль не пройдет.
Можно также 1 ч. ложку соды смешать с таким же количеством растительного масла и
смазать получившейся мазью место ожога. Через 5-10 минут боль от ожога проходит.
Волдыри после такой процедуры не появляются.
Пищевая сода для волос. От перхоти.
Пищевая сода полезна для волос. Её можно добавлять из расчета ? ч. ложки на 1
колпачок шампуня (натурального). Полученным средством мыть волосы. Жирные
волосы — 1 раз в неделю. Сухие — 1-2 раза в месяц. Волосы долго будут чистыми и
блестящими.



При перхоти поможет народный рецепт с содой. Забудьте на время о шампунях.
Попробуйте мыть голову пищевой содой. Делается так — сначала намочите волосы,
потом слегка массируя, втирайте в кожу головы горстями пищевую соду. Затем большим
количеством воды смойте соду с волос и высушите их. У кого-то раньше, у кого-то позже
— но перхоть пройдет.
Главное — не сдавайтесь. Не бойтесь, что первое время волосы станут суше, чем
обычно. Потом салоотделение восстановится. Лечение пищевой содой перхоти — это
проверенный народный рецепт.
Лечение молочницы пищевой содой.
Многие женщины безуспешно стараются вылечить молочницу. Это заболевание очень
коварно. Поможет в лечении молочницы — пищевая сода. 1 ч. ложку соды растворите в
1 л кипяченой воды комнатной температуры. Полученной смесью хорошенько
проспринцуйте влагалище, чтобы вымыть из него весь «творожок».
Делать эту процедуру нужно утром и вечером два дня подряд.
Сода от флюса.
Флюс прекрасно лечится горячими содовыми полосканиями, раствор готовится из
расчета 1 ч. ложка пищевой соды на стакан горячей воды.
Пищевая сода вылечит зуд от укусов насекомых. Снимет опухоль от укусов
пчелы, осы.
Укусы насекомых часто вызывают зуд кожи. Чтобы нейтрализовать зуд используйте
раствор пищевой соды в воде (1 ч. ложка на стакан воды). В растворе смачивайте
ватные диски и прикладывайте к месту укуса.
При укусах пчел или ос на месте укуса может образоваться опухоль. Чтобы вылечить
опухоль от укуса пчелы или осы — сделайте кашицу из соды и воды, натрите этой
кашицей место укуса, затем, не смывая соду, сверху приложите свежий лист
подорожника (или петрушки), забинтуйте и держите так минимум 12 часов.
Отбеливание зубов.
Зубы можно отбеливать пищевой содой. Щепотку соды насыпьте на зубную щетку, затем
очень осторожно почистите зубы. Эту процедуру можно делать не чаще 1 раза в 7-10
дней. Иначе можно повредить эмаль.
Пищевая сода от пота.
Наши прабабушки не знали дезодорантов, они использовали пищевую соду от запаха
пота. После душа на чистые сухие подмышки нанесите немного пищевой соды и слегка
вотрите её в кожу. Запах пота не появится как минимум 24 часа.
Пищевая сода от прыщей.
От прыщей поможет очищающая маска с геркулесом. Размельчите на кофемолку
геркулес до состояния муки. На 1 стакан молотого геркулеса добавьте 1 ч. ложку
пищевой соды. Тщательно перемешайте.



Перед применением возьмите 1 ст. ложку этой смеси и добавьте в неё немножко воды,
чтобы получилась кашица. Нанесите её на лицо на 15-20 мин. Затем смойте с помощью
спонжа или ватного диска большим количеством воды.
Для полного избавления от прыщей нужно использовать эту маску ежедневно или через
день, пока не закончится весь стакан из подготовленной смеси. При необходимости курс
повторить.
Из сообщений на форумах
«…когда моя опухоль в груди выросла с 3 см до 6,5 см за довольно короткий срок и
локализовалась, он мне предложил операцию. Но я отказалась – уже не чувствовала к
нему доверия. Врач просто бросил мою медкарту на стол и заявил, что больше 5 лет
жизни он мне не даёт! Сегодня 2010 год, у меня три внучки и 11 летняя дочь, которую
я родила сама без всякого кесарева сечения в 41 год.»
«Прежде всего, хочу сказать, что я лечила женские формы онкологии, а во внутрь
соду нужно пить исходя из 1 чайной ложки на стакан теплой воды. Пить понемногу и
часто. Уколы я не делала, зато спринцевалась горячим раствором соды из такого
соотношения на 0,5 л кипяченной воды 1 десертная ложка соды. Делала я такие
спринцевания так часто, как могла, не менее 5-6 раз в день. Можно клизмиться,
посоветовавшись с врачом, ведь у каждого свой диагноз, и то, что одному жизнь –
другому может быть не на пользу. Еще хочу предостеречь от употребления
молочных продуктов, которые способствуют образованию в организме каллогенов и
засоряют лимфу. Нужно обязательно *провести очистительные процедуры,
проклизмиться*, чтобы освободить прямую кишку от каловых камней. Это уже даст
ослабленному организму большое облегчение. Я это делала по Брегу: неделю –
каждый день, неделю – через день, неделю – через два дня, потом через три и до
одного раза в месяц. Потом нужно такому больному полностью изменить образ
жизни и питания. Я голодала 40 дней на яблочном соке. Потом 7 лет совершенно не
ела мяса, молочных продуктов и сладостей. Молочные продукты засоряют
лимфоток, а сахар – это питание раковых клеток. Об этом в двух словах не
напишешь, но коротко могу сказать, что согласно исследованиям, импульсы
поступающие от раковых клеток мозг рассматривает как импульс от гематомы
(ушиба) или раны и начинает их лечить, питать глюкозой, что приводит к
заживлению и рассасыванию ран и гематом, а в случае с онко – к росту раковых
клеток…Поэтому, сахар, молоко и мясо всех видов надо исключить. Делать упор на
овощи, лучше красного цвета, яблоки, морковь и капусту. Опять таки, надо все
индивидуально, прислушиваться к организму и своему самочувствию. А овощи
находить по возможности чистые и ни в коем случае не модифицированные».
“Я принимаю её ежедневно, иногда при сильном напряжении, до восьми раз в день по
кофейной ложке. Причём я просто высыпаю её на язык и запиваю водой.”



“Советую вам ежедневно принимать два раза в день двууглекислую соду. При болях в
подложечке (напряжение в солнечном сплетении) приемы соды незаменимы. Да и
вообще, сода – самое благодетельное средство, она предохраняет от всевозможных
заболеваний, начиная от рака, но нужно приучить себя принимать её ежедневно без
пропусков…»
«Для ослабления диабета принимают соду…»
«Доза соды для мальчика (диабетика в 11 лет) – четверть чайной ложки четыре раза
в день»
«Запоры лечат различными способами, упуская из вида самый простой и
естественный, а именно: простую пищевую соду с тёплой водой. В данном случае
действует металл натрий. Сода дана для широкого употребления людям. Но об
этом не знают и часто применяют вредные и раздражающие лекарства… Сода тем
хороша, что не вызывает раздражения кишечника»
«Это изумительное предохранительное средство от многих тяжких заболеваний, в
частности, от рака. Я слышала о случае излечения застарелого наружного рака
засыпанием его содою. Когда мы вспомним, что сода входит, как главный
ингредиент, в состав нашей крови, то становится понятным ее благодетельное
действие.»
“Один английский доктор… применил простую соду от всяких воспалительных и
простудных заболеваний, включая воспаление легких. Причем он давал её в довольно
больших дозах чуть ли не по чайной ложке до четырех раз в день на стакан воды.
Конечно, английская чайная ложка меньше нашей русской«.
“Если вы не принимали ещё соду, то начните по маленьким дозам, по пол кофейной
ложечке два раза в день. Постепенно можно будет увеличить эту дозу. Лично я
принимаю ежедневно две-три полные кофейные ложечки. При болях в солнечном
сплетении и тягости в желудке принимаю и значительно больше. Но всегда следует
начинать с малых доз” .
В дополнение:
Кутузов. Лечение содой (книга для скачивания) Видео доктора Симончини на русском
языке (перевод видео — субтитры). Способ изгнания гельминтов из организма человека
Сода — пепел Божественного огня Рак — это грибковое заболевание… и оно излечимо
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РАК ЛЕЧИТСЯ МИГОМ И ЧТО НАМ ДАЮТ ВМЕСТО СОЛИ?

https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Frutracker.org%2Fforum%2Fviewtopic%2A.%2Aphp%3Ft%3D3546985
https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FVedaMost%2Fvideos%3Fquery%3D%25D0%25A1%25D0%25B8%25D0%25BC%25D0%25BE%25D0%25BD%25D1%2587%25D0%25B8%25D0%25BD%25D0%25B8
https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FVedaMost%2Fvideos%3Fquery%3D%25D0%25A1%25D0%25B8%25D0%25BC%25D0%25BE%25D0%25BD%25D1%2587%25D0%25B8%25D0%25BD%25D0%25B8
https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fwww.vedamost.info%2F2012%2F04%2Fblog-post_15.html
https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fvedamost-zdrava.blogspot.com%2F2012%2F02%2Fblog-post_02.html%23uds-search-results
https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fwww.vedamost.info%2F2012%2F02%2Fblog-post_23.html


Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=eulzutguNm0
https://www.youtube.com/watch?v=eulzutguNm0


Рак излечивается в течении нескольких дней и недель придерживаясь несколько
простых указаний! Что нам дают вместо соли?
в Америке и некоторых европейских странах применяют технологию добавления в соль
молотого стекла и песка, как и в питьевую воду добавляют фторид, ну понятно для чего.
Оригинал видео:
Every Cancer Can be Cured in Weeks explains Dr. Leonard Coldwell
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Dr. Leonard Coldwell states that every cancer can be cured within 16 weeks. Dr. Coldwell
states how that's possible in this video. He recommends using natural cancer cures as
opposed to traditional cancer treatments. Want to receive the best free Natural Health email
newsletter?
Click here: http://buff.ly/188s4c3
 
Афера в индустрии лечения рака: на химиотерапии по ложным диагнозам
наживают миллиарды долларов
18-12-2015
Сотни миллиардов долларов в год тратится на химиотерапевтические процедуры,
которые наносят ущерб здоровью пациента и вызывают побочный эффект,
получивший название "химический мозг".
Два года назад эксперты по поручению Национального института рака также публично
признали, что десятки миллионов "случаев рака" вовсе не были таковыми.
Десятки миллионов людей, которым благодаря недобросовестным онкологам был
поставлен диагноз "рак" и которые были напуганы медицински не оправданной, но
крайне выгодной химеотерапией - никогда не имели угрожающего их жизни состояния, а
значит не было и необходимости в принятии подобных мер, подтвердили учёные.
Слово "рак" зачастую вызывает перед мысленным взором череду неумолимых,
смертельно опасных процессов, однако рак - явление неоднородное и может
развиваться различными путями, не все из которых связаны с прогрессированием
метастаз и смертью, а могут заключаться в вялотекущем заболевании, которое не
причиняет никакого вреда на протяжении всей жизни пациента.
Многие новообразования в организме человека диагностируются устрашающим
термином "рак", даже несмотря на то, что не приведут ни к каким реальным
повреждениям в организме, даже если их не лечить.
Раковая индустрия получает сотни миллиардов долларов в год на лечение
пациентов, у которых никогда не было "настоящего" рака
Онкологи и раковая индустрия (особенно рака молочных желёз) пользуются
систематическими случаями ложного диагностирования рака, запугивая пациентов и
вынуждая их соглашаться на ненужные процедуры, которые помогают набирать $100
млрд. в год в качестве средств на химиотерапию для лечения так называемого "рака".
"Врачи, пациенты и широкая общественность должны осознавать, что гипердиагностика
является довольно распространённым явлением и чаще всего имеет место при
выявлении рака", - говорится в одной из научных статей.
В 2002 году редактор медицинского журнала поставил под вопрос эффективность
маммографии для молодых женщин. "Эта тема требует тщательного контроля, -
резюмирует он, - потому что женщины принимают решение о диагностике рака груди, а
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наша задача состоит в том, чтобы предоставлять им максимально достоверную
информацию". Однако не следует забывать, что "маммографический скрининг может
привести к гипердиагностике рака молочной железы, то есть обнаружению опухоли,
которая не была бы обнаружена в клинических условиях на протяжении всей жизни
пациента".
Раковая индустрия держится на плаву за счёт научного шарлатанства и
низкопробной тактики "вербовки" новых пациентов, основанной на страхе
Всё это подтверждает то, о чем уже неоднократно говорилось ранее: раковая индустрия
использует тактику запугивания, которая отдаёт "медицинским терроризмом" -
перепуганных женщин и мужчин убеждают в необходимости чего-то ненужного для них,
но весьма прибыльного для "агитаторов" - речь о "лечении рака", которое не принесёт
пользы никому, кроме шарлатанов-онкологов.
Это сообщение повлекло за собой ряд крупных разоблачений в области
диагностирования различных видов рака. Рак груди, например, иногда представляет
собой вовсе не опасное заболевание, а такое доброкачественное состояние как
протоковый рак (ПКИС). Несмотря на это, миллионам женщин с ПКИС ошибочно ставят
диагноз "рак молочной железы", вынуждая в дальнейшем лечиться от состояния,
которое наверняка никогда не вызвало бы у них никаких проблем со здоровьем. В
аналогичной ситуации оказываются и мужчины с простатической интраэпителиальной
неоплазией (ПИН) высокой степени - одной из разновидностей предвестников рака,
обычно подвергающейся такому же лечению, как и настоящий рак.
Практика онкологии нуждается в серьёзных изменениях и инициативной борьбе с
проблемой гипердиагностики и избыточного лечения рака. В частности, такие
предраковые состояния, как ПКИС и ПИН высокой степени, не должны больше
называться термином "рак".
Билл Сарди, автор книги "Больше не нужно бояться рака" ("You Don’t Have to Be Afraid of
Cancer Anymore"), также добавляет:
"Гипердиагностика относится к выявлению рака методом скрининга (маммография, ПСА-
тесты) и она вряд ли станет очевидна врачу или выдаст себя проявившимися
симптомами до того, как пациент умрёт по какой-то другой причине. Рак распространён
достаточно широко, и большинство пациентов погибнет с этим диагнозом, но не от рака.
Лечение и инвазивные или токсичные методы скрининга (рентгеновское излучение,
маммография, пункционная биопсия) для опухолей, которые могут никогда не начать
прогрессировать, не вызывают никаких симптомов и не создают угрозу летального
исхода, будут представлять собой гипердиагностику и ненужное лечение".
Постепенно правда о раке выходит на поверхность, так что шарлатанство раковой
индустрии ожидают дальнейшие разоблачения
Во всём этом есть и хорошая новость: если у вас только что диагностировали рак, то
существует вероятность, что вы тоже стали жертвой медицинского шарлатанства и на



самом деле вашей жизни ничего не угрожает.
Первый и самый важный момент в любой онкологической диагностике - онколог-скептик,
пытающийся проинформировать, а не запугать вас. Не попадайтесь на уловки
шарлатанов и не спешите соглашаться на токсичную химиотерапию. Для начала
соберите всю возможную информацию, узнайте мнение других врачей и альтернативные
варианты лечения (изменение образа жизни и др.), которые помогут предотвратить
развитие рака или избавиться от него.
Вы также можете пройти онлайн тест для выявления степени угрозы рака на настоящий
момент, посмотреть документальное видео и постараться узнать малоизвестные
секреты о профилактике, диагностике и лечении рака.
Задумайтесь об этом: даже учёные из Национального институт рака публично признали
тот факт, что многие диагнозы являются ложными и на самом деле крайне далеки от
рака. Но врачи-шарлатаны продолжают "диагностировать" рак, потому что чем больше у
них пациентов, тем выше доход. Они не заинтересованы в правдивой диагностике и
сделают всё возможное, чтобы запугать вас и убедить в необходимости совершенно
ненужной химиотерапии.
Сегодня на лечение рака уходит больше денег, чем на лечение любого другого
заболевания.
Если у вас диагностирован рак, и вы полностью доверяете медицинской системе своё
дальнейшее лечение, то можете смело попрощаться со своими деньгами. Даже при
наличии страховки, вы, скорее всего, всё равно потратите всё до копейки. Либо
выживите и останетесь с пустым карманом, либо умрёте, но всё равно с пустым
карманом.
Вот как одна из женщин описала свой опыт химеотерапии:
"В мои вены вводили высокотоксичную жидкость. Медсестра, проводившая эту
процедуру, надевала защитные перчатки, потому что вещество оставляло ожоги, если
хотя бы крошечная его капелька попадала на кожу. Я не могла не спрашивать себя, что
же происходит со мной внутри, если для защиты снаружи требуются такие меры
предосторожности?" В течение следующих двух с половиной дней после этой процедуры
меня мучила рвота. На протяжении всего лечения я горстями теряла волосы, у меня
пропал аппетит, нормальный цвет кожи и интерес к жизни. Я превратилась в ходячего
мертвеца".
Источник:  http://protivkart.org/main/7353-afera-v-industrii-lecheniya-raka.html
***

Применение соды как лекарства:

1. Каждому с детства знаком вкус соды, растворенной в молоке. И сейчас для смягчения
кашля — это лучшее средство — сода отлично разжижает мокроту. Рекомендации



врачей одну чайную ложку соды развести в кипящем молоке и принять на ночь.
2. Многие не любят или не переносят молоко, им при кашле помоет ингаляция с
содовым раствором — на литр кипящей воды столовая ложка соды.
3. Лучше всего боль в горле снимает полоскание раствором питьевой соды (две чайные
ложки соды растворяются в стакане теплой воды). Пять-шесть раз в день надо делать
полоскание. Сода увлажнит слизистую оболочку горла, благодаря чему, першение
уменьшится.
4. Хорошо и быстро можно справиться с насморком, закапывая в нос содовый раствор.
Советуют при обильных выделениях сделать промывания — закапайте в нос раствор —
несколько пипеток, а через минуту очистите его от слизи. Эту процедуру нужно
повторить два — три раза за день.
5. Хорошо помогают при конъюнктивите многократное промывание глаз все тем же
раствором соды. Надо помнить, что одной и той же ваткой нельзя пользоваться дважды.
6. Все язвенники знают как избавиться от болей и изжоги — конечно сода! Она быстро
нейтрализует лишнюю кислоту в желудке, и в считанные минуты наступает улучшение.
И поэтому долгие годы сода была основным лекарством при язвенной болезни. Но
вместе с тем при частом применении можно получить обратный эффект: может
увеличится выделение кислоты. И при взаимодействии соды с кислотой желудка
происходит выделение углекислого газа, он бомбардирует истонченную стенку желудка,
и это может стать прободением язвы. По этой причине следует использовать соду только
в тех случаях, когда в наличии нет других лекарств.
7. Сода издавна применяется в медицине как антиаритмическое средство. Внезапный
приступ сердцебиения можно прекратить, приняв половинку чайной ложки.
8. Неплохо помогает сода и при гипертонии: при этом усиленно выводятся из организма
жидкости и соли, что снижает артериальное давление. Принимая половину чайной
ложки, вместе с лекарствами, можно уменьшать их дозу.
9. Не забудьте взять порошок соды с собой в дорогу. Она — также эффективное
средство против укачивания в транспорте.
10. При ожоге кислотой опять же поможет содовый раствор, он моментально
нейтрализует действие кислоты.
11. Первая помощь при тяжелых травмах, большой кровопотере, отравлениях,
сопровождающихся поносом и многократной рвотой, длительной лихорадке с обильным
потом — опять же сода. Для восполнения жидкости, нужен солево — содовый раствор.
Приготовить просто: развести в одном литре теплой кипяченой воды пол-чайной ложки
соды и соли — чайную ложку. Принимать каждые 5 минут по 1 столовой ложке.
12. Без соды не обойтись и при панариции — гнойным воспалением пальца. Начинать
лечение нужно как только появляется пульсирующая боль. Готовится крепкий раствор
соды: на пол-литра горячей воды — 2 столовые ложки. Надо опустить туда палец и



подержать около 20 минут. Делать это надо 3 раза в день — и воспаление непременно
рассосется.
13. Хорошо снимает зубную боль полоскание рта раствором соды. Хорошо помогает
такое полоскание при флюсе (воспаление надкостницы). Горячим содовым раствором
полоскайте рот 5 — 6 раз в день. Зачастую это помогает избежать хирургического
вмешательства.
14. Соду можно применять и как отличное косметическое средство. Смешайте соду с
мыльной стружкой, и этой смесью два раза в неделю протирайте лицо. Хорошо помогает
она при юношеских угрях, очищает кожу от омертвевших клеток и открывает поры лица.
15. Хороша сода и для отбеливания зубов, прекрасно может конкурировать с
отбеливающими зубными пастами. Обмакните ватку в соду, потрите зубы и желтый
налет удалится. Результаты вы увидите уже после первой чистки.
16. Сода нейтрализуя кислую среду пота, не препятствует его выделению. А известно,
что именно в кислой среде бурно плодятся бактерии, они и придают неприятный запах
поту. А поэтому в теплое время утром полезно протереть под мышками ваткой,
смоченной содовым раствором — запаха весь день не будет.
17. Хорошо помогает содовый раствор при укусах насекомых. Если смазывать им место
укуса несколько раз в день, то зуд и жжение исчезнут. Кроме этого, сода препятствует
попаданию в ранку микробов.
18. Снять усталость и отечность ног после трудового дня так же помогут ножные ванны с
содой: растворите в десяти литрах теплой воды пять столовых ложек соды. Через 15
минут — и вы сможете танцевать хоть до утра!
 
***
Кислая среда организма. Вот, что вам нужно делать!

Истинная правда о раке, которую Вы никогда не услышите от врачей!

Существует множество споров на тему основных причин заболевания раком. Рак
вызван высоким дефицитом кислорода в организме.

Проще говоря, если организм испытывает дефицит кислорода, он «окисляется» и
начинают развиваться раковые клетки. Он также обнаружил, что раковые клетки
являются анаэробными и не могут развиваться при высоком уровне кислорода или
в щелочной среде организма.

Нормальный рак не может выжить без кислорода, но раковые клетки могут. Кроме
того, пища, которую мы употребляем, часто определяет уровень pH в организме и
уравновешивает их.



Наш организм нуждается в балансе и уровне щелочной среды равной 7.365. Если у
вас пониженный pH-уровень, как правило, это вызвано неправильным питанием.

Клетки и их нормальное функционирование может быть нарушено из-за
несбалансированного pH-уровня, вследствие чего появляются многие заболевания,
такие как остеопороз, изжога, сердечно сосудистые заболевания, рак и диабет. Это
так же ускоряет процесс старение также.
Многие бактерии, вирусы, паразиты, а так же инфекционный грибок — кандидоз, могут
жить в нашем организме, и если среду нашего организма «подщелачивать они умирают.
Для того чтобы оставаться здоровым – важно сбалансированный рН-уровень и
щелочная среда организма.

Рецепт, который может оказать вам помощь:

1/3 столовые ложки пищевой соды
2 столовые ложки свежего лимонного сока или яблочного уксуса

Смешайте эти два ингредиента.
Подождите, пока они начнут шипеть и добавьте еще немного соды, пока шипение не
прекратится. Вылейте смесь в стакан воды.
Этот напиток создаст щелочную среду в организме и нейтрализует уровень pH.

Рак лечится быстро Доктор Leonard Coldwell



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=ksbujBWO5KY
https://www.youtube.com/watch?v=ksbujBWO5KY


Как пищевая сода очистит ваш организм от паразитов.



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=u57ddGyvan8
https://www.youtube.com/watch?v=u57ddGyvan8


Афера с раком!Или как нас дурят и заставляют умирать!
Онкология наступает! Кому это выгодно и почему ВОЗ не желает использовать
методики.которые способны убить рак за очень короткий срок?!Или смерть выгоднее чем
лечение?



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=dAwmop-74wM
https://www.youtube.com/watch?v=dAwmop-74wM


 
Как можно уменьшить рак 4 стадии на треть за один день



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=2FXS3vMOVxU
https://www.youtube.com/watch?v=2FXS3vMOVxU


Врач-онколог Тулио Симончини уже много лет пытается всем показать на практике
свою действенную методику лечения рака. По его наработкам достаточно всего
лишь один раз промыть опухоль рака раствором пищевой соды, чтобы запустить
процессы ее последующей гибели. В некоторых очень тяжелых случаях возможно
проведение такой процедуры до 4-х раз.

Но что в итоге мы с вами видим? Никто из научных кругов мира не хочет обращать
внимание на доказанные практикой факты! Так кто сошел с ума, общество людей или
практикующий врач, спасающий жизни людей? О какой цивилизации мы вообще
говорим, где вы ее видели? Как может не заинтересовать метод позволяющий
уменьшить раковую опухоль на треть всего за один день?

Ответ прост, не высшую власть, не большущую науку по большому счету -- Истина не
интересует, и особенно там, когда это касается Жизни и Здоровья самих людей.

В этой связи мне вспоминается семейный доктор Джейкоб Хиллер, создавший
технологию безболезненного лечения за 1-н день от любой наркозависимости с
помощью обычных препаратов продающихся в аптеке. Со своими практическими
наработками он стучался в двери научных кругов и власти. Устав от безысходного
кружения глухих чинушь, он на удачу решил обратиться к Папе Римскому Иоанну Павлу
II. И как не странно он его услышал, и на деньги церкви построил больницу для лечения
людей по данной методике.

С этого момента прошло более 10-ти лет -- вы думаете об этом кто-то говорит?

КОГДА ЕСТЬ ПИЩЕВАЯ СОДА - РАКА НЕТ!!!



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=QLEFmJfhg_0
https://www.youtube.com/watch?v=QLEFmJfhg_0


Афера с раком! Как нас дурят и заставляют умирать!



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=Fehpy2Z-Mgc
https://www.youtube.com/watch?v=Fehpy2Z-Mgc


Рак излечим. Мировой заговор кукловодов



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=6AJ-OoWiz-c
https://www.youtube.com/watch?v=6AJ-OoWiz-c


Некоторые фрагменты и темы, озвученные здесь (о лечении рака, технологий Тесла,
заговора мирового правительства, подготовка мира к воцарению антихриста), требуют
внимательного осмысления...
Онкология как оружие сионизма 



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=uBlI1xiUhFw
https://www.youtube.com/watch?v=uBlI1xiUhFw


Главный онколог России еврей. Главный онколог Москвы - еврей. Главный онколог
Санкт-Петербурга - еврей. Разумеется, все это совпадения. Как и смерти от рака тех, кто
будил русских людей, пытаясь вернуть нам нашу историю.
Причины возникновения рака Доктор Туллио Симончини Быстрое и безвредное лечение
любой онкологии   



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=bzP0kowBbMw
https://www.youtube.com/watch?v=bzP0kowBbMw


Заразить раком - секретное оружие ЦРУ?



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=Rz9k5adhfec
https://www.youtube.com/watch?v=Rz9k5adhfec


Рак как оружие! Заговор кукловодов



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=nSjkMUdxTiw
https://www.youtube.com/watch?v=nSjkMUdxTiw


Лечение рака (часть I). 



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=ymr2u-_3wJo
https://www.youtube.com/watch?v=ymr2u-_3wJo


***
Фрукт, который лечит рак

Фрукт, который лечит рак и его действие в 10.000 раз мощнее химиотерапии.

Они не хотят, чтобы мы это знали, потому что крупные производители медикаментов
перестанут продавать свою жуткую продукцию… Самый сильный антиканцероген на
этой планете. Скопируй это и размести на своей стене!!! Гуанабана или плод дерева
гравиола – это чудо продукт, который убивает раковые клетки. Почему мы не знаем об
этом? Потому что существуют организации, заинтересованные в поиске синтетических
вариантов, позволяющих им делать баснословные деньги.
Теперь Вы можете помочь ближнему, рассказав, что необходимо пить сок гуанабаны,
чтобы предотвратить заболевание. Он приятен на вкус и его употребление не влечет за
собой ужасных последствий химиотерапии.

Можно посадить дерево во дворе.
Все его части полезны. В следующий раз, когда Вам захочется выпить сока, попросите
сок гуанабаны. Сколько людей погибло за тот период, когда эта информация хранилась
в строжайшем секрете, дабы не подвергнуть риску многомиллионные прибыли крупных



корпораций?

Гуанабана представляет собой низкорастущее дерево и не занимает много места. Оно
известно под названием Graviola в Бразилии, Guan?bana в Латинской Америке, и
Soursop на английском языке. Плоды крупные, с белой мякотью, сладкие, употребляются
в пищу в сыром виде, используются для изготовления напитков, сладостей и т.д.
Интерес к этому растению связан с его сильным противораковым действием. Оно
обладает и многими другими свойства, но самое интересное — воздействие на опухоли.
Это растение является проверенным лечением рака всех типов. Некоторые утверждают,
что оно полезно при всех формах рака. Считается также, что растение является
антибиотиком широкого спектра действия, обладает антигрибковыми и антипаразитарны
ми свойстваим, регулирует кровяное давление, антидепрессант, помогает при стрессах и
нервных расстройствах. Источником этой информации является один из крупнейших
производителей лекарств.

С 1970 года было проведено более 20 лабораторных тестов, которые показали, что
экстракт уничтожает злокачественные клетки 12 типов рака, включая рак толстой кишки,
молочной железы, простаты, легких и поджелудочной железы … Соединения этого
дерева в части замедления роста раковых клеток в 10.000 раз более эффективны, чем
адриамицин (известный химиотерапевтический препарат).
И что еще более удивительно, терапия экстрактом гравиолы уничтожает только раковые
клетки и не влияет на здоровые клетки. Институт медицинских наук, L.L.C. 819 Н. Charles
Street Baltimore, MD 1201
оль защелачивания организма в здоровье и молодости людей/ Защелачивание
организма необходимо для сохранения не только здоровья, но и достижения
состояния постоянного омоложения, обновления организма. Поэтому обеспечение
щелочной среды организма -- это и есть ГЕНИАЛЬНЫЙ КЛЮЧ к молодости и жизни
в здоровом теле бесконечно долго.
Какие продукты называются кислыми, а какие щелочными?



Какие продукты называются кислыми, а какие щелочными, какая между ними
разница, и как они влияют на здоровье человека?

Кровь человека имеет щелочной характер. Для поддержания щелочности крови
мы нуждаемся в 80% щелочных продуктов питания и 20% кислых. После
прохождения полного цикла пищеварения и метаболических процессов в
организме некоторые продукты оставляют щелочные отходы, тогда как другие
оставляют кислые. Мы можем назвать такие продукты щелочно-генными и
кислото-генными соответственно.

Обычно кислоты, синтезированные при метаболизме продуктов (например,
мочевая кислота, молочная кислота и др.), вступают в химическую реакцию со
щелочами крови, лимфы, желчи и др., нейтрализуясь в конечном итоге. Но если в
питании преобладают кислото-генные продукты, организм не может справиться со
всеми поступаемыми кислотами, и тогда начинают появляться симптомы:
усталость, головная боль, потеря аппетита (анорексия), бессонница, нервное
напряжение, гиперацидность, насморк и т. д.

Существуют другие важные побочные эффекты, возникающие вследствие



повышенной кислотности крови. Организм использует натрий в качестве буфера
для поддержания гомеостаза и возвращения кислого фактора рН на нормальный
уровень, в результате чего запасы натрия исчерпываются. Когда натрий больше
не может буферизовать накопленную кислоту, в качестве второго буфера
организм начинает использовать кальций. Кальций выщелачивается из костей и
зубов, если его недостаточно поступает с питанием. Это приводит к ослаблению
костей, которые становятся пористыми и ломкими. Это состояние на медицинском
языке называется остеопороз.

Хроническая повышенная кислотность является ненормальным состоянием, при
котором ускоряются процессы дегенерации и старения организма. Все токсичные
вещества в организме находятся в форме кислот, и чтобы предотвратить или
противодействовать накоплению кислот в организме, мы должны употреблять
продукты, которые являются главным образом щелочными по своему характеру.
Поэтому важно знать, какие продукты являются кислотными, а какие щелочными.
В зависимости от воздействия продуктов питания на мочу, они подразделяются на
кислото- или щелочно-генные. Кальций, магний, натрий, железо, медь, марганец и
калий, содержащиеся в пище, создают щелочные эффекты. Сера, фосфор, хлор,
йод, углекислый газ и угольная, молочная и мочевая кислоты в продуктах создают
кислый эффект.

Список кислых продуктов

Все продукты питания животного происхождения: мясо, яйца, рыба, домашняя
птица и др.
Молочные продукты: стерилизованное и пастеризованное молоко, сыр, творог и
масло.
Сушеный горох и бобы.
Все хлебные злаки и бобовые: пшеница, кукуруза, рис и бобы.
Все орехи и семена (высушенные): арахис, грецкий орех, орех кешью, кунжут,
подсолнечник, семена дыни.
Все готовые продукты и полуфабрикаты: белый хлеб, булочки, хлебопекарные
изделия, белая мука, шлифованный рис, белый сахар.
Токсичные продукты: чай, кофе, алкоголь, табак, безалкогольные напитки.
Все жиры и масла.
Все жареные и пряные продукты.
Все сладкие продукты и конфеты (содержащие белый сахар).



Список щелочных продуктов.
 1. Все фрукты (свежие или вяленые), включая плоды цитрусовых.
 2. Все свежие овощи и зеленые корнеплоды (кроме гороха и бобов).
 3. Проростки бобов, гороха, злаковых зерен и семян.
 4. Пророщеные зерновые и бобовые ??

Частично щелочные продукты

Свежее сырое молоко и творог.
Размоченные орехи и семена.
Свежие орехи: миндаль, кокос, бразильский орех.
Свежие зеленые бобы, горох, зерно и просо.

Некоторые полезные замечания

Как можно увидеть в таблице, пшеничная непросеянная мука, нешлифованный рис
и другие хлебные злаки в натуральном виде являются умеренно
кислотообразующими, но после обработки или очистки становятся более кислыми.
Почти все хлебные злаки, бобы, все виды мяса, яйца, рыба являются кислыми по
своей природе, в то время как почти все фрукты и овощи являются щелочными.
Все цитрусовые (лимон, апельсин) первоначально кажутся кислыми, но их
окончательный эффект в организме является щелочным. Именно поэтому они
классифицируются как щелочные продукты.
Трудноперевариваемые плоды бобовых относятся к категории кислых продуктов, но
при проращивании становятся более щелочными и менее кислыми.
Практически нет сомнений в кислой или щелочной природе молока. В связи с этим
необходимо отметить, что свежее сырое молоко является щелочным, в то время
как нагретое или кипяченое молоко является кислым. Различные продукты,
полученные из молока, например сыр, масло и др. являются также кислыми по
своему характеру.
Среди орехов арахис является самым кислото-генным, тогда как миндаль наименее
кислото-генным. Кокосовый орех, с другой стороны, является щелочным по своей
природе.
 Записан
 Джур
 Глобальный модератор
 Старожил

Разделение пищи на кислую и щелочную было произведено йогами очень давно.
К кислой относятся все животные продукты, многие зарновые, особенно



очищенные, сушеные зернобобовые, творог, сыр. Щелочные продукты — овощи,
фрукты, орехи (кроме арахиса), зелень, молоко, простокваша, йогурт.
В Европе на это впервые обратил внимание более 100 лет назад немецкий ученый
Р.Берг. Он доказал, что оптимальным для организма является поддержание
щелочной внутренней среды, что в значительной мере достигается подбором
соответствующих продуктов.
 Согласно рекомендациям йогов, необходимо, чтобы в течение дня на одну часть
кислой пищи приходилось не менее двух частей щелочной. Щелочная внутренняя
среда свойственна здоровым людям и обеспечивает эффективную
жизнедеятельность, снижает потребность в белках, дает силы и долголетие.
Длительное закисление несет болезни и преждевременную дряхлость.
Ученые Н.Уокер и Р.Поуп оценили ряд продуктов в связи с их способностью
окислять или ощелачивать организм.
 «+» — слабое ощелачивание; «-» — слабое окисление;
 «++» — среднее ощелачивание; «- -» — среднее окисление;
 «+++» — сильное ощелачивание; «- — -» — сильное окисление;
 «++++» — очень сильное ощелачивание, итд.

Фрукты
Овощи и крупы
Продукты животного происхождения
Ощелачиванию внутренней среды способствуют катионы кислот — кальций,
магний, калий, натрий. Закисление же вызывают анионы, содержащие фосфор,
серу, хлор.
 Щелочная среда в организме способствует здоровью, но это не означает, что
нужно переходить на питание только щелочными продуктами. Везде важна
гармония, поэтому лучше всего придерживаться соотношения «одна часть
кислотной пищи — две части щелочной»!

Фрукты
Абрикосы свежие +++
 Персики +++
 Абрикосы сушеные ++++
 Сливы сушеные —
 Арбузы +++
 Сливы маринованные —
 Бананы спелые ++
 Смородина +++
 Бананы зеленые —



 Сок лимонный свежий +++
 Виноград ++
 Сок лимонный с сахаром —
 Виноградный сок ++
 Сок апельсиновый свежий +++
 Виноградный нектар —
 Финики ++
 Вишни ++
 Фрукты почти все +++
 Дыни +++
 Фрукты, вареные с сахаром от — до —
 Изюм ++
 Чернослив ++
 Инжир сушеный ++++
 Яблоки свежие ++
 Клюква +
 Яблоки сушеные ++
 Овощи и крупы
 Картофель с кожурой +++
 Арахис —
 Морковь ++++
 Миндаль ++
 Перец +++
 Крахмал —
 Помидоры свежие ++++
 Мамалыга и кукурузные хлопья —
 Редис +++
 Овсяная крупа +++
 Свекла свежая ++++
 Ячневая крупа —
 Бобы свежие +++
 Мука белая —
 Бобы сушеные —
 Хлеб черный —
 Бобы запеченные —
 Хлеб белый —
 Зеленый горошек ++
 Сухой горох —
 Продукты животного происхождения



 Молоко цельное +++
 Баранина вареная —
 Сыворотка молочная +++
 Баранина тушеная —
 Сливки —
 Ветчина постная свежая —
 Сыр твердый —
 Бекон жирный —
 Сыр мягкий — Бекон тощий —
 Яйца —-
 Свинина нежирная —
 Говядина —
 Сало свиное +
 Телятина —
 Рыба от — до —
 Печень говяжья —
 Палтус —
 Дичь —-
 Раки —-
 Цыплята —
 Устрицы —-
 Мидии —

Шаг 2. Нормализовать кислотно-щелочной баланс в ор



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=AJjGg_SXH0s
https://www.youtube.com/watch?v=AJjGg_SXH0s


Как закисление организма вызывает ухудшение зрения, остеопороз, проблемы с
сердцем, усталость, боли в суставах, онкозаболевания, дипрессии и др. Что такое
уровень ph? Какие проблемы вызывает закислени..

Часть 2
Dr. Simoncini. Рак - излечимое грибковое заболевание - 2



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=_EGkl3zDQf0
https://www.youtube.com/watch?v=_EGkl3zDQf0


Лечение рака - это реально . Без химии и радиации .



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=_Vvjlf52Yxk
https://www.youtube.com/watch?v=_Vvjlf52Yxk


Афера с раком! Или как обманывают людей и заставляют умирать! (реальные факты)



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=dAwmop-74wM
https://www.youtube.com/watch?v=dAwmop-74wM


…

Рак излечивается в течении нескольких дней и недель придерживаясь несколько
простых указаний! Что нам дают вместо соли? в Америке и некоторых европейских
странах применяют технологию добавления в соль молотого стекла и песка, как и в
питьевую воду добавляют фторид, ну понятно для чего.

Оригинал видео: Every Cancer Can be Cured in Weeks explains Dr. Leonard Coldwell



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=DgbdNNfotwM
https://www.youtube.com/watch?v=DgbdNNfotwM


Dr. Leonard Coldwell states that every cancer can be cured within 16 weeks. Dr. Coldwell
states how that's possible in this video. He recommends using natural cancer cures as
opposed to traditional cancer treatments. Want to receive the best free Natural Health email
newsletter?
Click here: http://buff.ly/188s4c3

...

Рак - грибковое заболевание и оно излечимо!

Предлагаем вашему вниманию перевод статьи Дэвида Айка, оригинал которой на
английском вы можете найти на сайте davidicke.com
http://teros.org.ru/content/view/699/135/

...

СОДА ПРОТИВ РАКА И ДРУГИХ БОЛЕЗНЕЙ
( Cайт Симончини — http://www.curenaturalicancro.com/en/cdc )

Предлагаем вашему вниманию перевод статьи Дэвида Айка, оригинал которой на
английском вы можете найти на сайте davidicke.com

...

Комитет 300. Рак излечим.

https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fbuff.ly%2F188s4c3
https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fteros.org.ru%2Fcontent%2Fview%2F699%2F135%2F
https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fwww.curenaturalicancro.com%2Fen%2Fcdc


Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=EqhnxlQCacE
https://www.youtube.com/watch?v=EqhnxlQCacE




Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=XoWZCmj-tuc
https://www.youtube.com/watch?v=XoWZCmj-tuc


...

СОДА и ВОДА - от многих болезней. Профессор И. П. Неумывакин



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=OzLHjH0SPDw
https://www.youtube.com/watch?v=OzLHjH0SPDw


Многие задают вопрос: А как же растворять соду, почему ее надо гасить кипящей водой
и почему пить горячей. Ответ в этом видео.

КАК ПРИНИМАМЬ СОДУ С ПЕРИКИСЬЮ !!! Неумывакин



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=xKa1urFv7IE
https://www.youtube.com/watch?v=xKa1urFv7IE


Необходимо знать о прививках



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=HBMikXgMxWc
https://www.youtube.com/watch?v=HBMikXgMxWc


Сенсация. Рак излечим. Мировой заговор кукловодов



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=x-T4TrmdY70
https://www.youtube.com/watch?v=x-T4TrmdY70


...

Туллио Симончини РАК грибковое заболевание, излечим ПИЩЕВАЯ СОДА



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=X3ECiaPcRBM
https://www.youtube.com/watch?v=X3ECiaPcRBM


Рак Cancer онкология излечимо на 100% здоровье беда метастазы

Здравствуйте! Да, вы не ослышались, рак излечим! Любая форма раковой опухоли,
онкологии излечима без всякой химиотерапии и химио-лекарств, которые убивают
ваш организм в то время, как вы думаете, что пытаетесь уничтожить раковую
опухоль в вашем организме. Нас обманывают и убивают! Миру известно простой и
дешевый метод излечения от рака и тем более профилактика раковых заболеваний.

Дорогой друг, если беда уже пришла, то, пожалуйста, внимательно отнесись к этому
сообщению. Здесь я предлагаю реальный способ полного излечения от рака простым
общедоступным, дешевым способом. Этот метод лечения доступен абсолютно
каждому человеку, он прост и эффективен. И пожалуйста, распространяйте эти
знания дальше по всем своим знакомым и друзьям. Я просто волонтер, который
однажды сам столкнулся с этой бедой и моя болезнь была полностью излечена за
короткий промежуток времени. Я поклялся себе, что буду рассказывать об этом всем
людям, кто оказался в этой ситуации и людям, которые не застрахованы от этого.
Соблюдая режим который я предлагаю в течение своей жизни, вы будете здоровы и
онкология никогда не настигнет вас. Будьте здоровы!

P.S. Для более эффективного распространения этих знаний как можно большему
количеству людей планеты и для помощи нуждающимся в лечении я нуждаюсь в
пожертвованиях. Ваши пожертвования помогут сохранить не одну жизнь. И я уверен,
что ваша посильная помощь людям и желание оздоровить общество зачтется вам и
вы получите огромное благо! Пожалуйста, не оставайтесь безучастными, вокруг
много людей которые нуждаются в нашей помощи.
Вот что говорит статистика Всемирной организации здравоохранения:

Самое интересное, что там нет ни слова о практически 100% методе излечения от
рака! Нет ни слова о кислотности и ощелачивании? Что это значит? Похоже, что им
выгодно, чтобы люди мёрли как мухи!

Помогите распространять эти знания своей посильной помощью, встаньте со мной
в одну армию по борьбе с новым мировым порядком.

Лечение содой. Рак излечим содой пищевой



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=DEcJDN-Mo4s
https://www.youtube.com/watch?v=DEcJDN-Mo4s


Лечение содой. Живой пример лечения содой пищевой. Лузаев Владимир рассказывает
о своём опыте излечения от рака поджелудочной железы 4й степени. Человек прошёл
все тяготы болезни, все инстанции, и всем "брачам" назло вылечил свою проблему.
 
Диверсия сионистов Рокфеллеров. Как Рокфеллеры создали современную ЛЖЕ-
медицину

Согласно толковому словарю по аномальным явлениям и нетрадиционным учениям (В.
Дождиков. 2005) ЛЖЕМЕДИЦИНОЙ считается направление деятельности, в основе
которой лежат методы, не признаваемые официальной медициной, а также препараты
или приборы, принципы действия которых основываются не на научных данных. Так кто
же создал эту "официальную медицину” и кому принадлежит весь фармацевтический
бизнес в мире?

Борис Увайдов. "Правда о том, как Фонд Рокфеллеров уничтожил все правильные
знания о медицине и здоровье"

 История клятвы Гиппократа

 Первоначальный вариант был написан Гиппократом в V в. до н. э. на ионийском
диалекте древнегреческого языка. С тех пор текст клятвы многократно переводился на
новые языки, подвергался редактированию, существенно меняющим его смысл. В
частности, в один из латинских вариантов клятвы было внесено обещание «не
оказывать медицинскую помощь беЗплатно».

 По сообщениям прессы, в Северной Америке и Европе в 2006 г. текст клятвы заменён
«профессиональным кодексом». По мнению авторов нового документа, текст,
предложенный греческим врачом еще две с половиной тысячи лет назад, совершенно не
отражает реалий сегодняшнего дня. «Во времена Гиппократа не было таких важных
принципов работы медиков, как уважение к другим специалистам и право пациента на
собственный выбор. Кроме того, врачи того времени не сталкивались с постоянными
подозрениями в непрофессионализме со стороны общества, властей и журналистов». В
новом тексте исключены требования по неучастию в абортах, хирургическом лечении
каменной болезни и корректному обращению с рабами.



 В России «Присяга врача СССР», утверждённая в 1971 г., в середине 1990-х сменилась
на «Клятву российского врача», а в 1999-м Госдумой был принят и президентом Б.
Ельциным подписан новый текст «Клятвы врача», которую новоиспечённые медики дают
в торжественной обстановке при получении диплома.

 В Израиле врачи приносят не клятву Гиппократа, а клятву еврейского врача. Это
связано с тем, что в традиционном тексте клятвы Гиппократа упоминаются боги
древнегреческого пантеона, что идёт вразрез с иудаизмом, по которому бог один, и
приносить клятвы его именем нельзя. Так как в Израиле религия не отделена от
государства, во всех израильских ВУЗах, готовящих врачей, клятва Гиппократа не
используется.

 В настоящее время на территории США действие Клятвы Гиппократа ограничено
судебным прецедентом, основанным на Homeland Security Act. В соответствии с этим
прецедентом, врачебная помощь террористам и потенциальным террористам признана
незаконной экспертной помощью в их адрес и является уголовно наказуемой. Это
противоречит традиционной клятве Гиппократа.

 В ряде случаев традиционная Клятва Гиппократа вступает в противоречие с
требованиями части общества, в том числе – некоторых медицинских работников,
пересмотреть некоторые её разделы. В частности, всё чаще обсуждается возможность
узаконить эвтаназию, которая в корне противоречит традиционной клятве Гиппократа.

 Откуда появилось слово "врач"

 Интересно, что слово «врач» - исконно славянское и образовано с помощью суффикса
«-чь» и слова «вьрати» (врать). До прихода большевиков никто не доверял врачам и
ещё ранее в 1800 все знали, что они вруны и воры, т.к. обкрадывают весь народ,
насаждая стереотипы и всякого рода небылицы. Но со временем из поколения в
поколение эта информация стала доступна немногим. К примеру, врачи расказывают о
том, что без мяса человек не может жить и что в мясе есть Б12, но это полная ложь.

 Большинство врачей (95%) - это полные бездари и не желают развиваться вообще. Их
развитие прекратилось сразу после вручения диплома, что в наше время даже купить
можно. Есть, конечно, и нормальные врачи, но их катастрофически мало.

 На раздельном вегетарианском сыроедении и при помощи сухого голодания лечатся
любые болезни - включая даже такие как рак, ВИЧ (хотя его вообще не существует),



педерастия и лесбиянство (об этом очень много случаев полного исцеления), а также
другие психические расстройства и извращения. Об этом читайте статью:
Гомосексуализм (включая лесбиянство) излечим при помощи вегетарианского
сыроедения

 Многие ещё поверят про рак и про ВИЧ, т.к. это уже достаточно широко известно, но вот
перерастия (гомики и лесбиянки) будет многим непонятна: эти болезни возникают в
случае, когда на ТОНКОМАТЕРИАЛЬНОМ уровне происходит загрязнение сознания
человека. И поэтому сознание или не воспринимает физическое тело или происходит
извращение в мировозрении именно из-за загрязнения тонкоматериальных каналов
(Нади), по которым движется жизненная энергия - прана или энергия Ци.

 Конечно нельзя полностью обойтись без врачей, НО ТОЛЬКО БЕЗ ХИРУРГОВ и
СТАМОТОЛОГОВ НЕЛЬЗЯ! А всё остальное - это, по большом счету, организованная
преступность, не знающая границ. К слову сказать, средняя продолжительность жизни
врача 58 лет.

 Любой врач (включая диетологов, психологов и психиатров) заинтересован в том, чтобы
вы болели и поэтому они всегда сделают так, чтобы вы пришли к ним снова - к примеру
посоветуют вам питаться мясом (включая мясо водных и яйца - аборты птиц), а также
варёными, жареными и прочей трупной едой, которая потом гниёт у вас кишечнике и вы
болеете и бежите несёте им свои денежки.

 Особенно широкомасштабна деятельность ВОЗ, которая себя причисляет к
Здравоохранению (откуда она появилась - см. видео ниже).

 Но разве вы сможете назвать хоть что-нибудь, что они делают для здоровья? Ничто!
Прививки - большое зло! Аборты - большое зло! Все таблетки - сильные наркотики,
которые выводит наш организм в виде болезней. Это одна из самых паразитарных
организаций, основанная ещё более паразитарными - ООН и НАТО.

 Медицина занимается болезнями, а не даёт здоровье как это большинство считает.
Полностью отказаться от медицины можно, перейдя на правильное питание -
раздельное вегетатианское сыроедение и через годик такого питания отпадут не только
болезни, но и сознание и разум прояснятся.

 Мы есть то, что мы едим

 Важно понимать также и то, что буквально всё, что входит в наши тела (а у человека их



много, включая тонкоматериальные) любым путём (через пищу, через кожу, через
информацию, через звуки, через излучение) - всё это влияет на наш ум и разум
(интеллект)!

 Поэтому для духовного развития очень важно питаться правильно и вести праведный
(т.е. по Ведам, по ведической культуре) высоконравственный образ жизни и тогда у вас
будет не только здоровье, но и весёлое настроение и счастье.

 Например, в фильме Психиатрия: индустрия смерти / Psychiatry: industry to deaths [2006,
Документальный] [видео] (http://lazarev.org/ru/interesting/full_news/psihiatri..) психиатры
утверждают, что более миллиарда человек на планете психически больны. За последние
30 лет они выписали психиатрические препараты 543 миллионам человек и прямо
сейчас они сажают 17 миллионов школьников на стимуляторы и антидепрессанты.
Людей принудительно лечат даже без их согласия. Психиатры зарабатывают на этом
миллиарды и миллиарды...

 Рассматривается история становления психиатрии как науки. Средние века, Новое
время, эпоха нацизма, тоталитарный режим в СССР, современная американская
психиатрия. Психиатры уверены, что каждый человек психически болен. Вы курите
слишком много – это болезнь, вы несчастны – это болезнь, вы худы – это болезнь, вы
полны – это болезнь. Откуда это всё берётся? Из воображения психиатров
выдумывающих всё это. Они записывают это, публикуют под своими именами. Так
возникают болезни.

 "Официальная медицина" - лженаука

 Это не наука, это её симуляция. Ничего полезного не делается, но за это выставляют
счета. Факты, представленные в этом фильме, очень серьёзные и большинству широкой
публики неизвестные. К примеру снятые на киноплёнку опыты над детьми, которые
проводил известный академик Павлов (тот самый, который вырабатывал условный
рефлекс у собак).

 Эксперименты над людьми, лоботомия, жестокие методы "лечения" – это факты. И
истерическая реакция различных психиатрических ассоциаций по всему миру (в том
числе и в России) на этот фильм лишнее тому подтверждение.

 Известный английский писатель, автор теории заговора нового времени Дэвид Айк,
относительно недавно потряс общественность очередной сенсационной статьей.

https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Flazarev.org%2Fru%2Finteresting%2Ffull_news%2Fpsihiatri


 В ней говориться о том, что любое онкологическое заболевание легко излечимо. А то,
что от рака ежегодно умирает почти 9 млн. человек - это реализация плана Мирового
правительства по сокращению населения планеты. Ожидаемый рост смертности к 2030
году – 12 миллионов.

 Рак является самой распространенной причиной смерти в возрастной группе до 85 лет.
В Штатах от этой болезни умирает каждый четвертый человек. Каждый четвертый! Мы
лишились многих своих свобод, когда согласились, чтобы нас "защищали от
терроризма”, люди продолжают болеть и умирать от недугов, которые элитные семьи и
их фармацевтические картели отказываются лечить.

 Некий доктор Ричард Дэй, глава организации "Запланированное родительство”, которая
занимается евгеникой и контролируется Рокфеллерами, выступал перед докторами в
1969 году в Питтсбурге, рассказывая им о приближающейся трансформации
глобального общества. Он попросил докторов выключить записывающие устройства и
не делать заметки пока он будет оглашать длинный список запланированных мер по
изменению глобального общества. Но один из врачей все же записал, что нам готовят в
рамках этого проекта социальной инженерии и потом сделал эту информацию
достоянием общественности.

 Теперь, 40 лет спустя, мы можем увидеть воочию, насколько аккуратными оказались
предсказания Ричарда Дэя. На той конференции в 1969 году Ричард Дэй заявил: "Мы
сейчас можем вылечить любой вид рака. Вся информация содержится в фонде
Рокфеллера и может быть обнародована при наличии соответствующего решения”. Дэй
в частности сказал, что если люди будут медленно умирать "от рака или от чего-нибудь
еще”, то это сможет замедлить темпы прироста населения…

 Фармацевтический бизнес не ставит перед собой целью излечить рак. Зачем
излечивать болезнь, если можно скачивать деньги за борьбу с симптомами? При этом
совсем не обязательно рассказывать доверчивым пациентам, что яды химиотерапии
убивают как раковые, так и здоровые клетки, и в результате самого человека. Это
делается даже не ради денег… Элита хочет сократить население, поэтому, надо, чтобы
люди страдали и умирали раньше времени.

 А если какой-нибудь настоящий врач вдруг открывает действенный способ лечения
рака, то он сразу же попадает под обстрел медицинского истеблишмента и
официальных структур.

 Один из тех, кто открыто пошел против системы – это итальянец Тулио Симончини. На



него началась травля со всех сторон и его на три года упекли в тюрьму, потому что он
начал успешно лечить людей на последних стадиях рака. Его преступление
заключалось в том, что он понял, что злокачественные опухоли – это разросшийся
грибок кандиды (дрожжеподобный грибок, имеющий паразитарную природу, живет даже
в организме здоровых людей; сильный иммунитет держит кандиду под контролем, но
если организм ослаблен, грибок распространяется по телу и вызывает злокачественные
опухоли).

 Не является ли увеличение смертности от онкологических заболеваний хорошо
спланированной спецоперацией по ослаблению иммунитета людей с помощью
продуктов питания, пищевых добавок, пестицидов, гербицидов, зараженного воздуха и
воды?
 
С 1969 любой вид рака излечим

Рак – излечимое грибковая инфекция. Очень похоже на то, что медицинская мафия
использует слово «рак», как обманку для последующего массового убийства людей с
помощью радио- и химиотерапии. Процедуры эти очень дорогие, но работают хорошо –
убивают абсолютно всех… Доктор Тулио Симончини (Italian doctor, Tullio Simoncini),
является римским врачом, специализирующийся в области онкологии, диабетологии и
нарушения обмена веществ. Любимые виды спорта бег, лыжи и футбол.

Рак – это грибковое заболевание… и оно излечимо. Название «рак» произошло от
введённого Гиппократом (460—370 гг. до н. э.) термина «карцинома», обозначавшего
злокачественную опухоль с перифокальным воспалением. (Гиппократ назвал опухоль
карциномой, потому что она внешне напоминает краба.) Он описал несколько видов
рака, а также предложил термин oncos (греч.). Римский врач Авл Корнелий Цельс (Aulus
Cornelius Celsius) в I в. до н. э. предложил на ранней стадии лечить рак удалением
опухоли, а на поздних — не лечить вообще. Он перевёл греческое слово carcinos на
латынь (cancer — рак). Гален использовал слово oncos для описания всех опухолей, что
и дало современный корень слову онкология. Предлагаем вашему вниманию перевод
статьи Дэвида Айка, оригинал которой на английском вы можете найти на сайте
davidicke.com
Цифры, конечно, впечатляющие. Восемь миллионов людей умирает ежегодно от рака во
всём мире, только в США – это более полмиллиона. Ожидаемый рост смертности к 2030
году – 12 миллионов. Рак является самой распространённой причиной смерти в
возрастной группе до 85 лет. В Штатах от этой болезни умирает каждый четвёртый
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человек. Каждый четвёртый!
Мы лишились многих своих свобод, когда согласились, чтобы нас «защищали от
терроризма», люди продолжают болеть и умирать от недугов, которые элитные семьи и
их фармацевтические картели отказываются лечить.
Я уже рассказывал в своей рассылке от 9 августа, что некий доктор Ричард Дэй, глава
организации Запланированное родительство, которая занимается евгеникой и
контролируется Рокфеллерами, выступал перед докторами в 1969 году в Питтсбурге,
рассказывая им о приближающейся трансформации глобального общества.

Он попросил докторов выключить записывающие устройства и не делать заметки, пока
он будет оглашать длинный список запланированных мер по изменению глобального
общества. Но один из врачей всё же записал, что нам готовят в рамках этого проекта
социальной инженерии, и потом сделал эту информацию достоянием общественности.

Теперь, 40 лет спустя, мы можем увидеть воочию, насколько аккуратными оказались
предсказания Ричарда Дэя. Это можно почитать на моём сайте в рассылке за 9 августа.
Почему я упоминаю этот факт? Потому, что на той конференции в 1969 году Ричард Дэй
заявил: «Мы сейчас можем вылечить любой вид рака. Вся информация
содержится в фонде Рокфеллера и может быть обнародована при наличии
соответствующего решения…»

Дэй в частности сказал, что если люди будут медленно умирать «от рака или от чего-
нибудь ещё», то это сможет замедлить темпы прироста населения… Эти люди
поступают так, потому что у них напрочь отсутствует душа.

Фармацевтический бизнес не ставит перед собой целью излечить рак. Зачем излечивать
болезнь, если можно скачивать деньги за борьбу с симптомами. При этом совсем
необязательно рассказывать доверчивым пациентам, что яды химиотерапии убивают
как раковые, так и здоровые клетки, и в результате – самого человека. Я думаю, это
делается даже не ради денег… Элита хочет сократить население, поэтому надо, чтобы
люди страдали и умирали раньше времени.

А если какой-нибудь врач вдруг открывает действенный способ лечения рака, то он
сразу же попадает под обстрел медицинского истеблишмента и официальных структур.
Один из тех, кто открыто пошёл против системы – это итальянец Тулио Симончини
(Italian Tullio Simoncini). На него началась травля со всех сторон, и его на 3 года упекли в
тюрьму, потому, что он начал успешно лечить людей на последних стадиях рака. Его
преступление заключалось в том, что он понял, что злокачественные опухоли – это
разросшийся грибок кандиды (дрожжеподобный грибок, имеющий паразитарную



природу, живёт даже в организме здоровых людей; сильный иммунитет держит кандиду
под контролем, но если организм ослаблен, грибок распространяется по телу и
вызывает злокачественные опухоли).

С 1969 любой вид рака излечим   Рак – излечимое грибковая инфекция. Очень похоже
на то, что медицинская мафия использует слово «рак», как обманку для последующего
массового убийства людей с помощью радио- и химиотерапии. Процедуры эти очень
дорогие, но работают хорошо – убивают абсолютно всех… Доктор Тулио Симончини
(Italian doctor, Tullio Simoncini), является римским врачом, специализирующийся в
области онкологии, диабетологии и нарушения обмена веществ. Любимые виды спорта
бег, лыжи и футбол.

Рак – это грибковое заболевание… и оно излечимо. Название «рак» произошло от
введённого Гиппократом (460—370 гг. до н. э.) термина «карцинома», обозначавшего
злокачественную опухоль с перифокальным воспалением. (Гиппократ назвал опухоль
карциномой, потому что она внешне напоминает краба.) Он описал несколько видов
рака, а также предложил термин oncos (греч.). Римский врач Авл Корнелий Цельс (Aulus
Cornelius Celsius) в I в. до н. э. предложил на ранней стадии лечить рак удалением
опухоли, а на поздних — не лечить вообще. Он перевёл греческое слово carcinos на
латынь (cancer — рак). Гален использовал слово oncos для описания всех опухолей, что
и дало современный корень слову онкология.
Предлагаем вашему вниманию перевод статьи Дэвида Айка, оригинал которой на
английском вы можете найти на сайте davidicke.com

Цифры, конечно, впечатляющие. Восемь миллионов людей умирает ежегодно от рака во
всём мире, только в США – это более полмиллиона. Ожидаемый рост смертности к 2030
году – 12 миллионов. Рак является самой распространённой причиной смерти в
возрастной группе до 85 лет. В Штатах от этой болезни умирает каждый четвёртый
человек. Каждый четвёртый!
Мы лишились многих своих свобод, когда согласились, чтобы нас «защищали от
терроризма», люди продолжают болеть и умирать от недугов, которые элитные семьи и
их фармацевтические картели отказываются лечить.

Я уже рассказывал в своей рассылке от 9 августа, что некий доктор Ричард Дэй,
глава организации Запланированное родительство, которая занимается евгеникой
и контролируется Рокфеллерами, выступал перед докторами в 1969 году в
Питтсбурге, рассказывая им о приближающейся трансформации глобального
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общества.

Он попросил докторов выключить записывающие устройства и не делать заметки, пока
он будет оглашать длинный список запланированных мер по изменению глобального
общества. Но один из врачей всё же записал, что нам готовят в рамках этого проекта
социальной инженерии, и потом сделал эту информацию достоянием общественности.
Теперь, 40 лет спустя, мы можем увидеть воочию, насколько аккуратными оказались
предсказания Ричарда Дэя. Это можно почитать на моём сайте в рассылке за 9 августа.
Почему я упоминаю этот факт? Потому, что на той конференции в 1969 году Ричард Дэй
заявил: «Мы сейчас можем вылечить любой вид рака. Вся информация содержится в
фонде Рокфеллера и может быть обнародована при наличии соответствующего
решения…»

Дэй в частности сказал, что если люди будут медленно умирать «от рака или от чего-
нибудь ещё», то это сможет замедлить темпы прироста населения… Эти люди
поступают так, потому что у них напрочь отсутствует душа.

Фармацевтический бизнес не ставит перед собой целью излечить рак. Зачем излечивать
болезнь, если можно скачивать деньги за борьбу с симптомами. При этом совсем
необязательно рассказывать доверчивым пациентам, что яды химиотерапии убивают
как раковые, так и здоровые клетки, и в результате – самого человека. Я думаю, это
делается даже не ради денег… Элита хочет сократить население, поэтому надо, чтобы
люди страдали и умирали раньше времени.
А если какой-нибудь врач вдруг открывает действенный способ лечения рака, то он
сразу же попадает под обстрел медицинского истеблишмента и официальных структур.
Один из тех, кто открыто пошёл против системы – это итальянец Тулио Симончини
(Italian Tullio Simoncini). На него началась травля со всех сторон, и его на 3 года упекли в
тюрьму, потому, что он начал успешно лечить людей на последних стадиях рака. Его
преступление заключалось в том, что он понял, что злокачественные опухоли – это
разросшийся грибок кандиды (дрожжеподобный грибок, имеющий паразитарную
природу, живёт даже в организме здоровых людей; сильный иммунитет держит кандиду
под контролем, но если организм ослаблен, грибок распространяется по телу и
вызывает злокачественные опухоли).

Справка. Кандидоз (молочница) — одна из разновидностей грибковой инфекции,
вызывается микроскопическими дрожжеподобными грибами рода Candida (Candida
albicans). Всех представителей данного рода относят к условно-патогенным.
Микроорганизмы рода Кандида входят в состав нормальной микрофлоры рта,
влагалища и толстой кишки большинства здоровых людей. Заболевание обусловлено не



просто наличием грибов рода Candida, а их размножением в большом количестве, и/или
попаданием более патогенных штаммов гриба. Чаще всего кандидоз возникает при
снижении общего и местного иммунитета. Простая и доступная диагностика на Кандиду
(Candida)

Вот, что мой друг, Майк Ламберт из клиники Шен, говорит о кандиде: «Грибки и особенно
кандида, живут за счёт тела хозяина. Этому организму, как и любому другому паразиту,
для воспроизведения нужен хозяин. Продукты жизнедеятельности кандиды ослабляют
иммунную систему и приводят к тому, что человек чувствует себя плохо как физически,
так и психически…»

Туллио Симончини считает, что рак и есть разросшийся грибок кандиды, и что
традиционное объяснение природы рака совершенно неправильное. Будучи сам
специалистом в области онкологии и метаболических нарушений, он пошёл против
интеллектуального конформизма традиционной медицины, против традиционных
методов «лечения» глобальной эпидемии рака. Он решил говорить своим пациентам
правду, а не повторять вызубренные в мединституте фразы. С того самого момента, как
он начал заниматься медициной, Симончини понял, что рак лечат как-то неправильно:
«Я видел, как сильно страдают люди. В детском онкологическом отделении, в котором я
работал, все дети умирали. У меня всё сжималось внутри от вида бедных малышей,
погибающих от химиотерапии и радиации…»
Желание помочь пациентам привело его на поиски новых путей лечения этой болезни.
Симончини решил отбросить всё, что он знал об онкологии и начать собственное
независимое исследование. Он обнаружил, что все виды рака проявляли себя
одинаково, вне зависимости от того, в каком органе или ткани образовывалась опухоль.
Все злокачественные новообразования были белого цвета. Симончини стал думать, на
что похожа раковая опухоль? Грибок кандиды? Неужели то, что традиционная медицина
считает неконтролируемым делением клеток – процесс, запускаемый самим организмом
для защиты от кандидоза (молочницы)?

Если отталкиваться от этого предположения, то развитие болезни протекает по
следующему сценарию:
Грибок кандиды, обычно контролируемый сильным иммунитетом, начинает
размножаться в ослабленном организме и образует своеобразную «колонию».
Когда какой-то орган заражается молочницей, иммунитет пытается защитить его от
чужеродного вторжения.
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 Иммунные клетки выстраивают защитный барьер из клеток организма. Именно это
традиционная медицина называет раком.
 Считается, что распространение метастазов по организму – это расползание
«злокачественных» клеток по органам и тканям. Но Симончини утверждает, что
метастазы вызваны тем, что грибок кандиды расходится по организму. А грибки могут
уничтожить только клетки нормально функционирующего иммунитета. Иммунная
система – ключ к выздоровлению.
С каждым годом количество заболевших раком возрастает. А не является ли это хорошо
спланированной войной против иммунитета человека, войной, которая становится всё
более и более ожесточённой? Иммунитет ослабляется продуктами питания, пищевыми
добавками, пестицидами и гербицидами, вакцинацией, электромагнитными и
микроволновыми технологиями, фармацевтическими препаратами, стрессом
современной жизни и т.п. Дети до двух лет получают около 25 прививок. А ведь в это
время иммунитет только формируется!

План Иллюминатов – массовая депопуляция через ослабление иммунной
системы. А что отключает иммунитет быстрее всего? Химиотерапия. Добавьте
сюда ещё радиотерапию. На сегодняшний день – это самые действенные методы
по разрушению клеток организма.
Самое современное общепризнанное «лечение» онкологии основывается на
постулате (постулат – положение, которое, не будучи доказанным, принимается в
силу теоретической или практической необходимости за истинное), что раковые
клетки будут убиты раньше, чем здоровые клетки пациента. Ядовитые
соединения химиотерапии убивают клетки иммунной системы. Но кандида-то
никуда не девается.

Обломки иммунной системы не в состоянии держать под контролем клетки кандиды.
Грибок переселяется в другие органы и ткани. Рак расползается по организму. Те, кто
вроде бы как выздоровели после хирургического вмешательства и химиотерапии, всего-
навсего получили бомбу с часовым механизмом. Иммунитет разрушен. Появление
рецидивов – дело времени. Другими словами: химиотерапия убивает людей, которых
якобы должна лечить. Химиотерапия лечит только от инфекционного заболевания,
передающегося половым путём и называющимся жизнь. Для того, чтобы излечиться от
рака, нам надо укрепить иммунитет, а не ослабить его.

Когда Симончини понял, что рак имеет грибковую природу, он начал искать
эффективный фунгицид. Но тогда же ему стало ясно, что противогрибковые препараты
не работают. Кандида быстро мутирует и настолько приспосабливается к препарату, что
даже начинает им питаться.



Осталось только старое, проверенное, дешёвое и доступное средство от грибковых –
бикарбонат натрия. Основной ингредиент пищевой соды.

Справка. Бикарбонат натрия NaHCO3 (другие названия: питьевая сода(E-500), пищевая
сода, гидрокарбонат  натрия, натрий двууглекислый) — кристаллическая соль, однако
чаще всего она встречается в виде порошка тонкого помола белого цвета.
Двууглекислый натрий не токсичен, пожаро- и взрывобезопасен. Безопаснее и лучше
употреблять не пищевую соду Е500 (разрыхлитель, карбонат натрия), которая продается
в магазинах, а аптечную медицинскую соду о о которой знают аптекари и химики.

Почему-то грибок не может адаптироваться к бикарбонату натрия. Пациенты Симончини
пьют содовый раствор или бикарбонат натрия вводится непосредственно на опухоль с
помощью приспособления, напоминающего эндоскоп (длинная трубка, которую
используют для просматривания внутренних органов).

Справка. Лечение - 20% раствором бикарбоната натрия это 200 грамм бикарбоната на
литр воды = СОДА. 3-4 промывания и опухоль (РАК) исчезает. Этим способом
итальянский доктор Тулио Симончини (Tullio Simoncini) успешно лечит РАК на любой
стадии. Если опухоль в доступном месте можно лечиться самому. Если вне доступном
месте найдите доктора который возьмётся сделать такие промывания.
 итальянского Доктора Тулио Симончини (Italian doctor, Tullio Simoncini)Источник:
wikipedia.org - Лечение рака

Внимания информация не проверена и взята с сайта http://www.delgado-
center.com/rus/video/index.php. Лечение онкологии с помощью натрия гидрокарбоната
соды - ответ Доктора Симончини (Tullio Simoncini) на запрос по эл. почте.

 1. Лечение проводится в любом возрасте. Противопоказаний нет.
2. Не особенно рекомендует использование соды для профилактики онко, а рекомендует
противогрибковую  диету и физически активный образ жизни.
3. Всегда в послеоперационный период (после резекции опухоли) рекомендует
массивное введение соды внутривенной капельницей для профилактики рецидива
опухоли. Из историй болезней под этим он понимает повторные курсы капельниц: 6-10
введений, затем 6 дней перерыв, и таких 3-4 курса.
4. В его практике не было ни одного случая онко рецидива после его метода лечения!
при условии соблюдения соответств. диеты и образа жизни.

5. При использовании гидрокарбоната натрия на опухоль действует непосредственно
сам гидрокарбонат натрия, а не щелочная среда, которую он создает. Поэтому и надо

https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fwww.delgado-center.com%2Frus%2Fvideo%2Findex%2A.%2Aphp
https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fwww.delgado-center.com%2Frus%2Fvideo%2Findex%2A.%2Aphp


подводить его как можно ближе в расположение опухоли.
6. Эффективность метода достигает 90 %, в случае если размер опухоли не превышает
3 см в диаметре, если больше – эффективность 50%.
Не всегда опухоль до 3 см проявляет себя клинически, хотя компьютерной томографией
или ЯМР выявляются легко. В ответе не звучит насколько эффективен метод при
наличии метастазов, но из историй, которые он приводит на своем сайте видно, что с
метастазами он справляется также легко. Это радует, т.к. наличие их у пациента в офиц.
медицине  почти приговор.
7. С трудом поддаются лечению опухоли костей, лимфоузлов, тестикулярные опухоли.
Дает объяснения этого.

 8. Нет никаких проблем в сочетании его метода и общепринятых методик (операция,
лучевая терапия, химиотерапия).

В 1983 году Симончини лечил одного итальянца по имени Геннаро Сангермано,
которому врачи предрекали смерть через несколько месяцев от рака лёгких. Через
непродолжительное время этот человек полностью вылечился. Рак исчез.
Окрылённый успехом и с другими пациентами, Симончини представил свои данные
итальянскому министерству здравоохранения, надеясь, что они начнут клинические
исследования и проверят, как работает его метод. Каково же было удивление
Симончини, когда итальянский медицинский истеблишмент не только не рассмотрел его
исследования, но и лишил его медицинской лицензии за лечение пациентов
лекарствами, которые не были одобрены. Масс-медиа начали кампанию против
Симончини, высмеивая его лично и обливая грязью его метод. А вскорости этот
талантливый врач попал на 3 года в тюрьму за то, что якобы «убивал своих пациентов».
Симончини был окружён со всех сторон.
Медицинский истеблишмент заявил, что метод лечения онкологических заболеваний с
помощью бикарбоната натрия является «бредовым» и «опасным». Это в то время, когда
миллионы пациентов умирают мучительной смертью от «проверенной» и «безопасной»
химиотерапии, медики продолжают запрещать лечение бикарбонатом натрия. Им
наплевать на людей.

К счастью, Туллио Симончини (Tullio Simoncini) не удалось запугать. Он продолжил свою
работу. Сейчас о нём знают понаслышке и благодаря Интернету. Этот врач творит
чудеса и лечит даже самые запущенные случаи онкологии простым и дешёвым
бикарбонатом натрия. В некоторых случаях процедуры длятся месяцами, а в некоторых
(например, при раке груди) – всего несколько дней. Часто Симончини просто
рассказывает людям, что им надо делать по телефону или по электронной почте. Он
даже лично не присутствует при лечении, и всё равно результат превосходит все



ожидания.

Но это ещё не всё. Раковые клетки содержат уникальный биомаркер, энзим CYP1B1.
Энзимы – это белки, которые являются катализаторами химических реакций. CYP1B1
изменяет химическую структуру вещества, которое называется сальвестрол, и находится
во многих фруктах и овощах. Химическая реакция превращает сальвестрол в компонент,
убивающий раковые клетки и не повреждающий здоровые. Энзим CYP1B1
вырабатывается только в раковых клетках и реагирует с сальвестролом из фруктов и
овощей, образуя субстанцию, которая убивает только раковые клетки!

Сальвестрол. Чем больше растение подвержено грибковым заболеваниям, тем больше
сальвестрола они содержат. Это естественная защита, находящаяся во фруктах и
овощах для борьбы с грибками. Химические фунгициды убивают грибки и препятствуют
образованию естественной защиты (сальвестрола) у растения ходовые фунгициды
блокируют выработку CYP1B1. Поэтому, если вы едите химически обработанные фрукты
и овощи, то не получаете естественной защиты (сальвестрол).
Вы всё ещё думаете, что всё это происходит случайно?! Вы думаете, что Туллио
Симончини (Tullio Simoncini) хотели извести по ошибке?! Семьи хотят, чтобы люди
умирали от рака, и чтобы никакое лекарство этому не мешало. Они ментально и
эмоционально больны и считают, что люди – это скот. Все ваши страдания им
безразличны. Даже наоборот – чем больше, тем лучше. Они не совсем в своём уме.
Хорошо, что «псих» Симончини продолжает лечить людей, потому, что в мире
«нормальных» миллионы пациентов продолжают умирать от неправильного лечения,
которое, в свою очередь, базируется на неправильных постулатах. Спасибо таким
людям как он, за то, что он даёт надежду в этом перевёрнутом мире, управляемом
сумасшедшими семьями. Нам нужны такие, как он!

P.S. Грибки начинают размножаться в организме, когда у человека возникает
окислительный (оксидативный) стресс. Тот стресс, о котором говорил Люк Монтанье и
который якобы приводит к СПИДу. Значит, всё дело в кислотно-щелочном балансе
организма…
Справка. Пищевая сода (Гидрокарбонат натрия) реагирует с кислотами, с образованием
соли и угольной кислоты, которая тут же распадается на углекислый газ и воду

...
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Это – видео-презентация доктора Тулио Симончини (doctor, Tullio Simoncini):
Онколог Тулио Симончини: Грибок Кандида - причина рака! Ответы на вопросы



Video thumb
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Итальянский ученый Тулио Симончине меняет парадигму. Рак - это грибковое
заболевание, а "неконтролируемое" деление клеток - это защита организма от
внедрения грибка Кандида.

14:54 мин - Вопрос: А проводимые исследования по раку, которые всем кажутся
авторитетными?
ОТВЕТ: В гистологии описано только, как ткани пытаются защититься от
грибковой агрессии. Если грибок пожирает ткани, ткани создадут лишние клетки для
предотвращения проникновения ... нет и речи о ненормальном делении клеток - это
защитный механизм. Это суть дела, суть онкологических исследований!

16:38 мин - Деление клеток - реакция на экстремальное давление, которое дает
тканям шанс противостоять грибковому вторжению, но они не являются причиной
рака.

17:03 - Вопрос: Ваше открытие полностью опровергает исходный пункт
онкологических исследований. В чем решение по Вашему мнению?
ОТВЕТ: Уничтожить грибковые колонии - они вызывают рак. Но не обычным
лечением. Я уверен, что в будущем разработают новые лекарства, которые смогут
эффективно противостоять грибкам.

Самое эффективное средство борьбы с грибками сейчас - бикарбонат натрия
(пищевая сода). Его следует применять в правильной дозировке, как можно глубже в
тканях, чтобы он мог напрямую контактировать с грибковыми колониями.

Это очень важно, т.к. 100 лет исследований так и не решили проблему... Я думаю,
что в этой сфере врачи должны сделать революцию.

...

а здесь вы можете посмотреть фильм о Tullio Simoncini (на итальянском и
английском) :

Dr Tullio Simoncini part 2 of 3
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Dr Tullio Simoncini - Cancer is a Fungus This is a summary of Dr Simoncini...

Dr Tullio Simoncini part 3 of 3
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Dr Tullio Simoncini part 1 of 3
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...

В действительности медицина уже давно превращена в индустрию массового
убийства людей, причём за их же собственные деньги! Вот несколько
свидетельств об этом (фрагменты из статьи Барбары Купман «Как некоторые
скептики отрабатывают свои деньги»).

Заболеваемость злокачественными опухолями непрерывно растёт. Ежегодно в мире
регистрируется порядка 6 миллионов новых случаев заболевания злокачественными
опухолями. Наиболее высокая заболеваемость среди мужчин отмечена во Франции (361
на 100 000 населения), среди женщин в Бразилии (283,4 на 100 000). Отчасти это
объясняется старением населения. Следует отметить, что большинство опухолей
развивается у лиц старше 50 лет, а каждый второй онкологический больной старше 60
лет. Наиболее часто поражаются предстательная железа и лёгкие у мужчин и молочная
железа у женщин. Смертность от онкологических заболеваний занимает в мире второе
место после заболеваний сердечно-сосудистой системы. Раковая_опухоль, wikipedia.org

«Только в США от рака груди умирает около 50 тысяч женщин…»
(http://med.israelinfo.ru/enciclopedia/244/).

«…По данным Всемирной Организации Здравоохранения (ВОЗ) в мире ежегодно
выявляется около 1 млн. новых случаев рака груди. Число погибающих от этого
заболевания составляет приблизительно половину от общего количества заболевших…»
(http://www.opuhol.ru/catalogue.php?cat_part=49)
Некоторые женщины за ценой не стоят и, перед тем, как умереть, платят врачам
значительно более крупные суммы. Например, известная испанская певица Росио
Хурадо (Rocio Jurado) выложила за лечение в течение нескольких месяцев 4,5 млн.
долларов. Она всё равно умерла, но зато, её лечили до последнего доллара. С учётом
таких клиентов, а их немало, общий результат борьбы «за здоровье» людей значительно
превосходит 5 млрд. долларов в год.

«Каждая двадцатая женщина Земли страдает от рака груди…»
http://gynecology.popmed.ru/gynaecologicaldiseases/breast_cancer/

Внимание редакция опубликовала данную статью как ознакомительный материал.
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Безопаснее и лучше употреблять не пищевую соду Е500 (разрыхлитель, карбонат
натрия), которая продается в магазинах, а аптечную медицинскую соду о о
которой знают аптекари и химики.

Источник: http://biopuls.info/bio/article726.html
 
***
 
С Витамином В17 рака НЕТ. О чем молчат СМИ и лживые фармацевтические
компании???

Исцеление от раковых заболеваний и Витамин В17   
 

https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fbiopuls.info%2Fbio%2Farticle726.html


  
 
 История одного открытия, главным героем которого является Витамин В17 или лаетрил,
или амигдалин* – вещество, стремительно уничтожающее раковые клетки и
улучшающее здоровье.
 
 * Амигдалин (лат. amygdalus) содержится в семенах горького миндаля, в косточках
абрикосов, персиков, слив, вишен и др. растений.
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Почему же современная медицина проходит стороной все натуральные методы лечения
рака? Ответ скорей не в науке, а в политике подхода к онкологии – а она скрыта в
экономической мотивации тех, кто доминирует в медицинском бизнесе. Если ежегодно
миллиарды долларов уходят на исследования в области рака, другие миллиарды
(вернее сотни миллиардов) приходят от продаж медицинской техники, хирургии,
госпитализации и фармацевтических препаратов, то перед нами вырисовывается
вполне понятная картина: от рака "живут" больше людей, чем от него умирают. И если
решение может быть найдено в простом витамине, то в одночасье рушится гигантская
индустрия, которая, само собой, этому всеми силами противится. Фармацевтические
компании проводят исследования только тех химсоединений, которые они изобретают;
таким образом, если лекарство утверждено, у них появляются эксклюзивные права на
его продажу. И они никогда не пойдут на то, чтобы провести исследования простой еды,
которая не может быть ими запатентована, и продается в любом супермаркете.   

Витамин В17 (Лаетрил, Амигдалин) - один из самых противоречивых "витаминов"
последних десятилетий. С химической точки зрения это вещество является соединением
двух молекул сахара (бензолдегида и цианида), под названием "Амигдалин", которым
богаты косточки абрикосов. Витамин В17 называют "совершенным
химиотерапевтическим агентом", который выборочно действует на клетки: притягивается
к раковым клеткам, в которых содержится бета-глюкозидаза, уничтожает их, не разрушая
здоровую ткань. Создается впечатление наличия в нем специфичных свойств по
предупреждению и сдерживанию раковых заболеваний. Кроме того, это вещество
действует, как болеутоляющее средство, улучшает обменные процессы, замедляет
процесс старения.

Еще в Древнем Египте и Китае горький миндаль использовался как лекарство. В 1802
году один химик получил из него синильную кислоту, а в 1830-е годы ученые выяснили,
что она образуется при распаде Амигдалина.    В 1952 году доктор Эрнст Кребс
модифицировал процесс получения Амигдалина из абрикосовых косточек, назвал
продукт Лаетрилем и заявил, что его противораковый эффект гораздо сильнее, чем
думали прежде. Начиная с 1957 года действие Лаетрила было несколько раз проверено
в экспериментах на животных с привитой карциномой, лейкемией, саркомой, лимфомой
и меланомой, но ни один не подтвердил противоопухолевую активность этого вещества.
В 1970-е годы альтернативное лечение рака с помощью Витамина В17 было



чрезвычайно популярно, один доктор заявил, что пролечил 30 тысяч больных и получил
замечательные результаты.

Говоря об эффективности борьбы Витамина В17 с раком, некоторые исследователи
ссылаются на народности, живущие возле реки Ханцы на северо-западе Индии и в
азиатских горах Каракорум, которые потребляют в пищу много Лаетрила и вроде бы не
болеют раком. Этому ученые предлагают два объяснения. Первое: раковые клетки
вытягивают из Лаетрила цианид, травятся им и погибают. Второе: рак возникает от
недостатка в организме Витамина В17, следовательно, если его восполнить, болезнь
исчезнет. Впрочем, Лаетрил предлагают для лечения не только рака, но и артрита, а
также гипертонии. Однако Витамин В17 отвергается Администрацией по пищевым
продуктам и лекарствам США, которая провела клинические испытания под эгидой
Национального ракового института (NCI), но доказательств эффективности этого
вещества в борьбе с раком так и не получила. В Штатах Лаетрил запретили на
основании того, что это вещество может быть ядовитым из-за содержания в нем
цианида.       Вещество, убивающее рак, было найдено в большинстве фруктовых
косточек: абрикосов, персиков, яблок, вишен, слив. Зерно и горький миндаль также
содержат Лаетрил.

Семя абрикоса было объявлено лекарством от многих известных видов рака еще 35 лет
назад. Ученые заявили, что если эти семена входят в ежедневную диету человека,
раковые клетки у него никогда не будут развиваться, так же, как, например, человек
никогда не заболеет цингой, если он съедает в день хотя бы один апельсин.
Транснациональные фармацевтические компании совместно с медицинским
истеблишментом США заставили FDA (Управление по контролю за продуктами и
лекарствами) объявить незаконным продажу «сырых» абрикосовых косточек, также как и
витамина В17 с приложенной к ним информацией об их антиканцерогенном эффекте. 
 



  
 
Как мы уже сказали, витамин B17 найден в семенах яблока, персика, вишни, винограда
и абрикоса. Он обнаружен в некоторых бобовыхи многих травах.  Жесткое ядро в
глубине абрикоса находится там совсем не для того, чтобы его выбрасывать.
Фактически, эта плотная деревянная оболочка защищает один из наиболее
замечательных пищевых продуктов на земле. Доктор Эрнст Т. Kребс-Младший –
биохимик, выдвинул теорию, что рак, подобно цинге и пеллагре, не вызывается некоей
таинственной бактерией, вирусом или токсином, но является болезнью витаминного
дефицита, вызванного недостатком существенных компонентов в пищевом рационе
современного человека. Он идентифицировал этот компонент как часть семейства
нитрилоцидов, которые в изобилии встречается в природе в более чем 1200 съедобных
растениях.

В особенно большом количестве этот компонент содержится в семенах плодов
семейства PrunusRosacea (горький миндаль, абрикос, терновник, вишня, персик и
слива), но также он содержится в кукурузе, сорго, просе, кассаве (тапиоке), семени
льна, яблочных семенах, и многих других пищевых продуктах, которые были удалены из
диеты человека современной цивилизацией. Доказательства, приводимые доктором
Кребсом в поддержку своего мнения, впечатляют. Несколько веков назад мы
употребляли в пищу богатый витамином В17 просяной хлеб, но сейчас мы предпочитаем
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белый хлеб, который его не содержит. Когда-то наши бабушки толкли в ступе семена
слив, изюма, зеленого винограда, яблок, абрикосов и другие, и добавляли толченый
порошок в свои варенья и консервированные продукты. Бабушка не знала, зачем она
делает это, но семена этих фруктов являются самым мощным источником витамина В17
в мире. Независимые исследования показали, что племя Хунза в Гималаях никогда не
встречалось с раком до тех пор, пока их родная диета была богата просом и
абрикосами.

Однако, как только они столкнулись с западной диетой, они стали болеть раком. Смысл
этих находок не может не ошеломлять. Но если мы много лет назад смогли победить
цингу (дефицит витамина С), почему же мы сегодня бессильны против рака? Ответ
прост – западные правительства сгибаются под давлением фармацевтических
транснациональных корпораций, Управления по контролю за продуктами и лекарствами
(FDA), Американской Медицинской Ассоциации. Все они очень успешно провели в свое
время совместную кампанию против витамина В17, основанную на том факте, что
витамин содержит в себе «смертельный» цианид (соли синильной кислоты). В12 тоже
содержит в себе значительные количества цианида, однако, никто не убирал его из
магазинов. Лаэтрил доктора Кребса был получен из абрикосовых косточек и затем
синтезирован в форму кристалла на основе своих собственных уникальных процессов.
Но внезапно FDA засыпала прессу историей о несчастной паре из Сан-Франциско,
которые отравились, поедая сырые абрикосовые косточки. По всей Америке эта история
была на первых полосах. Однако журналисты, занимавшиеся этим вопросом, так и не
смогли идентифицировать несчастную парочку. Но дело было сделано. С тех пор
употребление витамина В17 или абрикосовых косточек прочно стало ассоциироваться с
самоубийством.     
 

 
   
В июне 2004, в США, Джейсон Вале получил 5 лет и 3 месяца тюрьмы, потому что он
отрекламировал и продал противораковое лекарство на основе лаетрила, полученного
от семян абрикоса, что было запрещено официально ещё в 2000 году. Лаетрил известен
лучше под именем амигдалин или витамин B17.

Запрет был обоснован, доктором Лестер М. Кроуфорд, уполномоченным FDA. Он
объявил о том, что не существовало никакого научного доказательства, что лаетрил мог
вылечить рак, что он дал фальшивую надежду.      Но, на основе изучений и
исследований о свойствах витамина B17, подтвержденных документами, впоследствии
была издана книга “ Мир без рака ” Эдварда Гриффина и доктора Кребса (он открыл, что
витамин B17, присутствует в меньшем количестве, также в семенах черешен, яблок,



персиков, винограда, слив). Они утверждают, что ежедневное потребление 7-10 семян
абрикосов охраняет организм от развития рака. А если рак уже развился, то при
употреблении витамина В17, уменьшаются размеры опухоли, не образуются новые
метастазы, и даже безнадёжно больные люди, побеждают рак. В экспериментах под
микроскопом было видно, что после добавления витамина B17 раковые клетки
разрушаются и погибают. 

В действительности общественное мнение и эксперты считают, что Джейсон Вале,
который сам исцелился от рака и попытался помочь другим людям, выздороветь, жертва
всемогущества официальных медицинских учреждений и фармацевтической
промышленности, которые не могли извлечь выгоды от незапатентованного
натурального продукта. 
  Итальянский профессор Гуидетти, из Университета Медицинской Школы Турина,
имеющий доклад перед Конференцией Международного Сообщества Против Рака,
которая состоялась в Бразилии в 1954 году, продемонстрировал результаты применения
Laetrile на клинических пациентах больных раком. Он показал, как лаетрил
способствовал разрушению многих видов опухолей, включая опухоли шеи, прямой
кишки, матки и груди. ” Во многих случаях, ” - говорил он,” - мы наблюдали целую группу
опухолей, которые очень быстро рассасывались. ” Он сообщил, что после применения в
лечении Laetrile больных с прогрессирующим раком легкого, он мог видеть, при помощи
рентгена, регресс новообразований или метастаз.  После речи Гуидетти, один
американский доктор объявил, что лаетрил был исследован в Соединенных Штатах и
признан несостоятельным в лечении онкологических заболеваний.  Доктор Гуидетти
ответил, что его не интересует, то что было признано в Соединенных Штатах. “Я просто
сообщаю вам о том, что я наблюдаю в моей собственной клинике. ” (Cancer News
Journal)
 
  Еще в 50-х годах, Кребс доказал, что В17 в разумных дозах безвреден для людей.
Проверив витамин на животных, он наполнил свой шприц мегадозой и ввел себе в вену.
По сей день он пребывает в добром здравии. Витамин безвреден для тканей тела по той
простой причине, что каждая молекула В17 состоит из одного соединения цианида,
одного – бензолдехида и двух соединений глюкозы (сахара), плотно упакованных
вместе. Чтобы цианид стал опасен, в первую очередь необходимо «вскрыть» молекулу и
освободить его, на что способен только энзим под названием бета-глюкозидаза. Этот
энзим присутствует в теле в минимальных количествах, но почти в 100 раз его больше в
раковых опухолях. Следовательно, цианид освобождается только в раковых участках
тела с поразительными результатами, губительными для раковых клеток, потому что
бензолдехид тоже освобождается в то же самое время. Это – смертельный яд по своим
свойствам, но в сочетании с цианидом он становится в 100 раз сильнее. Эффект,



производимый этими веществами на раковые клетки, превосходит все ожидания.
Раковые клетки погибают. 

Выдержки из доклада доктора Кребса (мл.), прочитанного в Лос-Анджелесе на
Ежегодной Раковой Конференции в 1989 г.:     
«Рак является следствием хронического нарушения обмена веществ, что сегодня уже
очевидно. Это не инфекционная болезнь, которая вызывается бактериями или
вирусами. Это – болезнь, которая является метаболической по природе. Это нарушение
обмена веществ. Большинство нарушений обмена веществ имеет своим основанием
дисбаланс в нашем организме витаминов и минеральных веществ. Ни одна болезнь
обмена веществ в истории человека никогда не была вылечена или предотвращена
ничем другим, кроме как факторами, имеющими отношение к диете организма. В
прошлом мы имели множество разрушительных смертельных болезней, которые теперь
стали фактически неизвестными. Они были предотвращены и обезврежены. Источник
этих болезней коренился в питательной недостаточности организма. Например, цинга
уничтожала человечество тысячами. Болезнь, которая могла погубить целую полярную
экспедицию или выбить из армии 50 процентов крестоносцев. Болезнь эта полностью
скорректирована витамином С или аскорбиновой кислотой, которая внесла
полноценный фактор в рацион человека и погасила эпидемии цинги.

Вы, наверное, хорошо знакомы и с тем фактом, что Великобритания снова обрела
доминион над всеми морями, когда опытным путем обнаружила, что добавка в виде
лимона или сока других цитрусовых в рацион моряков, снимает со всего флота
проклятие цинги. До включения витамина C в диету моряков нередко случалось так, что
три четвертых экипажа серьезно заболевали к концу рейса и затем те, кто не умирали,
мистически выздоравливали по прибытии на берег: они получали доступ к свежим
плодам и овощам, богатым витамином C. В прошлом мы также имели пагубную анемию,
смертность от которой составляла до 99%. И никакая медицинская методика не могла с
нею справиться. Пока исследователи, доктора Мурфи, Шиппл и Мино не нашли причину
в пищевой недостаточности. Медицинские учреждения в 1974-м, были обеспокоены тем,
что простым пищевым фактором можно предотвратить болезнь, смертность от которой
почти столь же высока, как и от анемии. Но такова научная правда, что семена всех
обычных плодов (кроме цитрусовых) содержат витамин B17 – основной противораковый
витамин.

Если мы употребляем надлежащие количества витамина или в чистой форме, или
посредством содержащих нитрилоциды пищевых продуктов, мы гарантированы от
развития этой болезни также, как мы смогли предотвратить цингу при помощи витамина
C и анемию при помощи витамина B12. Еще одна болезнь, которая является



метаболической по природе, это – пеллагра. Одно время в некоторых частях мира она
распространялась в эпидемических пропорциях. Сэр Уильям Ослер в книге «Принципы и
Практика Медицины» высказался о пеллагре: «Я был в больнице Lenoir, штат Северная
Каролина, где в течение одной зимы 75 процентов людей умерло от этой болезни. Она
распространялась как эпидемия и убеждала меня в том, что вне всякого сомнения – это
вирус». Но вскоре вышли блистательные работы доктора Голдбергера – хирурга Службы
Здравоохранения Соединенных Штатов, который ясно доказал, что причина пеллагры –
недостаток свежей зелени в рационе. Таким образом, другое смертельное хроническое
нарушение обмена веществ нашло себе полное излечение в простом пищевом факторе,
который заключается в сбалансированном питании. Мы установили, что рак не
исключение из этого правила.

Раньше фрукты содержали витамин B17 не только в семенах, но и в своей мякоти.
Сегодня только дикие плоды содержат в себе B17. Плод, который мы едим сегодня – это
печальный результат многих лет его культивирования ради размеров и внешнего вида,
его мякоть уже не содержит B17. Чтобы удовлетворить потребности организма в этом
витамине, мы должны есть семена этих плодов. Почти во всех случаях рака, когда B17
принимается в больших дозах, раковые опухоли стягиваются.

 Для профилактики рака начните с небольшого количества семян: 1-2 в день и
дойдите до 7 – 10 шт. Старайтесь не употреблять сахар-рафинад (сахар подкармливает
раковые клетки), кофеин (очень плохо влияет на печень и почки), и муку высшего сорта
(легко обращается в сахар в организме).     Косточки надо есть в разумных пределах,
основное правило - съел фрукт и его косточку, но не более того. Как это делают Хунзы
(одна из наиболее здоровых наций на земле и, у которых абрикосы основной продукт
питания).     

Старайтесь есть больше необработанных пищевых продуктов. Книга Э. Дж. Гриффина
содержит подробную информацию об исследованиях в области рака, которые были
приостановлены, и о крупных ученых, которые были арестованы, когда стали выступать
в поддержку использования витамина B17. Симптомы дефицита Витамина В17:
повышенная восприимчивость к раку, утомляемость.   

Не "переборщите" с плодовыми семенами: в них содержится и крайне опасное вещество
- гликозид амигдалина. В желудке он расщепляется с выделением синильной кислоты
(сильнейшего яда). Больше всего гликозида содержится в семенах горького миндаля - до
3,5%, а в яблочных - около 0,6%. Синильная кислота блокирует клеточное дыхание и
выработку энергии в клетках, а при дозе 60 мг способна в считанные секунды привести к
удушью. Особенно опасна она детям. Есть мнение, что опасность косточек сильно



преувеличена, ведь общая концентрация ядовитых веществ очень мала. Но в любом
случае злоупотреблять поеданием плодовых семян не следует.

Источник: http://www.vedamost.info/2012/05/17_03.html
 
***

Грибок кандиды, рак и сода
 
Цифры, конечно, впечатляющие. Восемь миллионов людей умирает ежегодно от рака во
всем мире, только в США – это более пол миллиона. Ожидаемый рост смертности к
2030 году – 12 миллионов. Рак является самой распространенной причиной смерти в
возрастной группе до 85 лет.

В Штатах от этой болезни умирает каждый четвертый человек. Каждый четвертый! Мы
лишились многих своих свобод, когда согласились, чтобы нас «защищали от
терроризма», люди продолжают болеть и умирать от недугов, которые элитные семьи и
их фармацевтические картели отказываются лечить.

Предлагаем вашему вниманию перевод статьи Дэвида Айка, оригинал которой
на английском вы можете найти на сайте davidicke.com
Некий доктор Ричард Дэй, глава организации Запланированное родительство, которая
занимается евгеникой и контролируется Рокфеллерами, выступал перед докторами в
1969 году в Питтсбурге, рассказывая им о приближающейся трансформации
глобального общества. Он попросил докторов выключить записывающие устройства и
не делать заметки пока он будет оглашать длинный список запланированных мер по
изменению глобального общества. Но один из врачей все же записал, что нам готовят в
рамках этого проекта социальной инженерии и потом сделал эту информацию
достоянием общественности.

Теперь, 40 лет спустя, мы можем увидеть воочию, насколько аккуратными оказались
предсказания Ричарда Дэя. Почему я упоминаю этот факт? Потому, что на том
конференции в 1969 году Ричард Дэй заявил: «Мы сейчас можем вылечить любой вид
рака. Вся информация содержится в фонде Рокфеллера и может быть обнародована
при наличии соответствующего решения». Дэй в частности сказал, что если люди будут
медленно умирать «от рака или от чего-нибудь еще», то это сможет замедлить темпы
прироста населения… Эти люди поступают так, потому, что у них напрочь отсутствует
душа.
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Фармацевтический бизнес не ставит перед собой целью
излечить рак.

Зачем излечивать болезнь, если можно скачивать деньги за борьбу с симптомами. При
этом совсем не обязательно рассказывать доверчивым пациентам, что яды
химиотерапии убивают как раковые, так и здоровые клетки, и в результате самого
человека. Я думаю, это делается даже не ради денег… Элита хочет сократить
население, поэтому, надо, чтобы люди страдали и умирали раньше времени.

А если какой-нибудь врач вдруг открывает действенный способ лечения рака, то он
сразу же попадает под обстрел медицинского истеблишмента и официальных структур.
Один из тех, кто открыто пошел против системы – это итальянец Тулио Симончини. На
него началась травля со всех сторон и его на три года упекли в тюрьму, потому что он
начал успешно лечить людей на последних стадиях рака. Его преступление
заключалось в том, что он понял, что злокачественные опухоли – это разросшийся
грибок кандиды (дрожжеподобный грибок, имеющий паразитарную природу, живет даже
в организме здоровых людей; сильный иммунитет держит кандиду под контролем, но
если организм ослаблен, грибок распространяется по телу и вызывает злокачественные
опухоли).

Вот, что мой друг, Майк Ламберт из клиники Шен, говорит о кандиде: «Грибки и особенно
кандида живут за счет тела хозяина. Этому организму, как и любому другому
паразиту, для воспроизведения нужен хозяин. Продукты жизнедеятельности кандиды
ослабляют иммунную систему и приводят к тому, что человек чувствует себя плохо
как физически, так и психически». Туллио Симончини считает, что рак и есть
разросшийся грибок кандиды и что традиционное объяснение природы рака совершенно
неправильное. Будучи сам специалистом в области онкологии и метаболических
нарушений, он пошел против интеллектуального конформизма традиционной медицины,
против традиционных методов «лечения» глобальной эпидемии рака.

Он решил говорить своим пациентам правду, а не повторять вызубренные в
мединституте фразы. С того самого момента, как он начал заниматься медициной,
Симончини понял, что рак лечат как-то неправильно: «Я видел как сильно страдают
люди. В детском онкологическом отделении, в котором я работал, все дети умирали. У
меня все сжималось внутри от вида бедных малышей, погибающих от химиотерапии и
радиации«. Желание помочь пациентам привело его на поиски новых путей лечения
этой болезни.
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Грибок кандиды

Симончини решил отбросить все, что он знал об онкологии и начать собственное
независимое исследование. Он обнаружил, что все виды рака проявляли себя
одинаково, вне зависимости от того, в каком органе или ткани образовывалась опухоль.
Все злокачественные новообразования были белого цвета. Симончини стал думать, на
что похожа раковая опухоль. Грибок кандиды? Неужели то, что традиционная медицина
считает неконтролируемым делением клеток – процесс, запускаемый самим организмом
для защиты от кандидоза (молочницы)? Если отталкиваться от этого предположения, то
развитие болезни протекает по следующему сценарию: Грибок кандиды, обычно
контролируемый сильным иммунитетом, начинает размножаться в ослабленном
организме и образует своеобразную «колонию».

Когда какой-то орган заражается молочницей, иммунитет пытается защитить его от
чужеродного вторжения. Иммунные клетка выстраивают защитный барьер из клеток
организма. Именно это традиционная медицина называет раком. Считается, что
распространение метастазов по организму – это расползание «злокачественных» клеток
по органам и тканям.

Но Симончини утверждает, что метастазы вызваны тем, что грибок кандиды расходится
по организму. А грибки могут уничтожить только клетки нормально функционирующего
иммунитета. Иммунная система - ключ к выздоровлению. С каждым годом количество
заболевших раком возрастает. А не является ли это хорошо спланированной войной
против иммунитета человека, войной, которая становится все более и более
ожесточенной.

Иммунитет ослабляется продуктами питания, пищевыми добавками, пестицидами и
гербицидами, вакцинацией, электромагнитными и микроволновыми технологиями,
фармацевтическими препаратами, стрессом современной жизни и т.п. Дети до двух лет
получают около 25 прививок. А ведь в это время иммунитет только формируется! План
Иллюминатов – массовая депопуляция через ослабление иммунной системы. А что
отключает иммунитет быстрее всего? Химиотерапия. Добавьте сюда еще радиотерапию.

Химиотерапия и радиотерапия

На сегодняшний день – это самые действенные методы по разрушению клеток
организма. Самое современное общепризнанное «лечение» онкологии основывается на
постулате (постулат – положение, которое, не будучи доказанным, принимается в силу
теоретической или практической необходимости за истинное), что раковые клетки будут



убиты раньше, чем здоровые клетки пациента. Ядовитые соединения химиотерапии
убивают клетки иммунной системы. Но кандида-то никуда не девается.

Обломки иммунной системы не в состоянии держать под контролем клетки кандиды.
Грибок переселяется в другие органы и ткани. Рак расползается по организму. Те, кто
вроде бы как выздоровели после хирургического вмешательства и химиотерапии всего
навсего получили бомбу с часовым механизмом. Иммунитет разрушен. Появление
рецидивов – дело времени. Другими словами: химиотерапия убивает людей, которых
якобы должна лечить. Химиотерапия лечит только от инфекционного заболевания
передающегося половым путем и называющимся жизнь. Для того, чтобы излечиться от
рака, нам надо укрепить иммунитет, а не ослабить его. Когда Симончини понял, что рак
имеет грибковую природу, он начал искать эффективный фунгицид. Но тогда же ему
стало ясно, что противогрибковые препараты не работают.

Сода (baking powder) - в борьбе с раком

Кандида быстро мутирует и настолько приспосабливается к препарату, что даже
начинает им питаться. Осталось только старое, проверенное, дешевое и доступное
средство от грибковых - бикарбонат натрия. Основной ингредиент пищевой соды (baking
powder). Почему-то грибок не может адаптироваться к бикарбонату натрия. Пациенты
Симончини пьют содовый раствор или бикарбонат натрия вводится непосредственно на
опухоль с помощью приспособления, напоминающего эндоскоп (длинная трубка,
которую используют для просматривания внутренних органов). В 1983 году Симончини
лечил одного итальянца по имени Геннаро Сангермано, которому врачи предрекали
смерть через несколько месяцев от рака легких. Через непродолжительное время этот
человек полностью вылечился. Рак исчез.

Окрыленный успехом и с другими пациентами, Симончини представил свои данные
итальянскому министерству здравоохранения, надеясь, что они начнут клинические
исследования и проверят как работает его метод. Каково же было удивление
Симончини, когда итальянский медицинский истеблишмент не только не рассмотрел его
исследования, но и лишил его медицинской лицензии за лечение пациентов
лекарствами, которые не были одобрены.

Масс-медиа начали кампанию против Симончини, высмеивая его лично и обливая
грязью его метод. А вскорости этот талантливый врач попал на три года в тюрьму за то,
что якобы «убивал своих пациентов». Симончини был окружен со всех сторон.
Медицинский истеблишмент заявил, что метод лечения онкологических заболеваний с
помощью бикарбоната натрия является «бредовым» и «опасным». Это в то время, когда
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миллионы пациентов умирают мучительной смертью от «проверенной» и «безопасной»
химиотерапии, медики продолжают запрещать лечение бикарбонатом натрия. Им
наплевать на людей. The Unreal Universe A Book on Physics and Philosophy "For thinking
laymen."

К счастью Туллио Симончини не удалось запугать. Он продолжил свою работу. Сейчас о
нем знают понаслышке и благодаря интернету. Этот врач творит чудеса и лечит даже
самые запущенные случаи онкологии простым и дешевым бикарбонатом натрия. В
некоторых случаях процедуры длятся месяцами, а в некоторых (например, при раке
груди) – всего несколько дней. Часто Симончини просто рассказывает людям, что им
надо делать по телефону или по электронной почте. Он даже лично не присутствует при
лечении и все равно результат превосходит все ожидания.

Но это еще не все. Раковые клетки содержат уникальный биомаркер, энзим CYP1B1.
Энзимы – это белки, которые являются катализаторами химических реакций. CYP1B1
изменяет химическую структуру вещества, которое называется сальвестрол и находится
во многих фруктах и овощах. Химическая реакция превращает сальвестрол в компонент,
убивающий раковые клетки и не повреждающий здоровые. Энзим CYP1B1
вырабатывается только в раковых клетках и реагирует с сальвестролом из фруктов и
овощей, образуя субстанцию, которая убивает только раковые клетки! Сальвестрол -
естественная защита, находящаяся во фруктах и овощах для борьбы с грибками. Чем
больше растение подвержено грибковым заболеваниям, тем больше сальвестрола они
содержат.

Фрукты и овощи убивают раковые клети

К таким фруктам и овощам относится: клубника, черника, малина, виноград, черная
смородина, красная смородина, ежевика, клюква, яблоки, персики, зеленые овощи
(брокколи и любая другая капуста), артишоки, красный и желтый перец, авокадо,
аспарагус и баклажаны. Но агро- и фармацевтические компании знают об этом. И вот,
что они предпринимают: Производят химические фунгициды, которые убивают грибки и
препятствуют образованию естественной защиты (сальвестрола) у растения в ответ на
грибковое заболевание.

Сальвестрол содержат только плоды, не подвергшиеся обработке химическими
фунгицидами. Самые распространенные фунгициды блокируют выработку CYP1B1.
Поэтому, если вы едите химически обработанные фрукты и овощи, то никаких
оздоровительных эффектов не получаете. Вы все еще думаете, что все это происходит
случайно?! Вы думаете, что Туллио Симончини хотели извести по-ошибке?! Семьи хотят,



чтобы люди умирали от рака и чтобы никакое лекарство этому не мешало. Они
ментально и эмоционально больны и считают, что люди – это скот. Все ваши страдания
им безразличны. Даже наоборот – чем больше, тем лучше. Они не совсем в своем уме.

Хорошо, что «псих» Симончини продолжает лечить людей, потому что в мире
«нормальных» миллионы пациентов продолжают умирать от неправильного лечения,
которое, в свою очередь, базируется на неправильных постулатах. Спасибо таким
людям как он за то, что он дает надежду в этом перевернутом мире, управляемом
сумасшедшими семьями. Нам нужны такие, как он! ИМХО, грибки начинают
размножаться в организме, когда у человека возникает окислительный (оксидативный)
стресс. Тот стресс, о котором говорил Люк Монтанье и который якобы приводит к СПИДу.
Значит, все дело в кислотно-щелочном балансе организма…

Роль соды и щелочей в защите здоровья людей и растений
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Современные исследования
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В организме человека, животных и растений роль соды заключается в нейтрализации
кислот, повышении щелочных резервов организма в поддержании в норме кислотно-
щелочного равновесия. У человека показатель кислотности pH крови должен находиться
в норме в пределах 7,35-7,47. Если pH меньше 6,8 (очень кислая кровь, сильнейший
ацидоз), то наступает смерть организма (БСЭ, т.12, с. 200). В настоящее время
большинство людей страдает от повышенной кислотности организма (ацидоза), имея pH
крови ниже 7,35. При pH меньше 7,25 (сильный ацидоз) должна назначаться
ощелачивающая терапия: прием соды от 5 г до 40 г в сутки (Справочник терапевта, 1973,
с. 450, 746).

При отравлении метанолом внутривенная суточная доза соды
достигает 100 г (Справочник терапевта, 1969, с. 468).

Причинами ацидоза являются яды в пище, воде и воздухе, лекарства, пестициды.
Большое самоотравление людей психическими ядами происходит от страха,
беспокойства, раздражения, недовольства, зависти, злобы, ненависти, которые сейчас
очень усилены благодаря нарастающим волнам Космического Огня. При потере
психической энергии почки не могут удерживать в крови высокую концентрацию соды,
которая при этом теряется вместе с мочой. Это другая причина ацидоза: потеря
психической энергии ведет к потере щелочей (соды).
Для коррекции ацидоза назначают 3-5 г соды в сутки (Машковский М.Д. Лекарственные
средства, 1985, т.2, с. 113).Сода, уничтожая ацидоз, повышает щелочные резервы
организма, сдвигает кислотно-щелочное равновесие в щелочную сторону (pH примерно
1,45 и выше). В щелочном организме происходит активация воды, т.е. диссоциация ее на
ионы Н+ и OH- за счет аминных щелочей, аминокислот, белков, ферментов, нуклеотидов
РНК и ДНК. В активированной воде, насыщенной огненной энергией организма,
улучшаются все биохимические процессы: ускоряется синтез белка, быстрее
обезвреживаются яды, активнее работают ферменты и аминные витамины, лучше
действуют аминные лекарства, имеющие огненную природу и биологически активные
вещества.

Здоровый организм

Здоровый организм для пищеварения вырабатывает сильно щелочные
пищеварительные соки. Пищеварение в двенадцатиперстной кишке происходит в
щелочной среде под действием соков: панкреатический сок, желчь, сок бруттнеровой
железы и сок слизистой оболочки двенадцатиперстной кишки. Все соки имеют высокую
щелочность (БМЭ, изд. 2,т. 24, с. 634).
Панкреатический сок имеет pH=7,8-9,0. Ферменты панкреатического сока действуют



только в щелочной среде. Желчь в норме имеет щелочную реакцию pH=7,50-8,50.
Секрет толстого кишечника имеет сильно щелочную среду pH=8,9-9,0 (БМЭ, изд. 2, т. 12,
ст. Кислотно-щелочное равновесие, с. 857).
При сильном ацидозе желчь становится кислой pH=6,6-6,9 вместо нормы pH=7,5-8,5.
Это ухудшает пищеварение, что приводит к отравлению организма продуктами плохого
пищеварения, образованию камней в печени, желчном пузыре, кишечнике и почках.

В кислой среде спокойно живут глисты опистархоза, острицы, аскариды, цепни и др. В
щелочной среде они гибнут.
В кислом организме слюна кислая pH=5,7-6,7, что приводит к медленному разрушению
эмали зубов. В щелочном организме слюна щелочная: pH=7,2-7,9 (Справочник
терапевта, 1969, с. 753) и зубы не разрушаются. Для лечения кариеса кроме фтора
необходим прием соды дважды в день (чтобы слюна стала щелочной).
Сода, нейтрализуя избыточные кислоты, повышает щелочные резервы организма,
делает мочу щелочной, что облегчает работу почек (сберегает психическую энергию),
сберегает глутаминовую аминокислоту, предотвращает отложение камней в почках.
Замечательным свойством соды является то, что избыток её легко выводится почками,
давая щелочную реакцию мочи (БМЭ, изд. 2, т. 12, с. 861). “Но следует приучать тело к
ней длительно” (М.О., ч. 1, с. 461), т.к. защелачивание организма содой приводит к
выведению большого количества ядов (шлаков), накопленных организмом за многие
годы кислой жизни. В щелочной среде с активированной водой многократно возрастает
биохимическая активность аминных витаминов: В1 (тиамин, кокарбоксилаза), В4
(холин), В5 или РР (никотиномид), В6 (пиридоксаль), В12 (кобимамид). Витамины,
имеющие огненную природу (М.О., ч. 1, 205) могут полностью проявлять её только в
щелочной среде. В кислой среде отравленного организма даже лучшие растительные
витамины не могут выявить своих лучших качеств (Бр., 13).

Мускус и горячее молоко с содой

“Мускус и горячее молоко с содой будут хорошим предохранителем. Насколько холодное
молоко не соединяется с тканями, настолько же горячее с содой проникает в центры”
(М.О., ч. 1, п. 58).
Поэтому для улучшения всасывания соды из кишечника её принимают с горячим
молоком. В кишечнике сода реагирует с аминокислотами молока, образуя щелочные
натриевые соли аминокислот, которые легче, чем сода всасываются в кровь, повышая
щелочные резервы организма. Большие дозы соды с водой не всасываются и вызывают
понос, используются как слабительное. Для борьбы с аскаридами и острицами
применяют аминную щёлочь пиперазин, дополняя его клизмами соды (Машковский М.Д.,
т. 2, с. 366-367).



Сода применяется при отравлении метанолом, этиловым спиртом, формальдегидом,
карбофосом, хлорофосом, белым фосфором, фосфином, фтором, йодом, ртутью и
свинцом (Справочник терапевта, 1969). Раствор соды, едкого натра и аммиака
применяют для уничтожения (дегазации) боевых отравляющих веществ (КХЭ, т. 1, с.
1035).

Для отвыкания от курения

Полоскание рта густым раствором соды или обмазывание полости рта содой со слюной:
сода кладётся на язык, растворяется в слюне и вызывает отвращение к табаку при
курении. Дозы малые, чтобы не нарушать пищеварения. Живая Этика о соде В Учении
Живой Этики, записанном Еленой Ивановной Рерих, неоднократно говорится о
необходимости применения соды, о ее благотворном влиянии на организм человека.

В письме от 1 января 1935 г. Е.И. Рерих писала: “Вообще Владыка очень советует всем
приучаться принимать соду два раза в день. Это изумительное предохранительное
средство от многих тяжких заболеваний, в частности, от рака” (Письма Елены Рерих, т.
3, с. 74).

4 января 1935г. : “Я принимаю её ежедневно, иногда при сильном напряжении, до восьми
раз в день по кофейной ложке. Причём я просто высыпаю её на язык и запиваю водой.
Также замечательно хорошо действует при всех простудах и напряжениях центров
горячее, но не прокипяченное молоко с содой” (Письма, т. 3, с 75).
«Хорошо и деткам давать соду в горячем молоке» (П6, 20, 1).
18 июля 1935 г. : “Затем советую вам ежедневно принимать два раза в день
двууглекислую соду. При болях в подложечке (напряжение в солнечном сплетении)
приемы соды незаменимы. Да и вообще, сода – самое благодетельное средство, она
предохраняет от всевозможных заболеваний, начиная от рака, но нужно приучить себя
принимать её ежедневно без пропусков…

Также при ломоте и горении в горле незаменимо горячее молоко, но не вскипевшее, а
также с содою. Обычная пропорция кофейная ложка на стакан. Очень советуйте всем
соду. Также наблюдайте, чтобы желудок не был обременен, и кишечник чист” (П,
18.06.35).
Великий Учитель советует ежедневный прием соды дважды в день всем людям:
“Правильно, что не забываете значение соды. Не без причины ее называли пеплом
Божественного Огня. Она принадлежит к тем широко даваемым лекарствам, посланным
на потребу всего человечества. Следует помнить о соде не только в болезни, но и среди
благополучия. Как связь с огненными действиями, она щит от тьмы разрушения. Но



следует приучать тело к ней длительно. Каждый день нужно принимать её с водою или
молоком; принимая ее, нужно как бы направлять ее в нервные центры. Так можно
постепенно вводить иммунитет.” (МО2, 461).
«Для ослабления диабета принимают соду… молоко с содою всегда хорошо…» (МО3,
536).

«Явление переполнения психической энергией вызывает многие симптомы как в
конечностях, так в горле и желудке. Сода полезна, чтобы вызвать разряжение, также
горячее молоко…» (С, 88).
«При раздражении и волнении Советую молоко во всех видах, как обычное противоядие.
Сода укрепляет действие молока» (С, 534).
«При волнении – прежде всего, недоедание и валериан, и, конечно, молоко с содою» (С,
548)
(лечение кашля) «…Мускус и горячее молоко будут хорошим предохранителем.
Насколько холодное молоко не соединяется с тканями, настолько же горячее с содою
проникает в центры...» (МО1, 58)

«Сода полезна и смысл ее так близок огню. Сами содовые поля назывались пеплом
Великого Пожара. Так в древности люди уже знали особенности соды. Поверхность
Земли покрыта содою на широкое употребление» (МО3, 595).

«Запоры лечат различными способами, упуская из вида самый простой и естественный,
а именно: простую пищевую соду с горячим молоком. В данном случае действует металл
натрий. Сода дана для широкого употребления людям. Но об этом не знают и часто
применяют вредные и раздражающие лекарства» (ГАЙ11, 327).

«Напряжение огненное отражается на некоторых функциях организма. Так, в этом
случае для правильной работы кишечника необходима сода, принимаемая в горячем
молоке… Сода тем хороша, что не вызывает раздражения кишечника» (ГАЙ11, 515).

«К обычному очищению кишечника можно добавить регулярный прием питьевой соды,
которая обладает способностью нейтрализовать многие яды…» (ГАЙ12, 147.М.А.Й.)

1 июня 1936 г. Елена Рерих писала: “Но сода получила повсеместное признание, и
сейчас ею увлекаются особенно в Америке, где она применяется чуть ли не против всех
болезней… Нам указано принимать соду два раза в день, также как валериан, не
пропуская ни одного дня. Сода предупреждает многие заболевания, включая даже рак”
(Письма, т.3, с. 147).



8 июня 1936 г.: “Вообще, сода полезна почти при всех болезнях и является
предохранителем от многих заболеваний, потому не опасайтесь принимать её, также как
и валериан” (Письма, т.2, с. 215).

«Это изумительное предохранительное средство от многих тяжких заболеваний, в
частности, от рака. Я слышала о случае излечения застарелого наружного рака
засыпанием его содою. Когда мы вспомним, что сода входит, как главный ингредиент, в
состав нашей крови, то становится понятным ее благодетельное действие. При
огненных явлениях сода незаменима» (П 3, 19, 1).

О дозах приёма Е.И. Рерих писала: “Доза соды для мальчика (диабетика в 11 лет) –
четверть чайной ложки четыре раза в день” (Письма, т.3, с. 74).

“Один английский доктор… применил простую соду от всяких воспалительных и
простудных заболеваний, включая воспаление легких. Причем он давал её в довольно
больших дозах чуть ли не по чайной ложке до четырех раз в день на стакан молока или
воды. Конечно, английская чайная ложка меньше нашей русской. Моя семья при всех
простудах, особенно при ларингите и крупозном кашле употребляет горячее молоко с
содой. На чашку молока кладем чайную ложку соды” (Письма, т. 3, с. 116).

“Если вы не принимали ещё соду, то начните по маленьким дозам, по пол кофейной
ложечке два раза в день. Постепенно можно будет увеличить эту дозу. Лично я
принимаю ежедневно две-три полные кофейные ложечки. При болях в солнечном
сплетении и тягости в желудке принимаю и значительно больше. Но всегда следует
начинать с малых доз” (Письма, т.3, с. 309).

14 июня 1965 г. Б.Н. Абрамов записал от Матери Агни Йоги: “Интересно отметить, как
чуткие организмы уже реагируют на огненную напряженность. И хорошо, если кто уже
умеет регулировать в своем организме эти приливы огненных энергий. Сода может
оказаться истинной панацеей” (Г.А.Й., т.6, с.119, п. 220).

Сода и щёлочи имеют огненную природу. “Сода полезна, и смысл её так близок Огню.
Сами содовые поля назывались пеплом Великого Пожара” (М.О., ч.3, п.595).

О пользе соды для растений говорится: “Утром можно полить растения, добавляя в воду
щепоть соды. При закате нужно полить с раствором валериана” (А.Й., п. 387).

В пище человека “не нужно кислоты искусственных приготовлений” (А.Й., п. 442), т.о.
явно сказано о вреде искусственных кислот, но искусственные щелочи (сода и



бикарбонат калия) намного полезнее хлорида и оротата калия.

! Принимать соду необходимо натощак, за 20-30 мин. до еды (нельзя сразу же после еды
– может быть обратный эффект). Начинать с малых доз – 1/5 чайной ложки, постепенно
увеличивать дозу, доводя до 1/2 чайной ложки.

Можно развести соду в одном стакане тепло-горячей кипяченой воды (горячего молока)
либо принять в сухом виде, запивая (обязательно!) горячей водой или молоком (один
стакан). Принимать 2-3 р. в день.

Dr Tullio Simoncini part 1 of 3
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http://russiahousenews.info/health/gribok-kandida-rak-soda
 
***
 
Оптимизм защищает сердце и мозг способствуя укреплению Имунной Системы
человека, Оптимизм - лекарство от Рака
Оптимизм защищает сердце и мозг У счастливых, весёлых, оптимистичных людей
ниже риск сердечно-сосудистых заболеваний (ССЗ) и инсульта к такому выводу
пришли учёные, проанализировав более 200 исследований. Результаты анализа
опубликованы в журнале "Психологический бюллетень" (Psychological Bulletin). Помимо
того, что эти люди здоровее в целом, ощущение благополучия может снижать такие
факторы риска, как артериальная гипертония и высокий уровень холестерина. Тогда как
стресс и подавленное настроение - как показано в предыдущих исследованиях -
напротив, повышают риск ССЗ. Д-р Julia Boehm и её коллеги из Школы общественного
здравоохранения при Гарвардском университете изучили базы данных по медицинским
исследованиям, выделив те из них, которые имеют отношение к психологическому
благополучию и состоянию сердечно-сосудистой системы. Выяснилось, что оптимизм,
удовлетворённость жизнью и ощущение счастья связаны со сниженным риском ССЗ
независимо от возраста, социально-экономического статуса, курения и веса.
При этом у самых оптимистичных участников риск ССЗ снижался на 50%. Между тем,
авторы исследования подчёркивают, что их работа лишь предполагает наличие связи
между оптимистичным подходом к жизни и снижением риска ССЗ, но не означает, что
оптимизм напрямую защищает от болезней сердца и сосудов. И дело не только в том,
что объективно измерить "уровень счастья" - непростая задача, но и в том, что другие
факторы риска ССЗ (например, высокий уровень холестерина и сахарный диабет) имеют
большее значение в отношении этих заболеваний. Кроме того, более оптимистичные
участники исследований были в большей степени склонны вести здоровый образ жизни
- они больше двигались, занимались спортом, ели более полезные продукты.
В то же время, даже с учётом этих и других факторов, в частности, качества сна связь
между оптимизмом и снижением риска ССЗ сохранялась. Несмотря на то, что в анализ
было включено более 200 работ, авторы его считают это количество всё же
недостаточным, чтобы сделать однозначные выводы, и призывают к проведению
дополнительных исследований. Ранее большинство исследований рассматривало связь
между негативными эмоциями, стрессом, тревожностью и ССЗ. "Связь между ССЗ и
психическим состоянием очень сложна и в настоящее время не до конца понятна", -
отмечает Maureen Talbot, старшая медсестра из Британского кардиологического фонда.
"Эта исследование подтверждает то, что мы уже знаем: психологическое благополучие -
такой же важный компонент здорового образа жизни, как физическая активность и
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полноценное питание, - добавляет она. - С другой стороны, оно обращает внимание на
то, что при обследовании пациентов важно учитывать их психологическое состояние,
настроение и отношение к жизни".
Так же позитивное мышление помогает избавиться от стрессов, где состояние организма
на гормональном уровне приходит в свою привычную норму, благодаря чему
повышается иммунитет, и устойчивость организма к болезням (так же и к
онкологическим). Нередко стресс, раздражительность, злоба, гнев, ненависть, зависть и
прочие побудители болезней (подогреваемое год за годом), поспособствуют
возникновению Онкологических заболеваний, путем прямого воздействия на клетки
организма, проще говоря подавление здоровых клеток, и наряду с этим развитие
раковых. Об этом так же свидетельствует ряд исследований.
 
Здоровье без лекарств. Защита от рака и вреда ГМО. Просто и эффективно!!!
Проверенно..., Уникальные рецепты здоровья от Агни Йоги
Полезные и лечебные (целебные) свойства валерианы одно из лучших средств
для эффективной работы сердца (и не только...). Проверенно тысячелетиями...
Валериана обладает завидным набором целебных свойств и лечебных. С Давних
времен люди применяли валериану в народной медицине для предотвращения и
лечения многих недугов и болезней…
 
Система оздоровления профессора, доктора медицинских наук Неумывакина И.П.
основывается на употреблении соды по ГОСТ 32802-2014 и 3% перекиси водорода!
Смотрите также: Полезна ли 3%-ая перекись водорода?!  https://www.youtube.com/watch?
v=4b5-cKosZMM
СОДУ ГАСИТЬ НЕ НУЖНО КИПЯЧЁНОЙ ВОДОЙ!  https://www.youtube.com/watch?
v=uUcxsYRr9is
Современная Сода-Отрава! Отличие ГОСТ 2156-76 от ГОСТ 32802-2014! Подмена
Продукта Суррогатным Ядом! https://www.youtube.com/watch?v=hCNfk-iIeD0
Приобрести Настоящую Соду Полученную Методом Водного Выпаривания Можно По
Следующей Ссылке: https://goo.gl/bSPGCV или тут: https://goo.gl/bcu9N4 купон на скидку
5% от Вашего Заказа: LAM0985 . Для Тех, кто в Танке вот сайт Крымской Соды:
https://goo.gl/YXhsPn Смотрим Пункт 2 в Таблице: Массовая доля двууглекислого натрия,
%, не менее 99,0* , что соответствует ГОСТу 32802-2014! при этом над таблицей указан
старый советский ГОСТ 2156-76! Крымский Содовый Завод Дурит Людей Выпуская
Новую Отраву Под Видом Старой Доброй Соды! Самостоятельно Изучить ГОСТ от 76
года можно тут: https://goo.gl/5LCnjE Изучить ГОСТ на Отраву от 2014 года можно тут:
https://goo.gl/XHoacd Данное видео запрещено к копированию и защищено законом об
авторском праве. все права на видео принадлежат моему каналу. любое копирование
данного ролика и загрузка его на свои каналы повлечет за собой заявление на
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нарушение авторских прав! я вас предупредил! Зарабатывай На Супер Партнерской
Программе You Tube: http://goo.gl/lpL9IB Подключайся! Данное видео является моим
оценочным суждением и может не совпадать с точкой зрения кого бы то ни было!
Неумывакин Сода и вода
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https://www.youtube.com/watch?v=PkWJUa3Ap2k
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Лимон и сода, как показано, самая мощная лечебная комбинация
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★ЛЕЧЕНИЕ СОДОЙ по методу НЕУМЫВАКИНА. Как правильно принимать соду.
Чем полезна СОДА ПИЩЕВАЯ.



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=HAa4W1b9uM0
https://www.youtube.com/watch?v=HAa4W1b9uM0


Сегодня поговорим о лечении содой по методу доктора Неумывакина. Медицина и
фармацевтика применяет соду для изготовления, лекарств против туберкулеза,
антибиотиков. Сегодня я хочу рассказать о лечении содой по методу доктора
Неумывакина. Этот продукт есть в каждом доме и его целительный сила бесценна. Что
же говорит профессор Неумывакин о лечении содой? Чем же может быть полезен
натрий двууглекислый?
 
***
 
Краткое писание свойств витамина В17, и в каких продуктах содержится витамин
в17

Витамин В17 оказывает следующее воздействие на организм человека:
активно борется с раковыми заболеваниями;
выступает в качестве обезболивающего средства;
замедляет процессы старения кожи;
существенно улучшает протекание обменных процессов.

Вышеуказанное вещество имеют в своем составе следующие ягоды:
ежевика дикорастущая;
черника;
вишня Чок Черри дикая;
клюква;
яблоки дикорастущие;
ягода Бойзенова;



бузина; смородина;
крыжовник;
логанберри;
ежевика домашняя.

Где содержится лаэтрил? Семена и ядра Итак, в каких продуктах содержится
витамин В17?
Это сердцевина таких плодов:
абрикосовые ядра;
семена яблок;
ядра вишни;
семена груши;
персиковые ядра;
семена нектарина;
ядра чернослива;
гречиха;
ядра сливы;
семена сквош;
просо.
 
Есть ли в бобовых амигдалин?



Это бобовые следующих культур:

горох зеленый;
бобы Фава;
чечевица;
лима бирманские;
черные бобы;
 



Аудиолекция "Здоровье и болезни" (120)



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=ToPMI4bIkYc
https://www.youtube.com/watch?v=ToPMI4bIkYc


 
 



СОДА. Как правильно принимать, ошибки, подробно. Как пить и не навредить.



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=qDxhIgypgr4
https://www.youtube.com/watch?v=qDxhIgypgr4




Неумывакин Сода и вода Так Просто



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=cJMO1NW9T_8
https://www.youtube.com/watch?v=cJMO1NW9T_8




Неумывакин Сода и вода



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=cJMO1NW9T_8
https://www.youtube.com/watch?v=cJMO1NW9T_8


Сода. Густая кровь, забитые сосуды. Что будет, если долго принимать соду. Секретные



результаты.



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=w4yrdJ8-gAY
https://www.youtube.com/watch?v=w4yrdJ8-gAY


Сода. Густая кровь, забитые сосуды. Что будет, если долго принимать соду. Медицинские
исследования и результаты, скрываемые уже более 30 лет. Патологические отложения в
позвоночнике и суставах. Камни в печени, желчном пузыре, почках и кишечнике.
----------------------------------------------------------------------------
НОВОЕ:Сода и вода от 38 до 100°С. Замеряем pH.Что показал прибор. Неожиданные



результаты.



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=IMVJFDIzx64
https://www.youtube.com/watch?v=IMVJFDIzx64




Сода не сода, ощелачивание. Зачем?!! Запомни, делай, живи!



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=oQy6wWXZi8o
https://www.youtube.com/watch?v=oQy6wWXZi8o




Зубной камень убираем сами. Как снизить образование зубного камня.



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=OGBZU1Ejl_g
https://www.youtube.com/watch?v=OGBZU1Ejl_g




Целебное масло от 100 хворей. Недорого и эффективно. Делаем сами.



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=HwJubtmQ6GU
https://www.youtube.com/watch?v=HwJubtmQ6GU


 
Вот как Лимон и Пищевая Сода могут Спасти Вашу Жизнь



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=BUwX8T-Ikfo
https://www.youtube.com/watch?v=BUwX8T-Ikfo


ЛИМОН и СОДА - мощная комбинация от ТЯЖЁЛЫХ ЗАБОЛЕВАНИЙ



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=0iva0gaq1FU
https://www.youtube.com/watch?v=0iva0gaq1FU


В эпоху, когда уровень заболеваемости раком повышается невероятно быстро,
потребность в альтернативных методах лечения становится все более заметной.
Исследования с этой целью сейчас проводятся во многих местах, в то числе и при
поддержке доктора Марти Пэйгеля (Pagel), PhD, из онкологического центра
Университета Аризоны, который будет испытать влияние бикарбоната натрия (пищевой
соды) на больных раком молочной железы. Врач получил $ 2 млн. - грант от
Национального института здоровья (NIH) для выполнения исследований.
 
Зёрна и плевелы - документальный фильм о ГМО
 



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=6Hs5fI-PHPY
https://www.youtube.com/watch?v=6Hs5fI-PHPY


 
 Корпорация Монсанто - создатель ГМО несёт заболевания и смерть
 



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=gGGukAXsuYo
https://www.youtube.com/watch?v=gGGukAXsuYo


 
 В мире народился монстр. Он шагает, подминая под себя государства и страны. Для
него не существует преград в виде государственных границ и территорий. Он заставляет
людей заканчивать жизнь самоубийствами и выбрасывает их из домов целыми
посёлками и деревнями. Он заставляет блеять перед камерами и врать в оправдание
своего малодушия и ничтожества самых высших чиновников разных государств. Он
уничтожает всё живое на планете и заливает её ядом. Там где он прошел — отравлена
земля, лишь миллиарды долларов прибыли получит кучка нелюдей, для которых жизнь
всего живого — пустые слова, главное: деньги и глобальная власть. О нём знают и
молчат все заинтересованные — кто из страха, кто в надежде урвать пару центов, тем
более, что на первый взгляд он щедр. Те же, кто уже был "облагодетельствован его
милостью", требуют прикончить его, пока он не уничтожил всё живое. Имя ему —
транснациональный биохимический концерн Монсанто.

Думаете, Вас это не касается? Заблуждаетесь. Вы уже сегодня это едите, это
трансгенная еда, другой, к сожалению, с каждым днём становиться всё меньше и
меньше. Но дело даже не в этом, а... Доп. информация: ...в фильме рассказывается о
транснациональной корпорации Монсанто и её технологиях связанных с ГМО и не
только. Получение ГМО связано со «встраиванием» чужого гена в ДНК других растений
или животных с целью изменения свойств или параметров последних. Что при этом
происходит, а также как происходит масштабное распространение трансгенных растений
в мире и какую роль при этом выполняют известные политики, учёные, рекламные
агентства, и т.п. организации, прыгающие под бубен таких компаний как Монсанто —
раскрыто в этом фильме. Фильм Мари-Моник Робин — разоблачительный удар по всем
сторонникам ГМО, биотехнологий и глобализации. Ложь, подтасовки, контрабанда,
угрозы, геноцид — вот небольшой набор, который сегодня используют выходцы дома
Рокфеллера в сумасшедшей надежде мирового контроля над продовольствием, а
соответственно над каждым живущим на нашей планете.
...

Пандемия лжи (фильм о вреде вакцинации и чипизации людей)
 



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=JzhKD6b8RNE
https://www.youtube.com/watch?v=JzhKD6b8RNE


 



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=SUGO5HiaDaY
https://www.youtube.com/watch?v=SUGO5HiaDaY


 
Фармацевтический бизнес: СМЕРТЬ ПО РЕЦЕПТУ.
 



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=yegLu3uKr68
https://www.youtube.com/watch?v=yegLu3uKr68


 
 Заговор фармацевтов. Вы покупаете в аптеках - ЯД в виде большинства так
называемых "лекарств" Документальный фильм
 



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=AoRcq90jJ50
https://www.youtube.com/watch?v=AoRcq90jJ50


 
Фармацевтика. Разоблачение «Последнее средство»
 

 
 Фармацевтика была создана членами Глобальной Политики... Телевидение, особенно
центральное, его в основном контролирует Глобальная Политика... Имена членов
"всплывают" в интернете... Да и в фильме, некоторые из них названы... (sun) От себя
добавлю, переходя в "позитив", что это давно не секрет... А для тех кто работает с
людьми..
 
 
 Правда об Абортах и Прививках - "Полное Затмение"
 

https://www.youtube.com/watch?v=NtF8VSor0ls
https://www.youtube.com/watch?v=NtF8VSor0ls


 ВНИМАНИЕ! Прививками вас и ваших детей убивают что бы элита жила моложе!!! Вот
почему так часто врачи убеждают делать аборт особенно на поздних беременностях.
 
 "Фармацевтическая и продовольственная мафия" - это миф или реальность?!
 

https://www.youtube.com/watch?v=EUI2OA1ckTg
https://www.youtube.com/watch?v=EUI2OA1ckTg


 
Следи за тем, что ешь!
http://forum.17marta.ru/index.php?board=64.0
 
***

Афера 20-го века. Врач инфицировал себя ВИЧ на
пресс-конференции, чтобы доказать: СПИДа не
существует

 
Врач инфицировал себя ВИЧ на пресс-конференции, чтобы доказать: СПИДа не
существует

https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fforum.17marta.ru%2Findex%2A.%2Aphp%3Ftopic%3D501.0
https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fforum.17marta.ru%2Findex%2A.%2Aphp%3Fboard%3D64.0
https://www.youtube.com/watch?v=SLgbAwwEYD8
https://www.youtube.com/watch?v=SLgbAwwEYD8


ВИЧ не существует! (Фильм House of Numbers)
https://www.youtube.com/watch?v=GZhx4wzUP_E

СПИДа не существует (признание честных врачей)
https://www.youtube.com/watch?v=S2Un9vJo-lY

Профессор Иван Неумывакин: Рака и СПИДа НЕТ. (00:13:25)
https://www.youtube.com/watch?v=lX_i7Ejzz5E

Испанские СМИ опубликовали видео с конференции по борьбе со СПИДом, недавно
прошедшей в стране. На ней выступал доктор Виллнер, который в 1993 году, на глазах у
множества врачей и журналистов, попытался объяснить, почему он считает данный
вирус выдумкой и мистификацией. Врач тогда ввел себе с помощью шприца ВИЧ-
инфицированную кровь. Однако по прошествии многих лет он выжил.
Доктор Виллнер объяснил свой поступок, совершенный им чуть более 20 лет назад. Он
отметил, что хотел доказать, что теории по существованию СПИДа и различные
методологии борьбы с ним являются научной выдумкой, а современная медицина
должна подтвердить, что вируса не существует.
Dr Robert Willner Injects "HIV" into himself on TVhttps://www.youtube.com/watch?
v=tQCKb1JV-4A
Cколько ещё фирма рф будет геноцировать живых мужчин и женщин?
Разоблачение СПИДа при помощи которого палачи геноцидят и уничтожают ничего
не подозревающий народ зачищая Россию от её жителей..
https://www.youtube.com/watch?v=sQqz1M1yyZE

Никогда не обследуйся на ВИЧ!



Владимир Агеев — доцент иркутского медицинского университета, заведующий
кафедрой патанатомии, врач патолог — патологоанатом со стажем более 20 лет.
Владимир Агеев вскрывал трупы людей с диагнозом ВИЧ более 20 лет, а также
изучал проблему ВИЧ-СПИД. Он уверяет, что за десятки лет изучения вируса ВИЧ,
он не нашёл никакого вируса ВИЧ у умерших людей с таким диагнозом, люди
умирали от наркомании, от туберкулёза, от цирроза, от токсического отравления
препаратами «лечения» от ВИЧ и т.д. Но несмотря на все изучения и попытки найти
вирус ВИЧ — его так и не нашли.
«Оказывается, никто и никогда за всё время истерии по поводу СПИДа, не получил
культуру этого вируса. Даже те, кто получил Нобелевские премии за исследования по
СПИДу — американский и, если не ошибаюсь, немецкий врачи, на вопрос о культуре
вируса СПИДа ссылаются на друг друга. Просто фармакологической мафии выгодна
такая истерия по поводу СПИДа, так как помогает им набивать «карманы» быстро и
надёжно! Вся истерия со СПИДом с самого начала была ничем иным, как специально
созданной уткой, целью которой было получение очередных сверхприбылей. И при всём
при этом, далеко не все врачи стали молчать по этому поводу. Написано много книг, в
которых призывают общественность открыть «глаза» на эту фальсификацию.

Многие могут спросить о том, чем же болеют и отчего же умирают люди, о которых
говорят, что они больны СПИДом!? Ведь люди умирают реально от несуществующего
вируса, как такое может быть!? Да, люди умирают, умирают от истощения иммунной
системы, но вызвано это истощение иммунной системы не вирусом СПИДа, а другими
причинами. И этими другими причинами, в первую очередь, являются последствия
разрушения иммунной системы человека огромными дозами антибиотиков, наркотиками
и лекарствами, которые и приводят к практически полному разрушению иммунной
системы человека.
Самое страшное в этом то, что лекарственные атаки на организм человека привели к



тому, что стали рождаться дети с полным или частичным отсутствием иммунитета. И
тогда любая инфекция становится смертельной для человека со слабой иммунной
системой, либо у которого она разрушена лекарствами или наркотиками. И виновата в
этом современная медицина и фармакологические концерны, которые за ней стоят.
Последние, в погоне за сверхприбылью, готовы на любой обман и подлог, только бы
скрыть следы своих преступлений против человечества и не потерять своих прибылей.»

Никогда не обследуйтесь на ВИЧ! В.А.Агеев
https://www.youtube.com/watch?v=C0JyVfLg2uw

Владимир Агеев — доцент иркутского медицинского университета, заведующий
кафедрой патанатомии, врач патолог — патологоанатом со стажем более 20 лет,
Владимир Агеев вскрывал трупы людей с диагнозом ВИЧ более 20 лет, а также изучал
проблему ВИЧ-СПИД, он уверяет, что за десятки лет изучения вируса ВИЧ, он не нашёл
никакого вируса ВИЧ у умерших людей с таким диагнозом, люди умирали от
наркомании, от туберкулёза, от цирроза, от токсического отравления препаратами
"лечения" от ВИЧ и т.д. Но несмотря на все изучения и попытки найти вирус ВИЧ — его
так и не нашли.
 
Компания Bayer распространяла ВИЧ по всему миру
30 июня 2017

В начале 1980-х, когда еще не была установлена вирусная причина СПИДа, данный
синдром носил название "болезнь четырех Г" так как был распространен среди
гомосексуалистов, героиновых наркоманов, гаитян и больных гемофилией. Но если
распространение заболевания у первых три "Г" можно было объяснить инфекционной
природой синдрома, то его распространение среди больных гемофилией, которые не
контактировали друг с другом, в данную концепцию не укладывалось.
 
 Позже выяснилось, что инфекцию содержит препарат компании Bayer, который
назначается больным гемофилией для нормализации свертываемости крови. Препарат
"Factor VIII" получают с использованием донорской плазмы крови. Так как за донацию
плазмы крови полагалась оплата, большинство доноров имели низкий социальный
статус, в том числе, бывшие заключенные и наркоманы. В 1983 после открытия
вирусной природы СПИДа, ВИЧ был обнаружен в данных препаратах. Для его
нейтрализации компания Bayer стала применять термическую обработку донорской
плазмы. Однако препараты прошедшие термическую обработку поставлялись только на
рынок США, а на экспорт продолжали производство препаратов без термической
обработки.



Крупные партии инфицированных препаратов экспортировались в Малайзию, Сингапур,
Индонезию, Аргентину, Италию, Германию, Нидерланды, Великобританию, Японию и др.
По данным юридической компании Kenneth B. Moll & Associates, Ltd. вирусом были
заражены более 10 000 больных гемофилией по всему миру. Компания Bayer за 15
последующих лет выплатила пострадавшим $600 млн.
 
 Это самый известный случай распространения ВИЧ-инфекции медикаментозным путем.
Однако не исключено, что и другие препараты и вакцины производимые на основе
биологических материалов доноров и животных могли содержать ВИЧ и способствовать
распространению инфекции в первые годы эпидемии. Косвенно в пользу этого говорит
тот факт, что самая тяжелая эпидобстановка наблюдается в странах Африки, где
фармацевтические компании проводили и проводят до сих пор клинические испытания
своих препаратов под эгидой гуманитарных и благотворительных акций. В некоторых
странах Африки ВИЧ-инфицировано до четверти населения:



Есть версия, что попадание ВИЧ в человеческую популяцию произошло от животных, с
использованием крови которых производились лекарственные препараты и вакцины.
Сегодня данные препараты в обязательном порядке тестируются на наличие известных
вирусов. Однако нет 100% гарантии, что данные препараты стерильны и не содержат
пока еще неизвестные человеку вирусы, некоторые из которых могут обуславливать
развитие новых или уже известных заболеваний.
http://новости-мира.ru-
an.info/%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/%D0%BA%D0%
BE%D0%BC%D0%BF%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D1%8F-bayer-
%D1%80%D0%B0%D1%81%D0%BF%D1%80%D0%BE%D1%81%D1%82%D1%80%D0%B
0%D0%BD%D1%8F%D0%BB%D0%B0-%D0%B2%D0%B8%D1%87-%D0%BF%D0%BE-
%D0%B2%D1%81%D0%B5%D0%BC%D1%83-%D0%BC%D0%B8%D1%80%D1%83/
 

Новые русские сосиски: соя, стиральный порошок
и ботулизм

Не пытайтесь искать мясо в колбасных изделиях.
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До 50% колбасных изделий на российских прилавках — это фальсификат, к такому
выводу пришли эксперты Росконтроль и Роскачества. То есть реальный состав колбас
и сосисок кардинально отличается от того, что указано на упаковке. Вместо мяса сюда
подкладывают сою, сало, хрящи, а порой и просто — крахмал и даже кукурузная мука.
Нередко обнаруживаются и возбудители смертельно опасной болезни — ботулизма.
Колбаса… из туалетной бумаги
Чем сложнее пищевой продукт, тем легче его фальсифицировать. Именно поэтому,
по оценкам Роспотребнадзора, чаще всего российские производители подделывают
мясные консервы (по итогам прошлого года доля фальсификата составила 5,3%
от числа проверенных партий) и молочных продуктов (4,3%).
Очень часто фальсифицируют колбасы и сосиски. Так что советский анекдот про
«Докторскую» из туалетной бумаги" уже стал реальностью. Те производители, которые
выпускают колбасы не по ГОСТу, а по техническим условиям (ТУ), которые сами же
и разрабатывают, кладут туда все, что пожелают. При этом на упаковке красуется
заветная аббревиатура «ГОСТ» — чистый маркетинговый ход, с реальностью
не имеющий ничего общего. То есть, по сути, обман потребителя!
Эксперты тестового центра «Росконтроль», которые в прошлом сентябре провели
выборочную проверку 61 варено-копченых и полукопченых колбас известных брендов,
обнаружили жуткие вещи. Свиной жир в колбасе подменяют куриным, говядину
и свинину — более дешевой кониной, мясо — костной мукой и субпродуктами. Но это
еще полбеды, очень часто производители пичкают свои колбасные изделия
влагоудерживающими агентами… растительного происхождения.



То есть в них вообще почти нет белка. Зато есть крахмал, манная крупа, мука,
растительная клетчатка (целлюлоза), коллаген и прочие «заменители» мяса. Иногда
производители пичкают колбасу, фарш, полуфабрикаты… даже сухим молоком.
И еще немаловажный факт — соя очень часто может быть генетически
модифицированной. Но если пищевой продукт содержит генетически-
модифицированные организмы (более 0,9%), то производитель должен честно об этом
предупредить потребителя на этикетке. На деле такого никогда не происходит!
А ведь помимо этого колбасу пичкают самой разнообразной «химией», чтобы она была
вкуснее и ароматнее — фосфаты и каррагинан (они удерживают воду), камеди
(загустители), эмульгаторы, стабилизаторы, красители, консерванты… К слову,
фосфаты — один из компонентов стиральных порошков. Вот и подумайте, какую гадость
мы отправляем в рот!
Сосиски без мяса? Бывают!
В общем, мастерство технологов на мясокомбинатах сегодня поистине творит чудеса!
Причем технологии фальсификации достигли такого уровня развития, что обнаружить
«химию» возможно только в условиях лаборатории. Ну а подмену мяса (скажем, когда
используется низкосортная курятина или конина) можно выявить только с помощью
ДНК-анализа.
По общим итогам экспертизы Росконтроль признал фальсификатами 43 из 61
проверенных наименований колбасы. К оставшимся семи образцам — также серьезные
замечания, связанные с неполным соответствием ГОСТу или названию, указанному
в маркировке.
По мнению сопредседателя Росконтроля Александра Борисова, сегодня на прилавках
более 50% мясных и колбасных изделий — это откровенный фальсификат. Массово
применяют «заменители» мяса при производстве полуфабрикатов — магазинных котлет,
пельменей, хинкали…
И ладно, когда в их начинку вместо мясо подмешивают овощи. Бывало, что инспекторы
обнаруживали в магазинах мясные изделия… в которых вообще не было ни грамма
мяса — вместо них одни лишь растительные белки. Об этом, правда, производитель,
сообщает на этикетке. Но мелким шрифтом, так что даже не прочитаешь.
Скажем, крупно написано «Колбаса для поста» или «Сосиски постные», а внизу, мелко-
мелко — «Крем на растительных маслах». Вот так-то: под видом колбасы вам продают
некий крем… в котором нет ничего, кроме соевого концентрата и маргарина.
Впрочем, оказывается, у таких продуктов есть свой, постоянный, потребитель — это
верующие люди.
— Продажи в период Великого поста соевых колбас вырастают в несколько раз.
Постные паштеты, желейные деликатесы (в частности, постные зельцы), показывают
большой прирост, так же, как и постные сосиски, — говорит Оксана Токарева,
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руководитель по корпоративным и внешним коммуникациям торговой сети Metro Cash
and Carry.
Досыта накормят… соей
Обилие фальсификата на прилавках — одна из причин, по которой люди все чаще
покупают не мясные продукты и полуфабрикаты, а «натуральное» мясо (охлажденное).
По подсчетам аналитической компании Nielsen, на долю развесного сырого мяса
приходится 65% продаж в этом сегменте рынка, далее с гигантским отрывом следуют
колбасы (их покупают лишь 16%) и упакованные и весовые сосиски (12%). Замыкает
список упакованное мясо с фиксированным весом (доля 6%).
 
Причем предпочтение люди отдают дешевой курятине (83%), за ней следует свинина
(12%) и говядина (весьма скромные 2%). Но как, придя в мясной отдел супермаркета,
не купить фальсификат? Этот вопрос «Свободная пресса» адресовала нашему
постоянному эксперту по вопросам продовольственной безопасности, бывшему
ректору Московского государственного университета пищевых производств
(МГУПП), профессору Дмитрию Еделеву.
— Я колбасу не ем, поскольку это продукт не кажется мне вкусным, и я знаю, что
он не самый полезный на полках магазинов. Поэтому могу дать только теоретические
советы. Стандартный состав качественной «Докторской» колбасы — это говядина,
свинина, шпиг, соль, пряности, яйца, молоко или сливки, соль и усилитель окраски. Это
правильные колбасы.
Вообще, исторически колбаса была как бы «утилизационным» производством. Наличие
обрезков и остатков, которые нельзя было продать как мясо (плюс отсутствие
холодильников) заставляло производителей и продавцов мяса перерабатывать его
в колбасу — к продукту добавляли пряности, чеснок и прочее для усиления вкуса.
Недобросовестные производители и в ту пору скрывали порчу мяса под ароматами
пряностей и натуральными красителями. А с годами самые недобросовестные
производители научились делать колбасу и без мяса.
«СП»: — Помните старый советский анекдот о директоре мясокомбината говорил:
мол, из мяса любой дурак сделает, а попробуйте сделать без мяса.
— Вы знаете, в России на прилавках есть поистине уникальная колбаса: исследования
выявили, что она содержала всего 5% мышечной ткани. Но установить это могут только
эксперты.
Россияне потребляют примерно треть мяса в виде колбасы — это очень высокий
показатель по мировым меркам. И такая структура потребления приносит
недобросовестным производителям баснословные барыши.
В зависимости от сортности, естественно, количество хорошего мяса в колбасе
уменьшается и возрастает доля иных заменителей мяса. Но отдельные производители



даже не останавливаются на этом. Вспомните недавний громкий скандал: в колбасе,
имеющей знак «Халяль», продававшейся в наших магазинах, обнаружили свинину.
«СП»: — Дмитрий Аркадьевич, на фоне подобных скандалов поневоле поверишь
в «страшилки» о генно-модифицированными организмах, которые могут
находиться в мясных продуктах.
— Чаше это просто страшилки. Основные предприятия-производители нашли более
дешевую замену концентратам соевого белка (в переводе на русский язык —
практически чистому белку). При этом, конечно, упала пищевая ценность колбасных
изделий. И мы с этим постоянно сталкиваемся в ходе проверок и мониторинга.
https://pandoraopen.ru/2017-11-17/novye-russkie-sosiski-soya-stiralnyj-poroshok-i-botulizm/
***
Кока-Кола это  яд

В США официально признали: Кока-Кола – яд. Остается ждать, когда это признают
и в России
Красители, входящие в состав колы, а также других напитков и продуктов, признаны
канцерогенными, сообщает The Daily Mail. Специалисты американской организации
“Центр по использованию достижений науки в интересах общества” (Center for Science in
the Public Interest, CSPI) обратились в надзорные органы США с просьбой запретить
использование этих веществ в пищевой промышленности.
 
 По данным CSPI, при промышленном производстве карамельных красителей помимо
сахара используются аммиак и соли сернистой кислоты. В результате химических
реакций краситель загрязняется побочными продуктами, в частности метилимидазолами
(2-MI и 4-MI).
 
 При этом согласно американской Национальной токсикологической программе,
указанные вещества обладают канцерогенными свойствами. Исследователи из
Университета Калифорнии в Дэвисе обнаружили 4-MI в составе колы, выпускаемой
пятью различными производителями.
 
 В связи с этим директор CSPI Майкл Джейкобсон (Michael Jacobson) направил письмо в
Управление по продуктам и лекарствам США (FDA) с просьбой запретить использование
карамельных красителей, при производстве которых применяются аммиак и соли
сернистой кислоты.
 
 Джейкобсон отметил, что риск развития рака после употребления колы с такими
красителями относительно мал. По его мнению, гораздо большую опасность для
здоровья представляет высокое содержание сахара в газировке.



 Комментируя письмо CSPI, официальный представитель компании Coca-Cola заявил,
что выпускаемые компанией напитки не представляют опасности для потребителей. По
данным производителя, газировка от Coca-Cola не содержит 2-MI, а 4-MI присутствует в
напитках лишь в следовом количестве.
 
Источник: http://eco.sterligoff.ru/?p=16725

...

Coca Cola — яд XXI го века 26 февраля 2011

...

Аспартам нейротоксическое: Coca Cola, Pepsi, Нутра Сладкий Sued в Калифорнии
 
 Искусственный подсластитель аспартам, первоначально сделали и заставили на рынке,
корпорация Monsanto, является нейротоксин и наносит ущерб здоровью людей,
утверждают три отдельных исков, поданных в разных странах в Калифорнии.
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Ответчиками в иске включают Coca-Cola, PepsiCo, Bayer Corp, компания Dannon, Уильям
Ригли младший компании ConAgra Foods, Wyeth, Inc NutraSweet компании и корпорации
Altria (материнская компания Kraft Foods и Philip Morris ) и Wal-Mart.
 

 
Необъяснимая эпидемия внезапной сердечной смерти в США может быть связано с
широким применением подсластителя в "свет" безалкогольные напитки, йогурты,
жевательная резинка и хлебобулочных изделий для диабетиков. FDA имеет обвинил
эфедры , трава, за гибель нескольких знаменитостей спорта, что на самом деле может
быть аспартам связаны между собой.
 Источник: http://translate.google.ru/translate?
hl=ru&langpair=en|ru&u=http://www.newmediaexplorer.org/sepp/2004/04/09/aspartame_neuro
toxic_coca_cola_pepsi_nutra_sweet_sued_in_california.htm
...

Вред кока-колы и других лимонадов
 ( 16.02.2007 г.) Автор ELpH
 Маленькое расследование, проведенное Dr.asist.Raimonds.
 
 Начал я с темы про Coca Cola Light + Mentos…. И ничего большого я писать не
собирался. Но как говориться чем глубже в лес…. В общем получилась целая статья.
Итак.
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Много говорят о вреде лимонадов. Много баек и сплетен. А если о реальном вреде
поговорить? Так сказать разобраться по мелочам, химически. Без эмоций. Итак! Будьте
бдительны! Провел маленькое расследование.
 
Лимонады, что плохого?
 1. Многие из них содержат аспартам (бойтесь Е951), синтетический сахарозаменитель.
На данный момент официально не рекомендован в Евросоюзе детям, и полностью
запрещен к использованию в детском питании до 4-х лет (Директива 94/35/EC).
Аспартам содержит Фенилаланин (C9H11NO2) который является его составной частью,
используется в пищевой промышленности, чаще в производстве жевательной резинки и
газированных напитков. Фенилаланин, содержащийся в аспартаме, изменяет порог
чувствительности, истощает запасы серотонина, что способствует при употреблении его
в больших дозах развитию маниакальной депрессии, припадков паники, злости и
насилия.
 
Употребление продуктов с аспартамом противопоказано лицам, страдающим
фенилкетонурией. Фенилкетонурия (фенилпировиноградная олигофрения) —
наследственное заболевание группы ферментопатий, связанное с нарушением
метаболизма аминокислот, главным образом фенилаланина (При наследственном
заболевании фенилкетонурии превращение фенилаланина в тирозин нарушено, и в
организме происходит накопление фенилаланина и его токсических производных,
повреждающих нервную систему) сопровождается накоплением фенилаланина и его
токсических продуктов, что приводит к тяжёлому поражению ЦНС, проявляющемуся в
виде нарушения умственного развития.

В большинстве случаев (классическая форма) заболевание связано с резким снижением



или полным отсутствием активности печёночного фермента фенилаланин-4-
гидроксилазы, который в норме катализирует превращение фенилаланина в тирозин.
Вследствие метаболического блока активируются побочные пути обмена фенилаланина,
и в организме происходит накопление его токсичных производных —
фенилпировиноградной и фенилмолочной кислот, которые в норме практически не
образуются. Кроме того, образуются также почти полностью отсутствующие в норме —
фенилэтиламин и ортофенилацетат, избыток которых вызывает нарушение метаболизма
липидов в головном мозге. Это ведёт к прогрессирующему снижению интеллекта у таких
больных вплоть до идиотии.
 
Перечислю некоторые напитки содержащте аспартам.
 Напиток "Лимонад" Грейтли
 Витаминизированный напиток «РЕПИНКА»
 безалкогольный напиток "Фиеста (Fiesta) Дюшес"
 Малина (Салют-кола)
 Барбарис (Ассорти)
 Ситро (Салют-кола)
 Продукция Coca-Cola (те что “лайт” и прочие Диет-Спрайт). Остальные его
вроде не содержат. Хотя на Фанте я нашел код Е951, что говорит об
обратном.
 АЙС-ТИ лимон
 АЙС-ТИ персик
 Л-Карнитин "Апельсин 101%, Л-Карнитин "Маракуйя 101%, Л-Карнитин
"Виноград 101%, Л-Карнитин Персик СК, Л-Карнитин Фейхоа, Л-Карнитин Ананас
 Pepsi
 В общем - содержат они его почти все. Смотрите этикетку!
 
 Вывод.
 Перемолов просто тонну информации, я просто впал в состояние эмоционального
шока. Что я уяснил точно. Это то что напитки класса лимонады я пить больше не буду.
Это просто легальная, медленно действующая отрава. Призываю и остальных
задуматься.
 
 Единственный безвредный компонент газировок - вода. Мертвая, безжизненная,
дистиллированная, чтобы ее естественный вкус не нарушал вкус напитка, чтобы
лимонад, производимый в любой точке земного шара, соответствовал строгому
стандарту.
 
 Известны коды пищевых добавок, которым по воздействию на организм человека можно



дать следующие характеристики:
 Запрещенные – Е103, Е105, Е111, Е121, Е123, Е125, Е126, Е130, Е152.
 Опасные – Е102, Е110, Е120, Е124, Е127.
 Подозрительные – Е104, Е122, Е141, Е150, Е171, Е173, Е180, Е241, Е477.
 Ракообразующие – Е131, Е210-217, Е240, Е330.
 Вызывающие расстройство кишечника – Е221-226.
 Вредные для кожи – Е230-232, Е239.
 Вызывающие нарушение давления – Е250, Е251.
 Провоцирующие появление сыпи – Е311, Е312.
 Повышающие холестерин – Е320, Е321.
 Вызывающие расстройство желудка – Е338-341, Е407, Е450, Е461-466

 Источник: http://uznai-pravdu.ru/viewtopic.php?t=555
 

Food The Ultimate Secret Exposed - PT 1 of 2.avi 

Alex Jones addresses one of the darkest modes of power the globalists have used to control
the population-- food. The adulteration of the planet's staple crops, genetically-altered species
and intentionally-altered water, food and air all amount to a Eugenics operation to weaken the
masses and achieve full spectrum domination.
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 People the world over, but especially in the United States are under chemical attack. Deadly
and dangerous toxins ranging from Aspartame to Fluoride, GMO, Mercury-tainting, pesticides,
cross-species chimeras, plastic compounds in chicken, high fructose corn syrup, cloned meat,
rBGH and new aggressive GM species of salmon have all entered into our diets and
environments-- whether we want it or not.
 
 Many of these substances knowingly cause or are linked with sterility, low birth weight,
miscarriages, smaller or deformed offspring, as well as organ failure, cancer, brain tumors and
Death itself, what you DON'T know about on your grocery shelves can hurt you. Further, Alex
demonstrates that a pattern of buried studies, fraudulent statistics and a will reduce global
population all point to the deliberate criminal poisoning of the food and water supply.
 
 Suffer no fools and warn those you love about need to stop their food from being used as a
Depopulation-weapon against us all. Please share this important video with everyone, so the
truth about these substances can be known.
...

Вред напитков КОКА КОЛА ПЕПСИ ФАНТА и других
 Вред напитков кола.
 Обьединенная группа медиков из нескольких западных стран несколько лет изучала
свойства различных напитков, известных под именем «Кола» - пепси-кола, кока-кола и т.
д. А по итогам исследований эти медики пришли к весьма неутешительным выводам. .
 
 Народные американские рецепты -
 по использованию КОКА-КОЛЫ в быту
 
 В составе кока-колы: активным ингредиентом является - ортофосфорная кислота. Ее рН
равен 2.8.
 Всего за 4 дня Кока-кола может растворить ваши ногти. Поэтому для перевозки
концентрата кока-колы грузовик оборудуется специальными поддонами,
предназначенными для высоко коррозионных материалов.
 Дистрибьюторы кока-колы в США уже 20 лет используют ее для очистки моторов своих
грузовиков.
 
 Опытные дорожные полицейские в США - всегда имеют в патрульной машине 2 галлона
Колы, чтобы смывать кровь с шоссе после аварии.
 Кока-кола отлично растворяет биологические соединения: если стейк погрузить в нее на
2 дня, то на третий день вы его там не найдете.
 Чтобы почистить туалет, вылейте банку Колы в раковину и не смывайте в течение часа.



 Чтобы удалить ржавые пятна с хромированного бампера машины, потрите бампер
смятым листом алюминиевой фольги, смоченным в кока коле.
 Чтобы удалить коррозию с батарей в автомобиле, полейте батареи банкой Колы, и
коррозия исчезнет.
 Чтобы раскрутить заржавевший болт, смочите тряпку кока колой и обмотайте ею болт
на несколько минут.
 
 Чтобы очистить одежду от загрязнения, вылейте банку кока колы на груду грязной
одежды, добавьте стиральный порошок и постирайте в машине как обычно. Кола
поможет избавиться от пятен.
 Кока кола также очистит стекла в автомобиле от дорожной пыли.
 
 В Индии для уничтожения вредителей поля вместо пестецидов опрыскивают кока-колой
- так им дешевле. А что вы хотите? - А то говорят состав Кока - Колы секрет.
 Какой там секрет когда всем известно, что это слабый раствор кокаина с
презервативами, в качестве которых употребляется раствор ортофосфорной кислоты и
прочая дрянь типа лизола, которой в армии сортиры обрабатывают. То есть
легализованная кокаиновая наркомания + чистая отрава, а диетическая кола ещё хуже
поскольку аспартам, который кладётся вместо сахара - чистый нейротоксический яд.
Мало того, что они наркоманы.

 У тех кто пьёт кока-колу, печень как у тех кто лет 20 пьёт литр спирта в день -
хронический цирроз, и пить спирт и водку менее вредно чем кока-колу.
http://top.rbc.ru/news/funs/arc.shtml
 А если кока-колу налить на стол из ламинированного ДСП , то через 2 -3 дня на
ламинате будет дырка..

 Источник: http://uznai-pravdu.ru/viewtopic.php?t=555
***
Конкурсы красоты как способ снижения рождаемости

В мире придумано много способов снижения рождаемости. Это и пропаганда
гомосексуализма, и распространение наркотиков. Но мало кто придает значение такому
способу снижения рождаемости, как проведение конкурсов красоты.

Если сравнить вес молодой женщины, при котором она способна без ущерба для своего
здоровья рожать здоровых детей, и женщин, которые побеждают на многочисленных
конкурсах красоты, то можно заметить, что победительницы конкурсов имеют, как
правило, вес на 10 и более килограмм меньше, чем вес, определяемый по медицинским
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показателям.

Например, по этой ссылке можно посмотреть, сколько должна весить здоровая молодая
женщина. Здесь собраны разносторонние данные: и Индекс Кетле, и данные по
зависимости веса от возраста, и вес в зависимости от типа телосложения.

И если погуглить, на что уйдет 5 минут, и посмотреть соотношение рост/вес
победительниц многих конкурсов (из этических соображений не привожу ссылок на
конкретных лиц), то видно, что их данные укладываются зачастую лишь в параметры
дистрофии первой степени, то есть дефицит веса варьирует от 10 до 20 %.

Я не склонен думать, что сидящие в жюри выбирают победительниц по указке злого
дяди из за океана. Они (кто выбирает) – заложники предрассудков о красоте, насильно
навязываемых во всем мире в последние десятилетия.

По-видимому, конкурсы красоты следует проводить по двум направлениям:
1. По международным стандартам красоты, что бы мы могли достойно представлять
стану на международном уровне.
2. Среди женщин, имеющих правильный вес по медицинским показателям.

Пропаганда идеалов красоты должна содержать в себе не только чьи-то предрассудки о
красоте, но и то, как все таки выглядит женщина, которая способна не только красиво
пройти по сцене, но и подарить семье здоровых детей.

К чему приводят перекосы в навязывании идеалов красоты? Миллионы девочек,
имеющих абсолютно нормальный вес, садятся на строгие диеты, что бы стать похожими
на них, на участниц конкурсов. А то, что потом у них возникнут самые неожиданные
проблемы со здоровьем, их пока это мало волнует. Точнее они об этом и не
догадываются.

Если ощутимый недостаток веса определен особенностями организма, то зачастую это
не несет в себе каких-то особых проблем. Но когда девушка загоняет себя в разряд
дистрофиков самостоятельно, становясь заложником предрассудков о красоте, то
проблемы она себе обеспечит.

Здесь попутно появляется еще одна проблема – анорексия, проявляющаяся навязчивым
стремлением к похуданию. Когда подсознание получает устойчивую установку на
постоянное снижение веса. Вся беда всех диет в том, что они диктуют: худеть, худеть и
только худеть. А установка должна обязательно содержать конкретный вес,



определенный по медицинским показателям, к которому следует стремиться. Но, в этом
случае после расчета требуемого веса в зависимости от возраста и типа телосложения
окажется, что худеть то и не надо. Но насильственное навязывание с экранов
телевизоров идеалов красоты все равно многих заставит идти против своего здоровья.

Может быть, как то на законодательном уровне ввести запрет на пропаганду дистрофии
как идеала красоты? Здесь конечно противников выползет огромное количество. Но
проблема есть, и решать ее придется.

Источник: НПО «Истина»

http://communitarian.ru/news/obrazovanie/konkursy-krasoty-kak-sposob-snizheniya-
rozhdaemosti_27062017
 
***
 
Аборт это убийство детей. России особенно сейчас как воздух необходим
сталинский закон о запрете абортов и восстановление наград для многодетных
матерей (Мать Героиня). Не секрет, что все без исключения программы - абортов в
России финансируются иудейскими банкирами США и европы, такими сионистскими
семействами как Ротшильды, Cоросы, Рокфеллеры, Дюпоны, Опенгеймеры и прочей
сионистской нечестью, и делается это главным образом для сокращения населения
России, и для использования абортированного материала в своих сатанинских целях.

https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fcommunitarian.ru%2Fnews%2Fobrazovanie%2Fkonkursy-krasoty-kak-sposob-snizheniya-rozhdaemosti_27062017
https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fcommunitarian.ru%2Fnews%2Fobrazovanie%2Fkonkursy-krasoty-kak-sposob-snizheniya-rozhdaemosti_27062017


ПОМНИТЕ, ЗА УБИЙСТВО ОСОБЕННО НЕПОВИННЫХ ДЕТЕЙ ПРИДЁТСЯ
ОТВЕЧАТЬ ПЕРЕД БОГОМ. БОЖЬЕГО СУДА НИКОМУ НЕ ИЗБЕЖАТЬ... 

душераздирающий рассказ про аборт

https://www.youtube.com/watch?v=eTsObF1yOb4
https://www.youtube.com/watch?v=eTsObF1yOb4


АБОРТ СНЯТ НА УЗИ! БЕЗМОЛВНЫЙ КРИК - ФИЛЬМ ШОК!

Ролик про аборты

https://www.youtube.com/watch?v=kRUwA6rQvvk
https://www.youtube.com/watch?v=kRUwA6rQvvk


Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=nw9mJ_RjWwA
https://www.youtube.com/watch?v=nw9mJ_RjWwA


Всем Женщинам Смотреть: Как вы Убиваете Своих Детей когда Делаете Аборт(
Берегите Своих Детей



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=2vPTsadNcg4
https://www.youtube.com/watch?v=2vPTsadNcg4


Не убивайте меня, пожалуйста! http://www.liveinternet.ru/tags/%C0%E1%EE%F0%F2+-
+%FD%F2%EE+%F3%E1%E8%E9%F1%F2%E2%EE/ Практические советы, как не
сделать аборт
http://www.noabort.net/?page=9

 Аборты. Правда об абортах. Ccылка на источник:
http://pravdaobaborte.blogspot.com/2010/01/blog-post_4068.html СЛАБОНЕРВНЫМ И
СЕРДЕЧНИКАМ, ПРОСЬБА НЕ СМОТРЕТЬ.. "If abortion is murder, why do some Christians
defend abortion?" Ccылка на источник: http://www.godvoter.org/abortion-is-murder.html
НЕ НАДО,МАМА! Я ЖИВОЙ! (смотри до конца!)
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Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=oQvAtXvBeXw
https://www.youtube.com/watch?v=oQvAtXvBeXw


Видео в защиту маленьких деток, которых убивают в утробе мамы и врачи...
Делитесь этим видео с другими - СПАСАЙТЕ ДЕТЕЙ ОТ СМЕРТИ! ПУСТЬ НЕВИННЫЕ
МАЛЫШИ УВИДЯТ НЕБО!..

ПО ТУ СТОРОНУ ЗЕМНОЙ ЖИЗНИ. Фильм 2. Не придуманные истории
фильм Галины Царевой



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=t5J_n7dA20w
https://www.youtube.com/watch?v=t5J_n7dA20w




Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=OEMap-tN46E
https://www.youtube.com/watch?v=OEMap-tN46E


Физические последствия аборта
Поскольку даже качественно проведенный аборт - это насильственное прерывание
естественного процесса, вред от него поистине всесокрушающий. Организм женщины
испытывает шок, так как все органы и системы, настроившиеся на развитие эмбриона,
после его удаления  ***  в состоянии «растерянности». Наступает дисбаланс
гормональной, иммунной, почечно-печеночной функций. Женщина становится
раздражительной, ухудшается сон, повышается утомляемость. Все последствия аборта
можно условно разделить на две группы.
 
Первая - это те заболевания, которые возникают непосредственно после искусственного
прерывания беременности: воспаление слизистой оболочки матки, перфорация матки,



воспаление маточной трубы и яичников, нагноение яичников, воспаление тазовой
брюшины, общее заражение крови.
Вторая группа - это отдаленные последствия аборта: хронический воспалительный
процесс в придатках матки, нарушение функции яичников, спаечная болезнь органов
малого таза с болевым синдромом, внематочная беременность, бесплодие. Особое
внимание необходимо уделить тем осложнениям, которые возникают при последующих
беременностях. В первую очередь это невынашивание беременности, достаточно высок
процент преждевременных родов, очень часто встречается неправильное положение
плода в матке, маточно-плацентарная недостаточность, при которой нарушается
нормальное кровоснабжение плода. После родов - частичное или полное приращение
последа, что требует оперативного вмешательства вплоть до удаления матки. Читать
полностью: http://www.interfax.by/article/61602

...

Петицию о полном запрете абортов в России подписали уже почти 400 тысяч
человек
13-10-2016

Среди подписантов этого документа фигурируют известные политики и деятели
культуры…
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На минувшей неделе одной из главных тем в информационном пространстве России
стало сообщение о том, что Патриарх Кирилл подписал обращение за запрет абортов в
России. В этом документе предлагается признать за зачатым ребенком статус
человеческого существа, жизнь, здоровье и благополучие которого должны быть
защищены законом. Отметим, что в этой идее нет ничего нового, и в большинстве
европейских стран она закреплена юридически в конституциях. России же пока никак не
избавится от наследия советской эпохи, когда аборт признавался нормой, и женщины
его делали массово. Более того, у нас в стране пока не удается вывести детоубийства
даже из системы ОМС, и государство не только не запрещает, но даже оплачивает
убийство собственных маленьких граждан.

В самое последнее время ситуация, правда, стала меняться. Вслед за Патриархом
упомянутое обращение подписали депутат Госдумы Виталий Милонов, путешественник
отец Федор Конюхов, певец Григорий Лепс, телеведущие Оксана Федорова и Борис
Корчевников, олимпийский чемпион по боксу Евгений Тищенко, чемпион мира по боям
без правил Алексей Олейник и другие.

«Как страшно жить в то время, когда человеческая жизнь не стоит ничего», —
прокомментировал свои действия актер Дмитрий Певцов строчкой из спектакля
«Оптимистическая трагедия». По его мнению, основная проблема заключается в том,
что люди не понимают, когда начинается человеческая жизнь и в какой момент
прерывание этой жизни становится преступлением.

Тема прерывания беременности затрагивает общечеловеческие ценности и поэтому
должна решаться на высоком уровне, подчеркнула телеведущая Оксана Федорова. «Я,
как мама, как человек, понимающий, что главным предназначением женщины является
материнство, конечно же, выступаю против абортов», — цитирует Федорову РИА
Новости.
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Есть надежда, что мнение столь известных политиков и людей искусства наши власти
все же не оставят без внимания. Число абортов, делающихся в России, по-прежнему
огромно, и уже давно угрожает самому существованию нашего государства. Это уже
давно пора признать официально, и срочно принять соответствующие меры.

http://rusk.ru/newsdata.php?idar=76124

------------------------------------------------ 

Мы (Вы!) снова побеждаем!..
Есть ли польза от петиций? На этот вопрос отвечает Павел Парфентьев

Недавно в мой почтовый ящик в одной из социальных сетей написал участник CitizenGO
– Григорий и спросил меня о том, есть ли у наших обращений результаты и добиваемся

ли мы чего-нибудь.
И я понял, что в последние месяцы я мало писал о наших конкретных результатах – если
честно, я просто не успевал за всеми нашими (с Вами) общими делами. Виноват! Я
обязательно постараюсь исправиться. И, чтобы сделать это, хочу рассказать Вам о
наших последних победах и успехах прямо сейчас.
Чтобы Вы увидели, как мы с Вами вместе меняем мир к лучшему!

В ООН не был учрежден «Международный день безопасного аборта»!
  Некоторое время тому назад я писал Вам об этой проблеме. Почти 450 проабортных
НКО со всего мира обратилось к руководителям структур ООН с письмом, требуя ввести
28 сентября «Международный день безопасного аборта».

Но люди возвысили свой голос против этого предложения. Более 170000 подписей было
собрано под обращением CitizenGO, и оно увенчалось успехом! Несмотря на давление
проабортного лобби, «Международный день безопасного аборта» не стал реальностью и
учрежден не был.
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О нашей международной кампании, которая проходила на русском, английском,
французском, португальском, хорватском, венгерском и испанском языках, писали СМИ
в разных странах мира.
О чем мы писали?

о том, что «безопасных» абортов не бывает – они всегда кончаются смертью
невинного ребенка;

о том, что нельзя учреждать праздник в честь нарушения основополагающего права
– права на жизнь;

о том, что учреждение в ООН такого праздника, будет недопустимым давлением на
входящие в нее страны, законы которых защищают жизнь с момента зачатия.

Если Вы подписывали это обращение – мои Вам поздравления! Благодаря Вам
«международного дня безопасного аборта» нет в ООНовском календаре!

Роспотребнадзор не собирается требовать наказывать родителей,
отказавшихся от прививки!

В начале Августа глава Роспотребнадзора Анна Попова, выступая на молодежном
форуме «Территория смыслов на Клязьме», предложила изменить закон и
наказывать родителей за отказ делать ребенку прививки.
Люди стали собирать подписи под обращением в защиту медицинских прав
родителей на CitizenGO.
Мы требовали отказаться от идеи принуждать родителей делать прививку,
поскольку любое решение в области охраны здоровья ребенка – это выбор между
различными рисками, и делать его должен именно тот, на кого ложатся все заботы
о ребенке до и после такого выбора – родители. Мы писали:
«Это – фундаментальное право семьи и родителей, отнимать или
ограничивать которое недопустимо. Действующее законодательство признает
и защищает это право, и это полностью соответствует смыслы Конституции
нашей страны.
Большинство специалистов, признающих прививки эффективным методом
профилактики заболеваний, не подвергают сомнению, что право принимать
соответствующие решения должно оставаться за родителями».
В конце августа нам ответили из Роспотребназдора, сообщив: «В настоящее
время в Роспотребнадзоре какого-либо проекта документа,
предусматривающего подобную ответственность, не разрабатывается. Ваше
мнение будет непременно учтено».
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Понятно, что это не устраняет угрозы нарушения прав родителей полностью, но
очевидно, что власти поняли, что общественность выступает против ограничения
прав родителей и учитывают это!

В сентябре гомосексуальный «парад» не прошел по Невскому проспекту!
В сентябре гомосексуальные активисты решили провести массовое мероприятие –
свой «парад» по Невскому проспекту в культурной столице России – Санкт-
Петербурге.
Общественность возмутилась. Начался сбор подписей под обращением на
CitizenGO с требованием не допустить этого события, оскорбляющего
общественную нравственность и жителей города, и его подписали тысячи граждан.

Это обращение увенчалось победой! Как сообщили СМИ сами инициаторы
мероприятия, власти Санкт-Петербурга запретили проведение «гей-парада» и
митингов на Невском проспекте, опираясь на закон о запрете пропаганды
нетрадиционных сексуальных отношений среди несовершеннолетних.
Все это показывает, что вместе мы можем добиваться очень многого…
Конечно, не все наши усилия ведут к успеху. Но чем больше мы вместе делаем, чем
шире распространяем информацию, чем больше нас становится – тем более
серьезных побед мы можем добиваться!
Главное – не быть безразличным! Чем активнее мы действуем, тем больше наши
победы!
Иными словами, результат наших общих действий зависит от Вас!
Что Вы можете сделать?

Открывайте наши сообщения. Если Вы не сделаете этого, Вы можете пропустить
важную информацию…

Подписывайте наши обращения. Конечно же, если Вы с ними согласны…

Чаще заходите на наш сайт. Чтобы проверить, не упустили ли Вы что-то
существенное…

Делитесь ссылками на наши обращения в социальных сетях. Благодаря этому
и собираются подписи, а нас всех становится больше…

Создавайте свои собственные обращения. Сделать это можно здесь.

СОЗДАТЬ СВОЕ ОБРАЩЕНИЕ
Присоедините свой голос к сотням тысяч голосов со всего мира, которые
отстаивают жизнь, семью, подлинную свободу и другие настоящие человеческие
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ценности!

С неизменным уважением,
Павел Парфентьев и команда CitizenGO

CitizenGO на русском языке - совместное начинание CitizenGO (Испания) и Фонда
Семьи и Демографии (Россия). Почтовый адрес Фонда Семьи и Демографии:
Россия, 129323, 129323, Москва, Лазоревый пр. 2-68.
Чтобы связаться с CitizenGO напишите на http://www.citizengo.org/ru/contact
Источник: http://protivkart.org/main/9133-peticiyu-o-polnom-zaprete-abortov-v-rossii-
podpisali-uzhe-pochti-400-tysyach-chelovek.html
...

Абхазия приняла закон о запрете абортов
09-02-2016

Президент Абхазии Рауль Хаджимба подписал закон, устанавливающий запрет на
аборты.

 "Этот закон прошел через парламент, президент Абхазии подписал его, с
сегодняшнего дня он вступает в силу", - сообщил "Интерфакс-Религия" во вторник
исполнительный директор Фонда святителя Григория Богослова Леонид
Севастьянов.

 Ранее этот фонд учредил автономную некоммерческую организацию "Сохраним
жизнь вместе" для противодействия практике абортов.
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 "Мы вели свою правозащитную деятельность на территории Абхазии с тем, чтобы
руководство республики увидело необходимость запрета абортов, защиты права
ребенка на рождение. Это прецедент, который войдет в историю правозащитного
движения", - заявил собеседник агентства.

 Он надеется, что принятие упомянутого закона послужит поводом для того, чтобы
и российские регионы пересмотрели свое законодательство в плане антиабортной
деятельности.

 "Мы знаем, что на территории Чечни, Татарстана уже идет обсуждение
инициативы, предпринятой в Абхазии, и рассматривается возможность также
запретить аборты", - добавил Л.Севастьянов.
 Как сообщалось, парламент Абхазии в конце декабря 2015 года принял поправку к
Конституции, устанавливающую полный запрет на аборты. Кроме того,
законопроект вносит поправку в закон "О здравоохранении", согласной которой
государство признает право на жизнь нерожденного ребенка с момента зачатия,
устанавливает ответственность за аборты в соответствии с уголовным
законодательством за исключением случаев внутриутробной смерти плода, вводит
обязательное размещение информации об опасности абортов.

 Учредителем Фонда святителя Григория Богослова является глава синодального
Отдела внешних церковных связей митрополит Волоколамский Иларион.

 Выступая в конце января на IV Рождественских парламентских встречах в Совете
Федерации, патриарх Московский и всея Руси Кирилл в очередной раз призвал
вывести аборты из системы ОМС, законодательно защитить право на жизнь с
момента зачатия, исключить из свободной продажи химические абортивные
средства, проводить обязательные консультации женщин, которые решились на
аборт, с психологами.

 "И когда нас кто-то начинает успокаивать, говорить, что ваши предложения
неэффективны, что кто-то там против, скажите, пожалуйста, что может быть
важнее, чем спасти жизни этих нерожденных, умерщвленных миллионов наших
детей? Мы будем говорить на эту тему до тех пор, пока не изменится ситуация!" -
подчеркнул он.
 
Источник: http://protivkart.org/news/7624-abhaziya-prinyala-zakon-o-zaprete-
abortov.html
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...
Убийство младенцев – преступление против Божественного и человеческого
права

Узаконение абортов ниспровергает все нравственные и юридические кодексы, целью
которых является защита человеческой личности. Наш первый вывод: плод как
человеческая личность нуждается в защите, плод как человеческая личность не
подлежит уничтожению. Принципиальной разницы между убийством плода и другими
видами убийств не существует. Право или ненаказуемость аборта наделяет родителей
не принадлежащим ни одному человеку правом тирана, который может по своему
усмотрению и произволу оставлять живыми или умерщвлять своих подданных.
Ненаказуемость абортов, отсутствие нравственных и юридических законов защиты
плода и его неотъемлемого права на жизнь делают лицемерными и бессмысленными
все декларации по защите достоинства и свободы человека. Убийство беззащитного —
самый подлый и мерзкий вид убийства, поэтому люди, решившиеся на убийство
беззащитного младенца, могут при определенных обстоятельствах совершить любое
другое преступление. Афоризм древних судей гласил: «Лучше оправдать десять
виновных, чем наказать одного невиновного». А здесь невиновный наказывается
смертью, притом казнью садистской — он живым разрывается на части. Раньше палачу
не протягивали руку, не садились с ним за один стол, а современным палачам —
родителям, убивающим детей, и врачам, которые, может быть, неосознанно становятся
в этом случае профессиональными убийцами, общественное мнение не высказывает
порицания. Значит, все общество участвует в убийствах. Долг врача — оказывать
помощь даже врагу.

Теперь он становится подобным наемному убийце. Убийство младенцев является
преступлением против Божественного и человеческого права, против самой идеи семьи
и супружества, против самой человеческой природы, против своего народа и всего
человечества. Убийство детей — это сгусток эгоизма, жестокости, трусости и лицемерия.
Семья, по христианскому учению, есть малая домашняя церковь; аборты превращают
ее в шайку разбойников. Семья — это взаимопомощь и общность прав во временной и
вечной жизни, а здесь люди толкают друг друга на; преступление, к нравственной
гибели: вместо дружбы и взаимопомощи поступают с друг с другом хуже всяких врагов.
Семья — это взаимная любовь. Можно ли любить убийцу своего ребенка, если даже оба
супруга повинны в том? Преступление и человеческая кровь никогда не соединяют, а
только разделяют, поэтому число абортов и разводов соответствуют друг другу. Убийство
младенца профанирует сложные многогранные взаимоотношения супругов, сводя их к
одному сексу, который не может дать ни счастья, ни душевного тепла, к культу
наслаждения, в котором есть нечто жестокое и безобразное. Доказано, что дети



наследуют не только физические свойства, но и определенные душевные качества
своих родителей.

Эмоциональная жизнь родителей отражается в наследственности и переходит, в виде
предрасположений, к их детям. Родители, решившиеся на убийство своего ребенка, уже
внесли в свой генетический фонд предрасположение к убийству, которое отяготит
психику будущих детей, а иногда душевное свойство передается не прямо, а через
поколения. Поэтому родители, решившиеся на убийство своего ребенка, совершили
преступление не только перед ним, но и перед детьми, которых они оставили живыми.
Родители, передавшие своим детям потенциал жестокости и подсознательного
стремления к убийству, часто сами становятся жертвами жестокости своих детей, и
удивляются, откуда, по их мнению, такая несправедливость? Для христианина убийство
младенцев открывается не только как нравственное падение и деградация человека, но
как страшная духовная бездна. В Библии сказано: «Не убий». Эта заповедь —
непременное условие союза человека с Богом. При нарушении заповеди союз
расторгается самим человеком, он остается без Бога... В Карфагене стоял идол по
имени Молох. Он был сделан из меди и серебра. Внутри его разжигали огонь; металл
раскалялся, тогда на протянутые руки идола клали детей, которых добровольно
приносили родители. Убийство ребенка считалось высшей жертвой демону.

Чтобы заглушить стоны и крики детей, жрецы играли на музыкальных инструментах,
пели и плясали. Молох считался божеством богатства. И теперь этому демону богатства
(наслаждения) и гедонизма приносятся в жертву дети. Некоторые оправдываются и
говорят: «Мы делали аборты из-за нужды». Но парадокс; у бедных более
многочисленные семьи, чем у богатых. Истребление хананских племен псалмопевец
Давид объясняет карой Божьей за человеческие жертвоприношения. В колдовских и
магических ритуалах средневековья кульминационным пунктом являлось убийство
младенца, поэтому с мистической точки зрения аборты можно рассматривать, как
неосознанное людьми демонопоклонение, как всемирную гекатомбу (массовые
убийства) в честь богини Гекаты, богини колдовства и смерти, которую изображали
обвитую шеями. Это неосознанное призывание демона — и демон находится
неразлучно с такими людьми.

...Имя первой женщины Ева означает «жизнь». Имя женщин, совершающих
детоубийства — «смерть». Эти матери становятся демонами своего собственного тела,
то есть ту, созданную Богом палату, в которой зарождается и развивается человеческая
жизнь, они превратили в застенок, где палач четвертует их ребенка, их сына или дочь.
Затем труп находит место на какой-нибудь свалке. И эти женщины-вампиры будут
считать себе оскорблением, если кто-либо усомнится в их порядочности»...



 http://www.24q.ru/pravda_ob_abortah01/abort_eto_ubiistvo_ili_net/3735prod.html

Небольшое предисловие, то важное что ускользает из виду, то что тщательно
скрывается:
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Факты о том как евреи в синагогах убивают гойских детей. Берегите
своих детей 

https://justpaste.it/16lof

Талмуд утверждает, что только евреи являются полноценными людьми, а
остальные - гои (что означает "скоты" или "звери"). Следующее может шокировать,
но это точные цитаты из различных частей Талмуда.

1. Sanhedrin 59a:"Убийство гоя подобно убийству дикого животного."
2. Aboda Zara 26b: "Даже лучших из гоев следует убивать."
3. Sanhedrin 59a: "Гой, сунувший нос в Закон (Талмуд) виновен и карается смертью."
4. Libbre David 37: "Сообщать гоям что нибудь о наших религиозных отношениях
равнозначно убийству всех евреев, так как если бы они узнали чему мы учим о них, они
бы убивали нас открыто."

На заметку адекватным, здравомыслящим родителям дабы уберечь своих детей от
беды:

Куда пропадают дети

https://justpaste.it/16lof


Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=_KzDBFft7fE
https://www.youtube.com/watch?v=_KzDBFft7fE


Фрагмент фильма "ПАДЕНИЕ ЗАПАДА" реж. Галина Царева
Пора проснуться, друзья! Детсад, школа, поликлиника, улица... Везде детей
подстерегает опасность. Педофилов и им подобных извращенцев много развелось.
Их крышуют и давно не били. Не давайте согласия на сбор персональных данных, не
размещайте фото детей в интернете, не будьте так беспечны! Законы на нашей
стороне. И Бог тоже.

Интервью с раввином (Абрахамом) Абэ Финкельштейном который открыто
говорит - о детских жертвоприношениях на еврейские праздники:
Откровение раввина Фенкельштейна о детских жертвоприношениях и иных
преступлениях иудо-сионистов от финансовых кризисов, разжигания войн по всему миру
до продовольственного геноцида ГМО и разврата которым иудеи уничтожают ничего не
подозревающих людей...



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=q8whaNaFrQI
https://www.youtube.com/watch?v=q8whaNaFrQI


Раввин сионист Фенкельштейн: "Наш бог- Люцифер ... ' Мы убиваем 300 000 детей в
год. Их кровь мы добавляем в нашу мацу - В Макдональдсе мясо ваших детей..."

Раввин Финкельштейн:"В Макдональдсе мясо ваших детей"-?



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=4JVtZuKRcgQ
https://www.youtube.com/watch?v=4JVtZuKRcgQ


Еврейские изуверства,тайна тьмы ада,ч1



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=dQUMPwY7xfY
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"Эй, мы ЕСТЬ богоизбранный народ.
Просто большинство евреев не любят в этом признаваться,
но наш Бог - Люцифер (дьявол)."(Раввин Абэ Финкельштейн)

ВНИМАНИЕ: берегите своих детей от иудейских сатанистов. Не оставляйте их без
присмотра особенно в еврейские праздники и возле синагог !!!
 
***
Бразилии маленький мальчик умер после того как скушал MENTOS вместе с Coca-
Cola. За один год до этого, такой же несчастный случай случился с другим
мальчиком в Бразилии. Вы можете самостоятельно провести эксперимент,
который сделали мы, смешивая Coсa-cola с MENTOS...

 

 

 



  Кликните здесь для просмотра полного изображения.
 [/q][/t]   

 
 Только будьте предельно осторожны!!!

...
Попробуйте в обычный зеленый Greenfield добавить щепотку сушеного чабреца:

 
(Чабрец имеет множество, включая местные названия, среди которых самое
известное тимьян. Также его называют Богородичной травою ( в день Успения
Богородицы православные украшали чабрецом иконы Божией Матери). В
Древней Греции чабрец называли фимиамом и он использовался жрецами во
время их комланий, гаданий. Венок из чабреца считался символом плодородия.
 Позже традицию древних греков покомлать перехватили европейские маги и
колдуны, славянские знахари. Чабрец наделили свойствами защищать от порчи,
злых духов и прочей нечисти. Как живых, так и покойников (тело покойного в
гробу в некоторых регионах Кавказа обкладывают чабрецом). Как во время



бодрстовования (зашивают в ладанки), так и во время сна (в подушку).
Использовали чабрец и в любовной магии.) Здесь хорошо о нем написано:
 http://russznahar.narod.ru/trava/chaber.htm

 Растет чабрец почти везде и продается в аптеках. Колу пить после него не
хочется, он делает более тонким нюх и сразу становится понятно, какое г... кола.
  
Когда пьешь колу, то у тебя...

В первые 10 минут: в организм поступает 10 чайных ложек сахара (максимальная
рекомендуемая ежедневная доза ). В эту минуту вас не стошнит от избытка сахара
потому что фосфорная кислота притупляет чрезмерную сладость, позволяя сахару
усвоиться.

Через 20 минут: содержание сахара в крови увеличивается, что приводит к выбросу
инсулина. Печень реагирует на это путем превращения сахара в жир.

Через 40 минут: поглощение кофеина завершилось. Расширяются зрачки, повышается
артериальное давление, печень начинает выбрасывать больше сахара в кровь.
Аденозиновые рецепторы мозга блокируются, тем самым, предотвращая сонливость.

Через 45 минут: усиливается выработка дофамина, гормона, стимулирующего центр
удовольствия мозга. По такому же принципу действует героин.
Через час: Фосфорная кислота связывает кальций, магний и цинк в кишечнике, усиливая
метаболизм. Увеличивается выделения кальция с мочей.

Более чем через час. Вступает в силу мочегонное действие кофеина, возникает
потребность сходить в туалет. Выводятся кальций, магний и цинк, которые так
необходимы для костей, так же как и натрий, электролит и вода. Вы становитесь
раздражительным или вялым.
Столько вреда в одной баночке…Только представьте, что будет, если пить колу каждый
день. Лучше употребляйте воду, натуральные, свежевыжатые соки и чай без сахара.
Кока-кола - полезнейший продукт!
     
 О пользе Coca-Cola
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Отмыть пригоревшее дно кастрюли можно, налив в нее немного колы и поставив на час
на малый огонь. Черное дно засияет как новое.

Старые монеты можно легко отмыть от патины, оставив их на некоторое время в стакане
с колой
/проверено!!! 1 банкой кока-колы очиттил штук 70 монет/
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Благодаря содержащейся в ней кислоте, кола — отличное средство для чистки
автомобильных стекол. Если после мытья на стекле останутся частицы сахара,
достаточно протереть его чистой салфеткой.

Чтобы удалить ржавые пятна с хромированного бампера машины, потрите их смятым
листом алюминиевой фольги, смоченным в коле.

Ржавые болты можно ослабить, смазав колой.

Кола — неплохой пятновыводитель. Вылейте банку в кучу очень грязного белья,
добавьте стиральный порошок и стирайте в машине как обычно.
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Колу используют и в качестве пестицидов. Чтобы избавить растения от вредителей,
достаточно разлить напиток по блюдцам и расставить рядом с горшками. Аромат колы
привлечет улиток, жуков и прочих вредителей. Попав в ловушку, они уже не выберутся.

Если вас мучает икота, наберите полный рот колы и прополощите горло — говорят,
помогает.

Кола — средство для волос двойного действия. Некоторые используют ее в качестве
кондиционера. А если вы покрасились в слишком насыщенный цвет, попробуйте колу как
смывку — после нее волосы станут гораздо светлее.

С помощью зубной щетки и колы можно очистить потемневшие драгоценности.

Если в вазу с цветами вылить немного колы, цветы будут стоять гораздо дольше.

На пляже не всегда можно быстро найти обезболивающее. Если вас, к примеру, ужалила
медуза, стоит сразу же полить рану колой.

Ну и, конечно же, можно засунуть в бутылку с колой «Ментос» и потрясти. Она
гарантированно взорвется. На радость всем!
***
ДЛЯ ДУМАЮЩИХ ЛЮДЕЙ



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=XG_R6EQ0P5I
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...

Кофе из Ребенка. Или где можно встретить абортивный материал



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=XG_R6EQ0P5I
https://www.youtube.com/watch?v=XG_R6EQ0P5I


...

Ткани абортированных младенцев в вашей пищи и косметике.



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=SURqoai8djs
https://www.youtube.com/watch?v=SURqoai8djs


Как торгуют живорожденными. Сертификат рождения как ценная бумага
https://www.youtube.com/watch?v=Ogr3is-Ибик
...

Ткани абортированных младенцев вашей пищи и косметике
Многие пищевые корпорации используют ткани от абортированных младенцев для
производства вкусовых добавок в обработанных пищевых продуктах. Знайте, каждый
раз когда вы выбираете продукты от: Nestle, Kraft,, PepsiCo, вы неосознанно кормите
семью не только генетически модифицированными продуктами, с химическими
добавками, но с пищевыми ароматизаторами изготовленными с использованием тканей
абортированных человеческих младенцев. Компания производитель вкусовых добавок
из абортированных тканей находится в Калифорнии, называется «Senomyx».

Производит усилители вкуса: соленные и сладкие, которые пищевики добавляют в
безалкогольные напитки, конфеты, печенье. «Senomyx», кроме производства пищевых
добавок занимается, изучением того как вкусовые рецепторы и мозг человека реагируют
на разные химические добавки и в соответствие с результатами опыта разрабатывает
новые виды добавок. «Senomyx», занимается развитием отрасли вкусовых добавок (их
часто отмечают как «натуральные ароматизаторы), чтобы управлять вкусовыми
предпочтениями человека(добиться того, чтобы натуральные продукты казались
безвкусными) Многие потребители не знают, что большинство пищевых добавок
изготовлено из клеточной ткани не рожденных младенцев, ведь на этикетке это не
указано, пишется: «натуральные ароматизаторы», искусственные ароматизаторы». НЕК
293 — эмбриональные клетки почки, взятые от абортированного младенца, чтобы
воспроизводить белок G, по особому воздействующий на вкусовые рецепторы. В
косметической продукции используют клетки из абортированных эмбрионов мужского
пола,, собранные после 14 недель беременности.
При изготовление вакцин, тоже используют абортированные клетки.абортированные
ткани Вакцины содержащие производные от абортированных младенцев вакцины Ко
кори, краснухи и эпидемического паротита — Merck & MMR Havrix (GlaxoSmithKline) и
Варивакса (Merck), Pentacel (Sanofi Pasteur)
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Ниже список продуктов и косметической продукции которые содержат ингредиенты
полученные из абортированных тканей младенцев.PEPSI напитков: • Все Pepsi
безалкогольных напитков Бренды NESTLE Бренды NESTLE • Sierra Mist безалкогольные
напитки • Mountain Dew безалкогольные напитки • No Fear напитки • Ocean Spray напитки
• AMP Energy напитки • DoubleShot энергии напитки • Lipton чай и другие и другие
напитки липтон • Tropicana соки и напитки NESTLE ПРОДУКТЫ: • Все кофе сливки •
Maggi Марка супы быстрого приготовления, бульонные кубики, кетчупы, соусы,
приправы, лапши быстрого приготовления KRAFT — Cadbury ADAMS ПРОДУКТЫ: •
Black Jack жевательная резинка • Bubbaloo жевательная резинка • Bubblicious
жевательная резинка • Chiclets • Clorets • Dentyne • освежить Gum • Вишня жевательная
резинка • кислое яблоко жевательная резинка NEOCUTIS продукты для красоты
Источник: https://cont.ws/@id373555267/410300
...

Каннибализм? Пища, которую мы едим каждый день...
Отвратительным является тот факт, что крупные корпорации пищевой промышленности
используют ткани из организма абортированных младенцев с целью изготовления
пищевых добавок для продуктов питания, которые прошли технологическую обработку.
Каждый раз, покупая бакалейные товары массового производства у таких компаний, как
"Kraft", "PepsiCo" или "Nestle", вы, сознательно или подсознательно, согласны
предложить своей семье питаться не только лишь генно-модифицированным ядом и
химическими добавками, но и разнообразными искусственными вкусовыми веществами,
изготовленными при помощи тканей клеток абортированных детских зародышей.
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Правдоподобным доказательством этого является и тот факт, что одна из компаний,
размещенных недалеко от Калифорнии, фирма "Senomyx", использует эмбриональные
клетки абортированных плодов в тестировании синтетических вкусовых химических
веществ, имеющих сладкий и приятный вкус. Их добавляют в такие продукты питания,
как безалкогольные напитки, конфеты и печенье. "Senomyx" открыто поддерживает ряд
основных производителей в сфере пищевой промышленности, чтобы насытить своими
каннибальскими добавками все виды продуктов питания, которые ежедневно поглощают
миллионы потребителей.
Линия клеток абортированных людских плодов "HEK-293" используется компанией
"Senomyx" для определения того, как человек отреагирует на штучные вкусовые
добавки, используемые в изготовлении продуктов, прошедших технологическую
обработку. Большинство бакалейных товаров такого рода, продающихся на рынке или в
магазинах, на сегодняшний день, вряд ли можно назвать едой: они не имеют
натурального присущего им вкуса и отвратительны, так как такие производства, как
"Senomyx", за большие деньги создают искусственные ароматизаторы под обманчивым
названием "натуральные ароматизаторы", которые предоставляют потребителю вместо
настоящей пищи.
Из-за того, что такие ингредиенты легализированы и скрываются под такими
названиями, как "штучные вкусовые ароматизаторы" или "натуральные ароматизаторы",
большинство потребителей и не догадывается о том, что такие добавки, время от
времени, изготавливаются на основе тканей клеток из организма убитых с помощью
абортов младенцев. Это вызывает отвращение, но это – правда и люди должны её
узнать, чтобы не стать соучастниками "сатанинского обряда".
"Они скрывают от других то, что для стимуляции вкусовых рецепторов используют HEK
293, то есть клетки почек людских эмбрионов того или иного абортированного
младенца", – такими словами охарактеризовал отвратительность химического
производства ароматизаторов Деби Виннидж, активист группы "Божьи дети за жизнь",



выступающей против абортов. "Они с не меньшим успехом могли бы также использовать
клетки животного происхождения, или клетки насекомых, или, в конце концов, любые
другие клетки, изъятые из человеческого организма "более моральным способом" и
выделяющие гамма-протеин для стимуляции вкусовых рецепторов".
Вакцины и косметические средства ("продукты для красоты") наполнены химическими
веществами, созданными из неродившихся детей, убитых посредством
легализированного геноцида.
Бакалея – это не единственный скрытый источник попадания в организм
ароматизаторов, изготовленных на основе тканей клеток абортированных человеческих
детских плодов. Много так называемых "продуктов для красоты" и вакцин также
насыщенны такими ароматизированными добавками. Косметические средства фирмы
"Neocutis" и кремы против морщин изготавливаются на основе клеток из организма
мальчиков-младенцев, которых убивают на 14 неделе беременности.
Много таких вакцин, как MMR II против кори, свинки и краснухи, изготовленных
фармацевтическими компаниями "Merck & Co.'s", а также ProQuad ("Merck"), Varivax (
"Merck"), Pentacel ("Sanofi Pasteur") и Havrix ("GlaxoSmithKline"), имеют в своём составе
вещества, разработанные на основе абортированных плодов.
Ниже приводится список "продуктов питания", прошедших технологическую обработку, а
также вакцин и "продуктов для красоты" с ингредиентами, созданными на основе клеток
плодов абортированных детей (здесь показан далеко не весь список таких веществ;
наилучшим советом для вас будет полный и всецелый отказ от такой продукции):
НАПИТКИ КОМПАНИИ "PEPSI":
·  Все безалкогольные напитки "Pepsi"
·  безалкогольные напитки "Sierra Mist"
·  безалкогольные напитки "Mountain Dew"
·  напитки "No Fear"
·  напитки "Ocean Spray"
·  кофе "Seattle's Best"
·  напитки "Tazo"
·  ароматизированные напитки "Aquafina"
·  энергетические напитки "DoubleShot"
·  напитки "Frappuccino"
·  чай "Lipton" и другие напитки
·  напитки "Propel"
·  напитки "SoBe"
·  напитки "Gatorade"
·  напитки "Fiesta Miranda"
·  соки и напитки "Tropicana"
·  безалкогольные напитки и пиво из коренеплода (рутбір) "Mug"



·  энергетические напитки "AMP Energy"
·  вода "Aquafina"
Продукция "NESTLE":
·  Добавки из сухого молока или сливок для кофе
·  супы быстрого приготовления "Maggi Brand", кубики для бульёнов, кетчупы, соусы,
приправы, лапша быстрого приготовления.
Продукция "KRAFT — CADBURY ADAMS":
·  жевательная резинка "Black Jack"
·  жевательная резинка "Bubbaloo"
·  жевательная резинка "Bubblicious" ("Баблишес")
·  жевательные резинки "Chiclets" ("Чиклетс")
·  мятные таблетки "Clorets" ("Клоретс")
·  жевательная резинка без сахара "Dentyne" ("Дентин")
·  жевательная резинка "Freshen Up Gum"
·  жевательная резинка "Sour Cherry Gum (Limited)"
·  жевательная резинка "Sour Apple Gum (Limited)"
·  "Stride"
·  жевательная резинка без сахара "Trident" ("Трайдент")
Конфеты "CADBURY ADAMS":
·  красные жевательные ароматизированные конфеты "Sour Cherry Blasters"
·  "Fruit Mania"
·  сладкое ассорти из леденцов "Bassett's Liquorice Allsorts"
·  жевательные конфеты без сахара "Maynards Wine Gum"
·  жевательные конфеты жувальні цукерки "Swedish Fish" (красные, зеленые, желтые)
·  жевательные конфеты в форме красных ягод "Swedish Berries"
·  конфеты со вкусом сочных ягод "Juicy Squirts"
·  жевательный мармелад "Original Gummies"
·  конфеты с фруктовым соком "Fuzzy Peach"
·  жевательные конфеты с кислым привкусом "Sour Chillers"
·  мягкие конфеты, покрытые кислым сахаром "Sour Patch Kids"
·  жевательные конфеты "Mini Fruit Gums"
·  мятные таблетки без сахара "Certs"
·  леденцы от кашля "Halls"
КОСМЕТИЧЕСКИЕ СРЕДСТВА "NEOCUTIS":
В изготовлении кремов против морщин "Neocutis" использует клетки абортированных
эмбрионов мальчиков, которых убили на 14 неделе созревания плода. Ниже приведён
список кремов, изготовленных на основе клеток, изъятых из абортированных плодов.
Бойкотируйте их продукцию.
·  био-гель "Prevedem Journee"



·  био-сыворотка "Lumiere"
·  био-тонизирующий крем для кожи "Bio Restorative Skin Cream"
ВАКЦИНЫ:
·  MMR II ("Merck")
·  вакцина ProQuad + Chickenpox MMR против кори, свинки, краснухи и ветрянной оспы
("Merck")
·  Varivax (против ветрянки, фирма "Merck")
·  Pentacel Polio + DTaP + HiB (против дифтерии, столбняка, коклюша, полиомиелита и
инвазивной болезни, вызванной гемофильной инфекцией типа B) – "Sanofi Pasteur"
·  Vaqta против гепатита A (" Merck")
·  Havrix против гепатита A (Hepatitis-A — Glaxo SmithKline)
·  Twinrix против гепатита A и В ("Glaxo")
·  Zostavax против опоясывающего лишая ("Merck")
·  Imovax против бешенства ("Sanofi Pasteur")
ДРУГИЕ ЛЕКАРСТВА:
·  Pulmozyme против муковисцидоза или фиброзно-кистозной дегенерации ("Genetech")
·  Enbrel против ревматоидного артрита (фирма "Amgen").
Источник: http://www.procook.ru/articles.php?do=207
...

PepsiCo заявила о прекращении использования клеток абортированных
младенцев

PepsiCo прекратила использования использования для улучшения вкуса напитков клеток
абортированных плодов. Все остальные пищевые корпорации-гиганты — включая Kraft
Foods, Cadbury Schweppes, Nestl? SA, Coca-Cola, — и фармакологи продолжают делать
с молчаливого попустительства своих акционеров.
Соответствующее письмо за подписью вице-президента отдела Глобальной
общественной политики компании PepsiCo Пола Бойкаса было отправлено организацию,
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боровшуюся с этой чудовищной практикой. В письме сообщается, что «компания не
допустит использования HEK-293 – клеточной линии, получаемой из почек
человеческого эмбриона».
Как стало известно в прошлом ноябре, акционер PepsiCo подал резолюцию-протест в
комиссию по ценным бумагам и биржам с целью не дать компании заключить 30-
миллионный контракт с компаний Senomyx, которая в процессе производства
искусственных вкусовых усилителей использовала клеточные линии, полученные из
абортированных младенцев.

Тогда корпорация PepsiCo, входящая в комиссию по молодежной политики Совета по
международным отношениям, проигнорировала протесты, а адвокат корпорации Джордж
А. Ширен отметил, что резолюция должна быть исключена, так как в ней идет речь о
вопросах, «имеющих отношение к обычным бизнес-операциям компании», и «некоторые
задачи настолько фундаментальны для работы компании на повседневной основе, что
они не могут подвергаться надзору со стороны акционеров».
Таким образом, когда речь зашла о зарабатывании денег на использовании останков
абортированных младенцев, корпорация восстала против своих же акционеров, а
правительство покрыло корпорацию, заявив, что это относится «к самым обычным
операциям».
Вице-президент компании «Сеномикс» Гвен Розенберг описывает процесс как «что-то
вроде автоматической системы определения вкуса». Компания разработала более
800000 вкусов. Белок, в качестве которого используются клеточные линии HEK-293,
получен на основе почки эмбриона в Лейдене, Голландия. Характерно, что в этой
операции были задействованы сугубо иудо-протестантские компании.
После получения нужных вкусов корпорация каннибалов PepsiCo публично заявила, что
не будет «проводить или финансировать исследования – в том числе исследования,
проводимые третьими сторонами – в которых используются любые ткани человеческого
организма или клеточные линии, получаемые из эмбрионов».
Новость о решении PepsiCo вызывала «восторг» среди противников абортов. После чего
лидер одной из противоабортной организации заявила, что отдельные люди и целые



семьи, бойкотировавшие продукцию PepsiCo в связи с обсуждаемой проблемой, сейчас
должны написать в компанию и поблагодарить её генерального директора за принятие
этичного решения – «а затем купите себе ваши любимые продукты Pepsi, чтобы
отметить это событие!».

И это вместо того, чтобы навсегда прекратить бизнес сатанистов. Senomyx была
организована в 1999 году в Калифорнии Любертом Штраером, владеет 113 патентами на
ароматизаторы, еще 300 патентов находятся в стадии регистрации. Большинство из них
обкатывалось на материалах из абортированных младенцах. Кроме PepsiCo Senomyx
сотрудничает с такими пищевыми гигантами, как японская Ajinomoto Co., Inc.,
швейцарская Firmenich SA, американская Solae (пищевое подразделение DuPont по
производству продукции из ГМО-сои), американская Kraft Foods, американо-британская
Cadbury Schweppes, швейцаро-немецко-британская Nestl? SA, Coca-Cola и другими –
чьи акционерам все равно, что они получают свои дивиденды от каннибализма.
Видимо, все равно и потребителям, что они едят абортированных детей.
Между тем, «мировое цивилизованное» прагматично подходит к уничтожению
человечества – через денежное стимулирование «свободы абортов». В России
смертность от абортов составила порядка 80 млн. абортов только за последние 20 лет.
Новый Мировой Порядок не только предполагает кормить нас нерожденными детьми, в
ход идет все.
Абортивные материалы используются при производстве дорогих вакцин и дорогой
косметики. Существует минимум 14 видов вакцин, которые изготавливаются с
использованием человеческих зародышей, полученных в результате абортов. Все эти
вакцины производятся крупными фармацевтическими корпорациями (в т.ч.
представленные в России GlaxoSmithKline, Merck & Co и др.).

Источник: http://www.pravda-tv.ru/2013/07/15/25270
***
12 ноября 2017, 11:40 

https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fwww.pravda-tv.ru%2F2013%2F07%2F15%2F25270


Сандра Рулофс-Саакашвили – крупнейший в Европе поставщик донорских органов,
изъятых у украинских детейМожете ли вы предположить, что эта милая дама –
крупнейший в Европе поставщик донорских органов, изъятых у белых людей?А это так.
Мадам Сандра Рулофс-Саакашвили – черный трансплантолог. Монополист на рынке.А
знаете ли вы, что её фонд SOCO – (www.soco.ge – неправительственная
благотворительная организация, оказывающая помощь детям, беженцам, одиноким
пенсионерам, многодетным семьям занимается вопросами усыновления) и в настоящее
время,- крупнейший в мире “поставщик” голубоглазых украинских детей с белой кожей.
Всем желающим усыновить. А это так.

А знаете ли вы, что фонд родителей мадам Рулофс – крупнейший в мире фонд,
занимающийся исследованиями в области биологического оружия, производства
рекомбинантных вирусов и прочие “веселые” пустячки? А это так.И именно поэтому
мадам Рулофс вышла замуж и привела к власти мужа Мишико. Ведь в Сухуми (Грузия)
была расположена крупнейшая с Советском Союзе лаборатория по исследованию
вирусов и пандемий. На базе обезьянника.Как известно, ранее ее муж, экс-президент
Грузии Михаил Саакашвили сейчас занят украинским майданом за денежки США…
P.S.Видите эти обое грузинщ-нидерландские супруги очень любят украинцев и их детей

Источник: http://ru.truthngo.org/%D1%81%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%B0-
%D1%80%D1%83%D0%BB%D0%BE%D1%84%D1%81-
%D1%81%D0%B0%D0%B0%D0%BA%D0%B0%D1%88%D0%B2%D0%B8%D0%BB%D0%
B8-
%D0%BA%D1%80%D1%83%D0%BF%D0%BD%D0%B5%D0%B9%D1%88%D0%B8%D0%
B9/http://communitarian.ru/news/sng-i-sssr/sandra-rulofs-saakashvili-krupnejshij-v-evrope-
postavshhik-donorskikh-organov-izyatykh-u-ukrainskikh-detej_12112017
***
"СПРУТ" режиссёр Галина Царева 2016 г.
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https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fru.truthngo.org%2F%25D1%2581%25D0%25B0%25D0%25BD%25D0%25B4%25D1%2580%25D0%25B0-%25D1%2580%25D1%2583%25D0%25BB%25D0%25BE%25D1%2584%25D1%2581-%25D1%2581%25D0%25B0%25D0%25B0%25D0%25BA%25D0%25B0%25D1%2588%25D0%25B2%25D0%25B8%25D0%25BB%25D0%25B8-%25D0%25BA%25D1%2580%25D1%2583%25D0%25BF%25D0%25BD%25D0%25B5%25D0%25B9%25D1%2588%25D0%25B8%25D0%25B9%2Fhttp%3A%2F%2Fcommunitarian.ru%2Fnews%2Fsng-i-sssr%2Fsandra-rulofs-saakashvili-krupnejshij-v-evrope-postavshhik-donorskikh-organov-izyatykh-u-ukrainskikh-detej_12112017
https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fru.truthngo.org%2F%25D1%2581%25D0%25B0%25D0%25BD%25D0%25B4%25D1%2580%25D0%25B0-%25D1%2580%25D1%2583%25D0%25BB%25D0%25BE%25D1%2584%25D1%2581-%25D1%2581%25D0%25B0%25D0%25B0%25D0%25BA%25D0%25B0%25D1%2588%25D0%25B2%25D0%25B8%25D0%25BB%25D0%25B8-%25D0%25BA%25D1%2580%25D1%2583%25D0%25BF%25D0%25BD%25D0%25B5%25D0%25B9%25D1%2588%25D0%25B8%25D0%25B9%2Fhttp%3A%2F%2Fcommunitarian.ru%2Fnews%2Fsng-i-sssr%2Fsandra-rulofs-saakashvili-krupnejshij-v-evrope-postavshhik-donorskikh-organov-izyatykh-u-ukrainskikh-detej_12112017


Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=xO0wZfP6JrU
https://www.youtube.com/watch?v=xO0wZfP6JrU


По меньшей мере 34 массовых детских захоронения (более 55 тыс. погребенных) были
обнаружены в Ирландии, Испании и Канаде - и правительства, члены королевского
двора Англии, представители католической церкви препятствуют проведению раскопок и
экспертизы в этих захоронениях...

Источник: http://protivkart.org/video/8138-sprut-rezh-galina-careva.html

...

Интервью с раввином (Абрахамом) Абэ Финкельштейном который открыто говорит — о
детских жертвоприношениях на еврейские праздники:

https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fprotivkart.org%2Fvideo%2F8138-sprut-rezh-galina-careva.html


Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=q8whaNaFrQI
https://www.youtube.com/watch?v=q8whaNaFrQI


Раввин Финкельштейн: «В Макдональдсе мясо ваших детей»



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=4JVtZuKRcgQ
https://www.youtube.com/watch?v=4JVtZuKRcgQ


Раввин Фенкельштейн: «Наш бог- Люцифер… ' Мы убиваем 300 000 детей в год. Их
кровь мы добавляем в нашу мацу — В Макдональдсе мясо ваших детей...»

И даже когда мы говорим об этом прямо и говорим об этом вашим людям, вы в это не
верите. Так что это ваша проблема.
И даже когда мы говорим об этом прямо… вы в это не верите…

Источник: https://justpaste.it/16lof
***
Влиятельные сатанисты-извращенцы во власти тайно вскармливают людей
человеченой.

Шокирующее исследование. Что скрывают производители. ДНК человека нашли и
в колбасных изделиях..

В российской колбасе нашли ДНК человека: "На наш вопрос, зачем и когда был сделан
этот анализ на ДНК человека - поскольку при проверке качества колбасы его никогда не
делают - мне заявили, что сами в ужасе и разбираются" А ведь жаль, что не делают
такую экспертизу, если бы делали, тогда может быть нас это неприятно бы удивило...

Результат экспертизы:

https://justpaste.it/16lof


 



Более подробно: https://newizv.ru/news/economy/08-08-2017/dnk-cheloveka-vse-taki-nashli-
rassekrecheny-ekspertizy-produktov-mortadel
***

https://justpaste.it/redirect/1hqia/https%3A%2F%2Fnewizv.ru%2Fnews%2Feconomy%2F08-08-2017%2Fdnk-cheloveka-vse-taki-nashli-rassekrecheny-ekspertizy-produktov-mortadel
https://justpaste.it/redirect/1hqia/https%3A%2F%2Fnewizv.ru%2Fnews%2Feconomy%2F08-08-2017%2Fdnk-cheloveka-vse-taki-nashli-rassekrecheny-ekspertizy-produktov-mortadel


КАК В НАС БУДЯТ БОЛЕЗНИ и ЗОМБИРУЮТ
психотронными вышками-антенами которые вы
видите каждый день рядом со своим домом
 

КАК В НАС БУДЯТ БОЛЕЗНИ (Вы увидите это рядом со своим домом)
https://www.youtube.com/watch?v=wnn7Edi053E

Константин Сивков. О психотронном оружии.
https://www.youtube.com/watch?v=tO0x8D7Xjfc

ПСИХОТРОННОЕ оружие. Технологии ЗОМБИРОВАНИЯ человечества.
https://www.youtube.com/watch?v=GxnpL3vcKsg

Подробно о психотронных вышках которые вы видите каждый день
https://www.youtube.com/watch?v=tkubeAlaqos

ПСИХОТРОННЫЕ СОТОВЫЕ ВЫШКИ = АПОКАЛИПСИС В ДЕЙСТВИИ
https://www.youtube.com/watch?v=lRjxN-b9--M
 



Распознавание лиц + психотронные вышки = электронный концлагерь
https://www.youtube.com/watch?v=gdSX9PkjbSA

Константин Сивков Чипизация Народа
https://www.youtube.com/watch?v=-opTHyubfNI

Защита от электромагнитного излучения (ЭМИ)
https://www.youtube.com/watch?v=vTmsCBB-bXE
***
 



Задача дьявола (и его приспешников в лице мирового сионизма...) заключается в том,
что бы убедить всех в том, что его не существует. Ибо именно в тишине (используя
невежество многих), твориться ещё большее зло...
 
Беседа Галины Царевой о биометрии и других технологиях антихристовой
глобализации.



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=RaJRWzQgbSg
https://www.youtube.com/watch?v=RaJRWzQgbSg


В своей беседе председатель координационного комитета против карт Г.И. Царева
поднимает вопросы о биометрии, трансплантологии и других античеловеческих
технологиях…

 
Всё это конечно же, вся эта - жуть на первый взгляд не укладывается в сознании
человека. Однако с фактами не поспоришь. Ибо это есть та информация, которая на
протяжении многих лет тщательно скрывается, и всячески маскируется. Речь идёт о по
сути о более чем реальной попытке со стороны мировой олигархии (сионизма и
масонства) навязать человечеству свою аморальную волю, отнять у него его Богом
данные свободы на этот раз через - ЧИПИРОВАНИЕ, УЭК, ЭЛЕКТРОННЫЙ ПАСПОРТ.
По сути это эра БЕСПРЕЦЕДЕНТНОГО ДИКТАТА НАД ЧЕЛОВЕЧЕСТВОМ СО
СТОРОНЫ МИРОВОГО ЗЛА В ЛИЦЕ СИОНИЗМА – МИРОВОЙ ЗАКУЛИСЫ – так
называемого - КОМИТЕТА 300 (о котором писал и который разоблачил Джон
Коллеман...), и т.д.. КОТОРЫЕ по ФАКТУ ЯВЛЯЮТЬСЯ ПОДЖИГАТЕЛЯМИ КРОВАВЫХ
ВОИН в МИРЕ (последние примеры это война в Сирии и в Украине которая финансирует
и управвляет Киевской хунтой...), они же, мировой либеральный олигархат является
распространителями ядовитой ГМО-продукции (которая способствует возникновению
онкологических заболеваний и бесплодия...), они же распространяют гей-педерастию
(см. Тивистокский институт при полном посредничестве ЦРУ и МИ-6), и прочие
аморальности (разрушающие нравственность и здоровье человека...) которая способна
свести человека до уровня управляемого двуногого животного...
 
CУТЬ ИХ ОДНА КОТОРАЯ к СЧАСТЬЮ уже НЕ ЯВЛЯЕТСЯ ТАЙНОЙ. ЭТО:

https://jpcdn.it/img/4cda4aa5608059cf8843c8082b9b8d9f.jpg
https://jpcdn.it/img/4cda4aa5608059cf8843c8082b9b8d9f.jpg


1. ПОЛИТИКА СОКРАЩЕНИЯ ЧИСЛЕННОСТИ НАСЕЛЕНИЯ ЗЕМЛИ (ОСОБЕННО
РОССИИ…), об этом такие как Рокфеллер Билл Гейц и прочие служители зла заявляют
открыто... подкрепляя это действием, через вакцины с ртутью и возбудителем рака и
ГМО...
 
2. Подвох Универсальной электронной карты состоит в том, что буквально вся ваша
информация от биометрической до финансовой отправляется в Брюссель и США (к чему
будет иметь доступ такие сионистские организации как: МИ-6 ЦРУ и Моссад), но
становится не только доступной любому хакеру, который может как украсть ваши
средства, так и использовать ваши банковские данные в своих преступных интересах.
Но это конечно же не всё. У черных трансплантологов будет вся информация о вас и
ваших детях. Потому что УЭК и электронный паспорт делает человека очень уязвимым
ко многим опасностям, на котором будет вся информация о вас. Это настоящая находка
для разного рода поддонков и мошенников. Но и это конечно же ещё не все беды,
которые могут ожидать того кто по наивности и на разумению своему имел
неосторожность согласиться на масонский УЭК... Читайте ниже, данная информация
проверенна на 100% о чем вам не скажут в СМИ, которые принадлежат cионистам,
масонам и откровенным сатанистам - Рокфеллерам, Морганам, Соросам,
Опенгеймерам, Ротшильдам и прочим представителями мировой закулисы,
банковского олигархата - комитета 300 которых в своей книге разоблачил бывший
сотрудник британских спецслужб Джон Колеман (на которого неоднократно были
совершены покушения..)...
3. ВЖИВЛЕНИЕ ЧИПОВ (с помощью которых как показывают многочисленные
исследования можно при помощи электро-магнитных волн, на расстоянии уплавлять
общим состоянием любого чипировнного человека) ПОДЧИНИВ его ВОЛЮ СВОЕЙ ПРИ
ПОМОЩИ ЧИПОВ. К СОЖАЛЕНИЮ, ВЫСОКИЕ ТЕХНОЛОГИИ ПОЗВОЛЯЮТ ЭТО
СДЕЛАТЬ…

ПОСМОТРИ, И ПРЕДУПРЕДИ ДРУГОГО:

БДИТЕ, ДА НЕ ВНИДИТЕ В НАПАСТЬ! фильм Галины Царевой



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=Nln5x0Kg96s
https://www.youtube.com/watch?v=Nln5x0Kg96s


ПРИ ПОМОЩИ ВЖИВЛЕННОГО ЧИПА В ТЕЛО ЧЕЛОВЕКА МИРОВАЯ ЗАКУЛИСА С
ЛЕГКОСТЬЮ МОЖЕТ УПРАВЛЯТЬ СОЗНАНИЕМ ЧЕЛОВЕКА, ВНУШАЯ ЕМУ НА
РАССТОЯНИИ МЫСЛИ ЗЛОБЫ, НЕНАВИСТИ, РАЗЛИЧНЫХ ФОБИЙ, СТРЕССОВЫХ
СОСТОЯНИЙ, И САМОУБИЙСТВА. ПРИ ЖЕЛАНИИ ОНИ МОГУТ УБИТЬ ЧЕЛОВЕКА
СОЗДАВ ОПРЕДЕЛЕННЫЙ ВОЛНОВОЙ ДИАПАЗОН... (см. система HAARP при помощи
которой Америка на расстоянии создала землетрясение в Японии и засуху в России в
2010 г.)

! УЭК - угроза семье и государству!



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=sik7WV8h1mY
https://www.youtube.com/watch?v=sik7WV8h1mY




Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=0EIa4-FC4DM
https://www.youtube.com/watch?v=0EIa4-FC4DM


Соглашаясь на использование Универсальной Электронной Карты и принимая её, Вы
становитесь не просто УЯЗВИМЫМИ, но фактически подвергаете себя очень серьёзным
и, НЕПОПРАВИМЫМ рискам по целому ряду пунктов.

УЭК (Биометрический паспорт) - способ ТОТАЛЬНОГО КОНТРОЛЯ над населением
России



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=5GNEEHfzZco
https://www.youtube.com/watch?v=5GNEEHfzZco


Рассмотрим лишь некоторые, наиболее опасные тезисы указывающие на РИСКИ с
которыми Вы столкнетесь получив УЭК (и тем более Электронный Паспорт) о чем
молчат СМИ, и о чем Вам не скажут лоббисты данного античеловечного проекта. Итак
смотрим:

Электронная карта - дальше подкожный микрочип.mp4



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=MhgprJbNCdU
https://www.youtube.com/watch?v=MhgprJbNCdU


...

Подлинные причины введения УЭК
В своём интервью Аарон Руссо вспоминает, что он задал как-то Н.Рокфеллеру вопрос:
«Вы обладаете всеми деньгами мира, которые вам нужны. Вы обладаете всей
полнотой власти в мире, которая вам нужна. В чём смысл всего этого, какова
конечная цель?» На это Рокфеллер ответил: «Наша конечная цель - добиться того,
чтобы все были чипированы. Чтобы контролировать всё общество, чтобы банкиры и
элита контролировали мир…»

Аарон Руссо о планах мирового правительства чипизации



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=UrB66XOLas8
https://www.youtube.com/watch?v=UrB66XOLas8


 
Со временем от каждого человека могут потребовать признать «свободный» и
«нетрадиционный секс», употребление «легких тонизирующих» наркотиков»,
«ювенальные технологии», эвтаназию «в случае насморка» и другие «достижения»
«истинной свободы». В противном случае его одним нажатием кнопки могут лишить
доступа к материальным ресурсам и всевозможным услугам. В целом можно
констатировать, что на наших глазах идет построение общества, в котором у человека
вообще не будет никаких прав и свобод! Окончательно захватившая власть на планете
антихристианская «мировая элита» «уравняет равных» в правах, навязав равенство не в
свободе, но в рабстве. Стойте в свободе, которую даровал нам Христос, и не
подвергайтесь опять игу рабства (Гал. 5,1) - учит нас Слово Божие. В толковании на эти
слова из Послания апостола Павла к Галатам выдающийся русский богослов,
профессор Н.Н.Глубоковский пишет: Профессор Николай Никанорович
Глубоковский, 1863-1937
Под прицелом мозг: психотронное оружие (2012 г.)



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=iOEo1Inh0BI
https://www.youtube.com/watch?v=iOEo1Inh0BI


1. БУКВАЛЬНО КО ВСЕМ ВАШИМ ПЕРСОНАЛЬНЫМ ДАННЫМ ОТКРЫТ ДОСТУП
ДЛЯ ХАКЕРОВ И МАШЕННИКОВ – КОТОРЫЕ ЛЕГКО МОГУТ ВОСПОЛЬЗОВАТЬСЯ
ИМИ В СВОИХ ПРЕСТУПНЫХ ИНТЕРЕСАХ.. ЭТО СОЗДАЁТ ИДЕАЛЬНЫЕ УСЛОВИЯ
ДЛЯ ЭЛЕКТРОННОГО МАШЕННИЧЕСТВА. ЗДЕСЬ ВЫ БУДЕТЕ БЕССИЛЬНЫ. Все
специалисты схожи во мнении о том, что универсальная электронная карта не
обеспечивает защиту от неправомерного или случайного доступа к ним, уничтожения,
изменения, блокирования, копирования, распространения персональных данных,
поскольку она допускает дистанционный съем этих данных.. Не следует забывать и о
том, что компьютеры у нас иностранные, программное обезпечение иностранное, и даже
криптография у этой системы тоже будет иностранная. Так что можно не сомневаться,
что эти данные окажутся не только в российских компьютерах, но и через интернет, а
также закрытые каналы Microsoft Windows попадут в разведцентры за океан и в
некоторые страны Европы. Вывод прост и безпощаден: создание системы единых
электронных карт и баз данных может привести к частичной или полной потере
суверенитета.

2. На карте (УЭК) будут все данные о состоянии вашего здоровья, то вы легко можете
стать жертвой охотников за органами. Ведь главная проблема состоит не в том, чтобы
найти органы, а получить информацию об их состоянии. Понимаете, на карте ведь будет
информация и о группе крови, и история болезней, и данные о сердце, печени или
почках. И если ваш орган отвечает требованиям заказчика. Сегодня черные
трансплантология не получает широкого распространения только потому, что нет
информации об органах, а здесь УЭК создаёт им создаёт им целую систему, которая
идеально отвечает их преступным требованиям...



Google + УЭК + чип = тотальный контроль 2



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=9ZAr7wmS1Rk
https://www.youtube.com/watch?v=9ZAr7wmS1Rk


Россияне под ТОТАЛЬНЫЙ КОНТРОЛЕМ. УЭК - предательство Родины



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=vClQnv5srZs
https://www.youtube.com/watch?v=vClQnv5srZs


3. УЭК ЭТО УГРОЗА ДЛЯ ГОСУДАРСТВА: При наличии такой единой базы данных не
составляет никакого труда вскрыть и состояние боеготовности Вооруженных Сил
России, и их численный состав, и информацию о конкретных людях, которые сейчас
несут службу. Таким образом, сохранить информацию особой важности будет очень
трудно. Скажем, если раздать эти карты военным, то можно будет получить
исчерпывающую информацию об оперативном построении российских группировок.
Большего собственно и ничего не нужно для их уничтожения..

УЭК (Биометрический паспорт) - способ ТОТАЛЬНОГО КОНТРОЛЯ над населением
России



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=5GNEEHfzZco
https://www.youtube.com/watch?v=5GNEEHfzZco


4. С КАРТОЙ УЭК ЗА ВАМИ УСТАНОВЛЕН ПОСТОЯННЫЙ СПУТНИКОВЫЙ КОНТРОЛЬ
(GPS) В ЛЮБОЙ ТОЧКЕ МИРА. О СВОБОДЕ МОЖЕТЕ ЗАБЫТЬ. В саму универсальную
электронную карту внедрен чип, который позволяет с любого расстояния (даже с
вертолета, даже со спутника) прочесть данные, находящиеся на ней. Прочесть не только
имя и фамилию человека, но все данные, которые нанесены на карту.

5. Следующий шаг еще более опасен. После Универсальной электронной карты (УЭК)
следует шаг по внедрению биочипов в тело человека. Каким образом? Будет
продемонстрирован якобы ряд недостатков электронной карты: то, что ее можно
украсть, ее ненадежность. Это по сути первый шаг в пропость, который Вам создадут
организаторы транснациональных компаний - говоря проятым языком представители
масонских лож. Не трудно догадаться что суть всего этого – тотальный контроль над
каждым. Подобные системы чипов уже разработаны, они даже массово производятся
(по некоторым данным более 1 миллиарда штук) в США и не только. Что такое биочип?
Биочип - это управление человеком. Через него можно воздействовать на психику
человека, на его физическое состояние, можно его даже убить.

6. ВПОЛНЕ СЕРЬЁЗНЫЕ ОПАСЕНИЯ С ПРИНЯТИЕМ УЭК ВОЗНИКАЮТ И У
ВЕРУЮЩИХ ЛЮДЕЙ. Откровение Святого Иоанна Богослова: «И дано ему было
вложить дух в образ зверя, чтобы образ зверя и говорил и действовал так, чтобы
убиваем был всякий, кто не будет поклоняться образу зверя. И он сделает то, что всем,
малым и великим, богатым и нищим, свободным и рабам, положено будет начертание на
правую руку их или на чело их, и что никому нельзя будет ни покупать, ни продавать,
кроме того, кто имеет это начертание, или имя зверя, или число имени его» (Откр.13:15-
17).

«И услышал я из храма громкий голос, говорящий семи Ангелам: идите и вылейте
семь чаш гнева Божия на землю. Пошел первый Ангел и вылил чашу свою на землю: и
сделались жестокие и отвратительные гнойные раны на людях, имеющих
начертание зверя и поклоняющихся образу его» (Откр.16:1,2).
Американские спец-службы охотятся за каждой симкой, за каждым номером, чтобы
знать о человеке все.Как же они будут охотиться за СНИЛСом, чтобы получит
возможность удаленного управления человеком??? А наши министры, насаждающие
электронную россию, осознают ли они, какими стали пешками в карточной американской
игре? А весь народ делают привязанной электронными сетями жертвой в угоду
американским паукам.



Сноуден обвинил АНБ в хищении данных крупнейшего производителя..
АНБ похитило ключи шифрования производителя SIM-карт Gemalto из Голландии, чтобы
прослушивать абонентов...

...

УЭК (Биометрический паспорт) - способ ТОТАЛЬНОГО КОНТРОЛЯ над населением
России



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=5GNEEHfzZco
https://www.youtube.com/watch?v=5GNEEHfzZco


 
УЭК и БИОПАСПОРТ - это печать Антихриста



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=jucybqT9Lkk
https://www.youtube.com/watch?v=jucybqT9Lkk


...

Отказ от Универсальной Электронной Карты (УЭК) Полетаевой Н.В



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=QSokYClGSKQ
https://www.youtube.com/watch?v=QSokYClGSKQ


Связь по скайпу ra-korporacia и по телефону +79027602935. Скачать образец Отказа от
УЭК (и от электронного концлагеря) и скачать ответ из Многофункционального центра:
https://drive.google.com/folderview?i... скачать по ссылке и вставить свои данные! Адрес
Многофункционального центра узнать в своём регионе и второе письмо отправить
президенту! ВАЖНО! Поделись с друзьями, пробуждай людей!!!

Как отказаться от УЭК

https://justpaste.it/redirect/1hqia/https%3A%2F%2Fdrive.google.com%2Ffolderview%3Fi


Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=cydfMNreIPs
https://www.youtube.com/watch?v=cydfMNreIPs


...

Как юридически грамотно отказаться от универсальной электронной карты
28 декабря 2013 года в «Российской газете» опубликован Федеральный закон о
внесении изменений в ФЗ-№210 «Об организации предоставления государственных и
муниципальных услуг».

Закон вступил в силу 31 декабря 2013 года.

Перенесены сроки выдачи универсальной электронной карты (УЭК) и сроки отказа от ее
получения.

В соответствии с новой редакцией статьи 25 универсальные электронные карты
выдаются на основании заявления с 1 января 2013 года по 31 декабря 2014 г.

В статье 26 сохранено право гражданина отказаться от получения УЭК. Отказ можно
подать до 1 января 2015 года.

По истечении этого срока УЭК будет выдана всем гражданам, не обратившимся за ее
получением и не отказавшимся от карты.

При отсутствии отказа от получения УЭК, она будет выдаваться гражданам по
умолчанию, даже в случаях отсутствия просьбы самого гражданина. Избежать выпуска
карты можно только путем подачи заявления.

Образец заявления отказа от УЭК и комментарий размещены на сайте (раздел
«Образцы документов»)

Источник:
http://ruskline.ru/news_rl/2014/01/10/kak_yuridicheski_gramotno_otkazatsya_ot_universalnoj_
elektronnoj_karty/
Источник: http://forum.17marta.ru/index.php?topic=10845.0
***
Главой ОПГ Хабада в России является cионист-русофоб гражданин США - Берл
Лазар. При Владимире Путине он стал верховным раввином России (2000 г.),
сменив на этом посту умеренного Адольфа Шаевича. Причём смена происходила

https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fruskline.ru%2Fnews_rl%2F2014%2F01%2F10%2Fkak_yuridicheski_gramotno_otkazatsya_ot_universalnoj_elektronnoj_karty%2F
https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fruskline.ru%2Fnews_rl%2F2014%2F01%2F10%2Fkak_yuridicheski_gramotno_otkazatsya_ot_universalnoj_elektronnoj_karty%2F


при странных обстоятельствах в духе спецоперации. Из двадцати
проголосовавших за Бер л Лазара раввинов восемнадцать не являлись
гражданами России. Ещё накануне голосования ничто не предвещало такого
исхода, но вмешался Кремль и Бер л Лазар одержал верх. Путин сразу
предоставил Бер лу Лазару российское гражданство, нарушив самим же
подписанный закон. До этого у Бер л Лазара было израильское и американское
гражданство, а теперь тройное.
 
 То есть Владимир Путин, бывший глава ФСБ России уже в первый год
президентства своими руками открыл широкую дорогу хабаду в стране.
 
Бер л Лазар о Путине: «Никогда ещё ни один руководитель России или СССР не
сделал для евреев так много, как Владимир Владимирович Путин. Во всех
отношениях это беспрецедентно. Ариэль Шарон в беседах со мной неоднократно
подчеркивал, что «у нас евреев и у Израиля в Кремле самый большой друг».
Сейчас  многие мэры городов России, руководители областей и министры - евреи.
Это стало нормой. Сегодня в наш Центр (в Марьиной Роще) часто приходят самые
высокие руководители России, это стало рутиной. Дмитрий Медведев за три дня
до объявления преемником президента, тоже пришел в наш Центр, где пообещал,
что все для нас будет в наилучшем виде. Мы получим больше, чем можем даже
пожелать. Повторяю, это было за три дня до его объявления
наследником»(27.02.2008, Оксфорд, общество Хабад).



...

Диагноз здравоохранения
Российский парадокс: те, кто говорит о росте населения, закрывают родильные
дома.
 
И Медведев, и Путин наперебой говорят о демографическом росте в России.
Некоторое увеличение рождаемости в последние годы, пожалуй, единственное,
чем как-то можно подтвердить миф о возрождении страны, которое началось под
руководством тандема.
 И вот под эти парадные отчеты происходит, как сейчас принято говорить,
«оптимизация» роддомов. А именно – их уничтожение. Причем явление это
характерно для самых разных российских регионов. Закрывают роддом в
Болдине (публикуем репортаж из Нижегородской области). В конце прошлого года



прекратил свое существование старейший родильный дом в Ярославле. В Перми
из девяти роддомов осталось только пять. Несколько месяцев назад в городе, где
в последние годы на свет появляется все больше ребятишек, даже прошла акция
«Нам негде рожать!».
 «Единственный врач-гинеколог уедет из нашего района», – бьют тревогу в
Дедовичском районе Псковской области, где в больнице хотят закрыть
гинекологическое отделение.
 
 Вот как на самом деле обстоят дела с государственной политикой поддержки
материнства и детства.
 
 В ЭТОМ ГОДУ из-за отсутствия денег примерно 120 тысяч больных останутся без
высокотехнологичной медицинской помощи. Многие просто умрут. Правительство
РФ планирует ввести еще один налог в пользу Фонда обязательного
медицинского страхования (ФОМС), но уже непосредственно с гражданина.
 
 Планируется передача государственных больниц и поликлиник в частные руки.
Это уже происходит, в том числе и в нашей области. Президенту Путину министры
и губернаторы бодро рапортуют о резком повышении зарплат медиков. Но на
самом деле это средняя зарплата между администрацией больницы и простым
медперсоналом. Реально же врачи (особенно сельские) получают от 6 до 14 тыс.
руб.
 
 Идет резкое старение врачей в государственном секторе. Средний возраст
участковых терапевтов – 55 лет. Кто будет работать, когда они уйдут на пенсию?
 
 Наша Нижегородская медакадемия ежегодно выпускает десятки врачей разных
специальностей. Но, во-первых, этого явно недостаточно для замены уходящего
поколения медиков. А во-вторых, будет ли молодой специалист, который 6 лет
платил за обучение более 100 тысяч руб. в год, работать в муниципальной
больнице за 6 тысяч руб. в месяц? О качестве подготовки этих «медиков»
чиновники стремятся не говорить громко. Но иногда им приходится это делать...
За подобными отчетами чиновники прячут свое нежелание работать и желание
сэкономить на больных. Отсюда закрытие больниц в сельских районах и
поликлиник в городах. Это под красивые слова о том, что вот-вот откроют новый
перинатальный центр в Дзержинске. (Это «вот-вот» длится уже восьмой год.)
Словом, сплошная «оптимизация расходов на здравоохранение».
 
 Самое дорогое у человека – это жизнь, все знают. Поэтому там, где медицина,



лечение, спасение жизни человека, не может быть даже намека на бизнес. В СССР
система бесплатного здравоохранения работала и была лучшей в мире. А сейчас
больницы и клиники получают деньги только за отчетность, с которой активно
мухлюют в больницах, так как это способ получить деньги. Люди несколько лет не
бывают в поликлиниках, а когда вдруг заходят, то с удивлением читают в своих
карточках о сложных анализах и диагнозах. Нижегородцы, поинтересуйтесь, что
записано в ваших медицинских картах. И почему эти карты стараются не давать в
руки пациентам.
 
 Сейчас правительство усиленно проталкивает государственно-частное
партнерство. То есть предлагает активнее сдавать объекты здравоохранения в
частные руки. Уже есть такие примеры. Государство полностью отдает контроль
над нашим здоровьем бизнесу. А взамен предлагают бесплатную (пока!) доставку
тяжелых больных и рожениц по нашим жутким дорогам за 60–100 км от дома в
больницу. Женщины вполне представляют себе, что чувствует молодая 20-летняя
девчонка, которую уже со схватками везут в уазике-буханке по таким дорогам
рожать из Лукоянова в Арзамас к чужим людям в неизвестность.
 
Вот так на бесплатной советской медицине поставили большой кладбищенский
крест! А кто-то говорит о повышении рождаемости!
 
 Валентина АРИСТОВА,
 депутат Заксобрания Нижегородской области, первый секретарь Сормовского РК
КПРФ
 
 Ижевские медики объявили забастовку
 Медики Ижевска объявили забастовку. При этом их протестные действия не
укладываются в стереотипные представления о забастовочных акциях. Ижевские
врачи не отказываются работать, но заявили, что будут лечить пациентов «в
строгом соответствии с нормами и инструкциями», которые давно уже не
соответствуют реальной медицинской практике, и продолжат протестовать таким
образом до тех пор, пока представители власти не сядут с ними за стол
переговоров. «Услышьте наши предложения и сигналы», – пишут они министру
В.И. Скворцовой. Это обращение медиков Ижевска звучит сегодня как сигнал SOS.
 
http://forum.17marta.ru/index.php/topic,8930.225.html

...

https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fforum.17marta.ru%2Findex%2A.%2Aphp%2Ftopic%2C8930.225.html


Валентин Катасонов: Медведев и 90-е для Ротшильда



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=Xpr504k7rY4
https://www.youtube.com/watch?v=Xpr504k7rY4


Доктор экономических наук, член-корреспондент Академии экономических наук и
предпринимательства, профессор кафедры международных финансов МГИМО,
председатель Русского экономического общества им. Сергея Шарапова Валентин
Катасонов о новой статье Дмитрия Медведева "Социально-экономическое
развитие России: обретение новой динамики"

....

 
***

Американские евреи правят войнами США. Автор -
Филипп Джиральди



 

Еврейское лобби в США управляет внешней политикой «супердержавы» в
интересах сионизма
Евреи управляют Америкой, заставляя «мирового жандарма» исполнять заказы Израиля
в ущерб американским интересам. Каждого, кто пытается сорвать маску с еврейского
лобби в США, подвергают травле, запугиванию и устранению...

http://новости-сша.ru-
an.info/%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/%D0%B5%D0%B
2%D1%80%D0%B5%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B5-
%D0%BB%D0%BE%D0%B1%D0%B1%D0%B8-%D0%B2-%D1%81%D1%88%D0%B0-
%D1%83%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BB%D1%8F%D0%B5%D1%82-
%D0%B2%D0%BD%D0%B5%D1%88%D0%BD%D0%B5%D0%B9-
%D0%BF%D0%BE%D0%BB%D0%B8%D1%82%D0%B8%D0%BA%D0%BE%D0%B9-
%D1%81%D1%83%D0%BF%D0%B5%D1%80%D0%B4%D0%B5%D1%80%D0%B6%D0%
B0%D0%B2%D1%8B-%D0%B2-
%D0%B8%D0%BD%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%B5%D1%81%D0%B0%D1%85-
%D1%81%D0%B8%D0%BE%D0%BD%D0%B8%D0%B7%D0%BC%D0%B0/
Американские евреи правят войнами США
16 декабря 2017
Еврейское лобби в США управляет внешней политикой «супердержавы» в
интересах сионизма
Евреи управляют Америкой, заставляя «мирового жандарма» исполнять заказы Израиля
в ущерб американским интересам. Каждого, кто пытается сорвать маску с еврейского
лобби в США, подвергают травле, запугиванию и устранению...
Как меня уволили. (Разоблачение Еврейской власти в Америке имеет реальные
последствия)



Автор — Филипп Джиральди
Две недели назад я написал для Unz.com статью под названием “Американские евреи
правят войнами Америки.” Где попытался описать несколько моментов и сделать
несколько замечаний, касающихся последствий политической власти евреев в
отношении некоторых аспектов внешней политики США.
Там же я отметил, что некоторые отдельные американские евреи и организации,
имеющие тесные связи с Израилем, которых я назвал и идентифицировал, в
значительной степени непропорционально представлены в правительстве, средствах
массовой информации, фондах, аналитических центрах и лоббировании, что является
неотъемлемой частью обсуждений, которые приводят к разработке Внешней политики
США на Ближнем Востоке.
Неизбежно, эта политика искажена, чтобы представлять интересы Израиля и нанести
серьезный ущерб подлинным американским интересам в регионе. Этот наклон не
обязательно должен удивлять любого, кто обратил на это внимание и даже был
отмечен Nathan Glazer еще в 1976 году.
Конечным результатом стратегической политики Израиля в Вашингтоне является
создание таких переговорщиков, как Деннис Росс, который последовательно
поддерживал позиции Израиля на мирных переговорах, настолько, что его даже
называли  «адвокатом Израиля». Это также может привести к войнам, с учетом
нынешнего уровня враждебности, порождаемого этими же лицами и организациями, в
отношении Ирана.
Эта группа защитников Израиля так же ответственна, как и любой другой орган в
Соединенных Штатах за гибель тысяч американцев и буквально миллионов,
преимущественно мусульман, в ненужных войнах в Афганистане, Ираке, Ливии и Сирии.
Они также превратили США в активного соучастника жестокого подавления
палестинцев. То, что они никогда не выражали никаких угрызений совести или
сожаления, и тот факт, что смерть и страдания, по-видимому, не имеют для них
значения, являются прямыми обвинениями в явной бесчеловечности позиций, которые
они выражают.



Утверждения о том, что Американские Ближневосточные Войны велись для Израиля, не
являются антисемитским заблуждением. Некоторые наблюдатели, в том числе бывший
высокопоставленный правительственный чиновник Philip Zelikow, считают, что в 2003
году Америка напала на Ирак, чтобы защитить Израиль.
3 апреля, как только началась война, израильская газета «Гаарец» под заголовком
“Война в Ираке была задумана 25 неоконсервативными интеллектуалами, большинство
из которых – евреи, которые подталкивают президента Буша изменить ход
истории”. Затем газета рассказала : «В течение прошлого года в Вашингтоне возникло
новое убеждение: вера в войну против Ирака. Эта горячая вера была распространена
небольшой группой из 25 или 30 неоконсерваторов, почти все из которых были евреями,
почти все они были интеллектуалами (неполный список: Richard Perle, Paul Wolfowitz,
Douglas Feith, William Kristol, Eliot Abrams, Charles Krauthammer), и которые являются
общими друзьями, поддерживающими друг друга”.
И в знак уважения к еврейским имущественным интересам в ближневосточной политике,
послы США в Израиле,  поддерживают больше израильские интересы, чем
американские. David Friedman, нынешний посол, заявил на прошлой неделе о защите
незаконных израильских поселений, что противоречит официальной политике США,
утверждая, что они составляют лишь 2% Западного берега. Он не упомянул, что
контролируемая Израилем земля, включая зону безопасности, фактически составляет
60% от общей площади.
Мое предложение о противодействии чрезмерному их лоббированию при разработке
политики заключалось в том, чтобы не допускать еврейских правительственных
чиновников в этой должности, насколько это возможно, ко всем вопросам  касающимся
политики на Ближнем Востоке. Как я уже отмечал в своей статье, на самом деле это



было нормой в отношении послов и чиновников дипломатической службы в Израиле до
1995 года, когда Билл Клинтон нарушил прецедент, назначив австралийца Martin
Indyk на эту должность. Я считаю, что, в целом, разумно избегать размещения людей на
рабочих местах, где они, вероятно, будут иметь конфликт интересов.
Еще одно решение, которое я предложил американским евреям, которые крепко
привязаны к Израилю и оказываются в позиции, когда их политика для этой страны и ее
соседей будет состоять в том, чтобы отказаться от обсуждений, как судья. Мне кажется,
что, в зависимости от фактических отношений чиновника с Израилем, было бы явным
конфликтом интересов делать иначе.
Аргумент о том, что такое лицо может защищать американские интересы, а также имеет
высокий уровень озабоченности о чужой нации с противоположными интересами, в
лучшем случае сомнителен. Как Джордж Вашингтон отметил в своем прощальном
слове:
“… страстная привязанность одной нации к другой порождает множество пороков.
Симпатия к любимому государству, способствуя иллюзии надуманного взаимного
интереса в случаях, когда взаимные интересы в действительности отсутствуют, и
внушение одной стороне враждебных чувств по отношению к другой втягивают первую в
участие в спорах и войнах второй без достаточных на то оснований или оправданий…”
Моя статья оказалась довольно популярной, особенно после того, как бывший офицер
ЦРУ  Valerie Plame опубликовала в твиттере свое одобрение и была жестоко, и
неоднократно подвергнута нападкам, в результате чего ей пришлось  извиниться. Будучи
достаточно известным общественным деятелем, Plame привлекла поток негативной
информации, в которой я, как соавтор в твиттере, также был подвергнут нападкам. В
каждом уголке основных СМИ меня называли «известным антисемитом», «давним
антиизраильским фанатиком» и, по иронии судьбы, «с несколько неясным характером».
Широко распространенная критика на самом деле оказалась отличной с точки зрения
создания реального интереса к моей статье. Многие люди, по-видимому, хотели ее
прочитать, хотя в нападках против меня и Plame преднамеренно не предоставлены
ссылки на нее. На момент написания этой статьи она была открыта и просмотрена 130
000 раз и прокомментирована 1250 раз. Большинство комментариев были
благоприятными. Некоторые из моих старых статей, в том числе «Танцующие
израильтяне» и «Почему я все еще не люблю Израиль также нашли новую и
значительную аудиторию в результате фурора.
Одним из последствий моей первоначальной статьи было то, что показало – еврейские
пропагандистские группы в Соединенных Штатах являются непропорционально
мощными, способными использовать легкий доступ к средствам массовой информации
и к своим политикам, для формирования политики, которая обусловлена племенными
соображениями, а не интересами большинства американского народа. Два профессора,
John Mearsheimer из Чикагского университета и Stephen Walt из Гарварда, в своей



новаторской книге «Израильское Лобби» отметили, что миллиарды долларов ,
предоставленные Израилю ежегодно «не могут быть полностью объяснены ни по
стратегическим, ни по моральным соображениям … {и] в значительной степени
являются результатом деятельности израильского лобби – свободной коалиции
отдельных лиц и организаций, которые открыто работают, чтобы подтолкнуть внешнюю
политику США в про-израильском направлении».
Те же самые мощные интересы систематически защищены от критики, постоянно
обновляемыми заявлениями о исторической и, кажется, вечные жертвы. Но внутри
еврейской общины и средствах массовой информации эта же Еврейская власть часто
возвышается. Это проявляется в хвастовстве о многих евреях, которые получили
высокие посты или достигли известности в профессиях и в бизнесе. В недавнем
выступлении профессор юридической школы Гарвардского университета Alan
Dershowitz выразился так: «Люди говорят, что евреи слишком сильны, слишком
могущественны, слишком богаты, мы контролируем СМИ, у нас слишком много этого,
слишком много, и мы часто виновато отрицаем наше могущество и нашу силу. Не делай
этого! Мы заслужили право влиять на публичные дебаты, мы заслужили право быть
услышанными, мы внесли непропорционально много для успеха этой страны». Он также
обсудил как наказать критиков Израиля: «Любой, кто делает [это], должен столкнуться с
экономическими последствиями. Мы должны ударить их по  кошельку. Никогда, никогда
не смущайтесь в использовании еврейской власти. Еврейская власть, будь то
интеллектуальная, академическая, экономическая, политическая, в интересах
справедливости – это правильно».
Моя статья, по сути, началась с объяснения того, что один аспект еврейской власти, ее
способность свободно и открыто продвигать израильские интересы, одновременно
заставляет замолчать критиков. Я описал, как любой человек или «любая организация,
которая стремится быть услышанной во внешней политике, знает, что прикосновение к
живому проводу из  Израиля и американских евреев гарантирует быструю поездку в
безвестность. Еврейские группы и глубокие карманы отдельных доноров не только
контролируют политиков, они владеют и управляют средствами массовой информации и
индустрией развлечений, а это означает, что никто никогда больше не услышит про них
плохого».
Имея это в виду, я должен был ожидать, что будет сделан шаг, чтобы «заставить меня
замолчать». Это произошло через три дня после появления моей статьи. Редактор
журнала The American Conservative (TAC) и веб-сайта, где я был постоянным и высоко
оцененным автором в течение почти 15 лет, позвонил мне и неожиданно объявил, что,
хотя моя статья появилась на другом сайте, это было признано неприемлемым и TAC
приходится разорвать свои отношения со мной. Я назвал его трусом, и он ответил, что
это не так.



Я точно не знаю, кто на совете TAC решил расправиться со мной. Несколько членов
совета директоров, которые являются хорошими друзьями, по-видимому, даже не были
проинформированы о том, что происходит, когда меня увольняют. Я не знаю, оказал ли
кто-либо на совет какое-либо давление, но, безусловно, существует долгая история
друзей Израиля, которые могут преследовать и мстить людям, срывающим с них маски и
раскрывающим о них правду, как произошло с экс – министром обороны Chuck Hagel,
которого уволили и подвергли преследованию за его неосторожное заявление, что
«еврейское лобби запугивает множество людей» в Вашингтоне. Как заметил Gilad
Atzmon, одной из самых заметных черт еврейской власти является способность
подавить любое обсуждение гоями еврейской власти.
Но не смотря на победу TAC, я выживу, и это также содержит некоторую иронию. Журнал
был основан в 2002 году Pat Buchanan  и в начале следующего года была опубликована
его статья под названием “Чья война?”  В начальных абзацах Buchanan рассказывает
историю:
“Возможно, Партия Войны получила свою войну. Но она также получила то, за что она не
торговалась. Ее списки участников и ассоциации были разоблачены, и мотивы были
оспорены.
Однажды американский  тележурналист Tim Russert  прямо задал этот вопрос Richard
Perle: «Можете ли вы заверить американских зрителей … что мы находимся в этой
ситуации против Саддама Хусейна для интересов безопасности США? И как это связано
с Израилем?»
Внезапно возникает израильская связь и Партия Войны не удивляется. Обнаружив себя
в непредвиденной неудобной ситуации, наши неоконсервативные друзья делают все,
как всегда они делают, откладывая отстранение от политической борьбы, и заявляя о
статусе преследуемой группы меньшинств. Казалось, что люди, которые утверждают, что
пишут внешнюю политику мировой сверхдержавы, будут немного более мужественными
в школьном дворе политики. Но нет.
Бывший редактор журнала Wall Street Journal Max Boot начал кампанию. Когда эти
«Бьюкененцы» бросаются  неоконсервативными  именами, такими как Вулфовиц и Коэн,
иногда это звучит так, как будто они действительно означают «еврейский консерватор».
Но Boot  охотно признает, что страстная привязанность к Израилю является «ключевым
принципом неоконсерватизма». Он также утверждает, что Стратегия национальной
безопасности президента Буша звучит так, как будто она могла сойти со страниц
журнала «Commentary», “неоконсервативной библии”. (Для непосвященных,
«Commentary», “Библия”, в которой Boot ищет божественное руководство, ежемесячно в
Американском еврейском комитете.) 
Pat прав на деньги. Он в значительной степени описывал ту же группу, о которой я
писал, и выражал ту же самую озабоченность, т. е. что этот процесс привел к ненужной
войне и приведет еще к большему, если только она не будет остановлена путем



разоблачения и раскрытия тех, кто стоит за ней. Pat был, как и я, и еще хуже, с его
откровенностью. И угадайте почему? Группа, которая начала войну, которая с тех пор
считается величайшей внешней политической катастрофой в американской истории, все
еще тут, и они поют ту же старую песню.
И TAC не всегда был настолько чувствителен к некоторым, по-видимому, неприемлемым
точкам зрения, даже в моем случае. Я часто пишу об Израиле, потому что считаю его и
его сторонников, источниками пагубного влияния на Соединенные Штаты и угрозой
национальной безопасности. В июне 2008 года я написал статью «Шпион, который
любит нас» об израильском шпионаже против США. Она была показана на обложке
журнала, и в нее вошли комментарии о племенных инстинктах некоторых американских
евреев: “В 1996 году, спустя десять лет после соглашения, которое завершило дело
[Джонатана] Полларда [израильского шпиона], Служба разведки обороны Пентагона
предупредила оборонных подрядчиков, что Израиль имеет «намерения и возможности
шпионажа» здесь и агрессивно пытается украсть военные и разведывательные секреты.
В нем также упоминается угроза безопасности, создаваемая людьми, которые имеют
«сильные этнические связи» с Израилем, заявив, что «размещение израильских граждан
в ключевых отраслях промышленности, является методом который используется с
большим успехом”.
Три дня спустя, упал другой ботинок. Я должен был выступить 2 октября на панельной
дискуссии, с критикой Саудовской  Аравии. Организатор, Фонд Frontiers of Freedom,
отправил мне письмо по электронной почте, чтобы сказать, что мои услуги больше не
требуются, потому что «конференция не будет иметь успех, если мы будем отвлекаться
на обсуждение или защиту содержания  ваших статей про Израиль».
В прошлую субботу утром, Facebook заблокировал доступ к моей статье, потому что она
“содержит запрещенные слова”. Я могу с уверенностью предположить, что такие
блокировки продолжатся и что приглашения выступить на антивоенных или
внешнеполитических мероприятиях будут в дефиците, так как организаторы боятся и
избегают любой возможной конфронтации с многочисленными друзьями Израиля.



Написал бы я статью по другому, если бы я ее писал сегодня? Да. Я бы уточнил, что я не
пишу о всех американских евреев, многие из которых активны в движении за мир, а
такие как мой добрый друг Jeff Blankfort и Glenn Greenwald, даже фигурируют среди
ведущих критиков Израиля. Моей целью были лица еврейского “истеблишмента” и групп,
которые я специально назвал, и которых я считаю поджигателями войны. И я называю их
«евреями», а не неоконсерваторами или сионистами, поскольку некоторые из них не
идентифицируют эти политические ярлыки, а винить во всем  Zios или неоконов – это в
любом случае уклонение. Написание «неоконсерваторы» предполагает какую-то
отдельную или маргинальную группу, но мы фактически говорим о почти всех крупных
еврейских организациях и многих общественных лидерах.
 Многие, возможно даже большинство, еврейских организаций в США открыто заявляют,
что они представляют интересы государства Израиль. Толпы, разжигают опасения по
поводу Ирана – это в основном евреи, и все без исключения требуют, чтобы
Соединенные Штаты начали военные действия. Это часто означает ложное
утверждение, что Тегеран представляет собой серьезную угрозу для США в качестве
предлога для вооруженного конфликта. Разве эта «еврейская» реальность не должна
рассматриваться на повестке дня, когда обсуждается вопрос о войне Америки против
всего мира?
Когда все сказано и сделано, наказание, которое было принято мной и Valerie Plame,
доказывает мою правоту. Друзья Израиля управляют принуждением, запугиванием и



страхом. Если мы потерпим катастрофу в мировой войне и с Ираном, которую начнем,
чтобы умиротворить Биньямина Нетаньяху, многие люди могут начать спрашивать
«Почему?». Но выявить настоящую причину, связанную с критикой того, что делали
некоторые американские евреи, не только чревато последствиями, но и уголовной
ответственностью, благодаря попыткам Конгресса ввести уголовную ответственность за
подобную деятельность.
Мы, американцы, будем мужественно стоять, когда мы начнем задаваться вопросом, что
случилось с нашей страной. И некоторые, более проницательные, даже начнут
спрашивать, почему такому  крошечному государству клиенту разрешено
манипулировать и разрушать единственную в мире супердержаву. Но к сожалению, на
тот момент будет уже слишком поздно что-либо предпринять.
Источник: http://infomaxx.ru/perevodika/filipp-dzhiraldi-kak-menya-uvolili-razoblachenie-
evreyskoy-vlasti-v-amerike-imeet-realnyie-posledstviya.html
Александр Домрин. Трампом виляет хвост еврейского лобби



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=gEt6fzuwq3Q
https://www.youtube.com/watch?v=gEt6fzuwq3Q


Источник: http://новости-сша.ru-
an.info/%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/%D0%B5%D0%B
2%D1%80%D0%B5%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B5-
%D0%BB%D0%BE%D0%B1%D0%B1%D0%B8-%D0%B2-%D1%81%D1%88%D0%B0-
%D1%83%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BB%D1%8F%D0%B5%D1%82-
%D0%B2%D0%BD%D0%B5%D1%88%D0%BD%D0%B5%D0%B9-
%D0%BF%D0%BE%D0%BB%D0%B8%D1%82%D0%B8%D0%BA%D0%BE%D0%B9-
%D1%81%D1%83%D0%BF%D0%B5%D1%80%D0%B4%D0%B5%D1%80%D0%B6%D0%
B0%D0%B2%D1%8B-%D0%B2-
%D0%B8%D0%BD%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%B5%D1%81%D0%B0%D1%85-
%D1%81%D0%B8%D0%BE%D0%BD%D0%B8%D0%B7%D0%BC%D0%B0/

“Правительство США стоит за всеми крупными актами террора в России…”
Cибела Эдмондс, бывший сотрудник ФБР США

«Америка — единственная страна, которая от варварства перешла прямо к упадку,
минуя стадию цивилизации».
Оскар Уайльд

Откровения ЦРУ о развале СССР и создании межнациональных конфликтов в России
www.youtube.com/watch?v=JwU0sIzI6ME

Полный список всех военных преступлений Соединённых Штатов Америки
начиная с 1622 года
„Для того, чтобы утвердить и удержать свое "право" на эксплуатацию других народов,
Америка регулярно прибегает к использованию крайних форм насилия, и прежде всего
военного. Вот список известных вооружённых интервенций и других преступлений.



Конечно, на абсолютную полноту он претендовать не может, но более полного не
существует..

Источник: https://oko-planet.su/politik/politiklist/71678-polnyy-spisok-vseh-voennyh-
prestupleniy-soedinennyh-shtatov-ameriki.html

ТЁМНАЯ СТОРОНА АМЕРИКИ и ЕЁ ПРЕСТУПЛЕНИЯ ПРОТИВ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА и
ЧЕЛОВЕЧНОСТИ
И хотя мы регулярно клеймим другие государства, называя их странами-изгоями, мы
сами превратились в самую большую страну-изгоя. Мы не соблюдаем договоров, мы
пренебрегаем международными судами, по собственному желанию наносим удары
туда, куда вздумаем. Мы отдаём приказы ООН, но не платим членских взносов. Мы
жалуемся на терроризм, но наша империя (CША) стала сегодня самым дерзким
террористом.
Американский писатель Гор Видал. „Почему нас ненавидят“ Москва 2003

Отрывки из книг, аналитические статьи, подборки фактов об Америке и её маленьких
тайнах.
Вот некоторые из них:
— сотрудничество США с нацистами;
— финансирование террористов;
— »потерявшийся" Боинг у Пентагона 11 сент. 2001 г.;
— деловые связи Буша и бин Ладена;
— различные военные преступления от геноцида индейцев до Ирака;
— запрещённые эксперименты над людьми;
— политические убийства по заказу США;
— участие Америки в развале СССР и подрывная деятельность против России;
— сотни тысяч рабов в Америке;
— колоссальная система тюрем CША, самая большая и вместительная в мире;
— обучение террористов в Школе Америк (SchooloftheAmericas), Джорджия;
— закупка внутренних органов детей из России и др. бедных стран;
— экономическое удушение десятков стран, ответственность за смерть от голода и
болезней десятков миллионов людей и т.д. и т.п.

М.Горбачев — Агент влияния Британии и США (МИ-6 Моссад и ЦРУ)
www.youtube.com/watch?v=SnmdWpN5lM0&feature=player_embedded

ГОРБАЧЁВ — ЭПОХАЛЬНОЕ НИЧТОЖЕСТВО МАТЕРИАЛЫ К БУДУЩЕМУ СУДУ ПО



ФАКТУ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ИЗМЕНЫ

Источник: derzava.com/art_desc.php?aid=1014

Сколько убил
Горбачевwww.youtube.com/watch?v=_J07yQdEkEU

Новые факты государственного переворота 1993 года! www.youtube.com/watch?
v=qCpqtI80swM
20 лет назад в нашей стране произошло то, что потом стали называть по-разному:
мятеж, путч, «чёрный Октябрь»… Много слов. Пустых и бессмысленных. А суть одна:
осенью 1993 года в России произошёл кровавый государственный переворот, за который
никто из виновных до сих пор не ответил даже морально. Явных предателей Советской
Родины и военной присяги в 1993 году было не так уж и много, но у них были деньги,
оружие, поддержка Госдепа США и организованная ненависть к советскому народу.

Правительство США заранее знало за много дней о готовящемся перевороте, который
будет происходить в СССР 21 сентября — 4 октября 1993. Информация была
опубликована в прессе США: SHOWDOWN IN MOSCOW; U.S. Supports Move By Russian
Leader To Break Deadlock —

— Сенсационные подробности штурма Белого Дома.
— США хотели ввести войска в Москву для поддержки переворота Ельцина.
— В кого стреляли снайперы с крыши американского посольства?
— Как уничтожали СССР с помощью «реформ» и приватизации.
— В чём раскаялся Ельцин спустя много лет?

1993 РСФСР Горькие уроки истории 1993 RSFSR Bitter lessons of history
www.youtube.com/watch?v=CarOLrCslC
***
Христос о евреях: "Ваш отец диавол; и вы хотите исполнять похоти отца вашего.
Он был человекоубийца от начала и не устоял в истине, ибо нет в нем истины.
Когда говорит он ложь, говорит свое, ибо он лжец и отец лжи. 45 А как Я истину
говорю, то не верите Мне. 46 Кто из вас обличит Меня в неправде? Если же Я
говорю истину, почему вы не верите Мне?
Напомним: уже в Ветхом Завете содержится множество порицаний жертвоприношений
детей евреями, впадавшими в идолопоклонничество; культ талмудического иудаизма
был создан в первые века после распятия Христа, Который сказал о распинателях:
"Ваш отец диавол, и вы хотите исполнять похоти отца вашего; он был

https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DCarOLrCslC


человекоубийца от начала" (Ин. 8:44); культ хасидов – в XVIII веке. Основаны эти
культы на религиозном утверждении, что "б-г создал мір только для евреев", "неевреи –
не люди", к которым в Талмуде предписывается отношение, как к скоту.

Никто из иудеев не покланяется Богу. Они не знают Отца, распяли Сына, отвергли
помощь Духа; можно смело сказать, что синагога есть жилище демонов. Там не
покланяются Богу, там место идолослужения.Святитель Иоанн Златоуст (ок. 347—407)
Это непостижимо мне, что до сих пор никто не изгнал этих скотов, дыхание которых
подобно смерти. Не уничтожит ли каждый диких зверей, пожирающих людей, даже если
они сами имеют человеческий облик? Являются ли евреи кем-либо другим, кроме
пожирателей людей?
Коран
Из-за несправедливости их, мы запретили евреям кое-что хорошее, что раньше было им
дозволено, потому что они далеко отстранились от религии Божией и занимались
ростовщичеством, что им запрещено, и незаконно поглотили имущество других людей.
Ты никогда не должен уставать изобличать их /иудеев/ обманы. Они обманщики почти
все без исключения.
Коран, 4-ая гл. отдела Сур.
ВЕЛИКИЕ О ЕВРЕЯХ (От 7-го до 18-го века) Иудеи, которые живут рассеянными во всём
мире, но всё же крепко держатся друг друга — хитрые, полные ненависти к людям и
опасные существа, с которыми надо обращаться, как с ядовитой змеёй, так как если
позволить ей хотя бы на мгновение поднять голову, она непременно укусит, а укус её,
безусловно, смертельный.
АБД-АЛЬ-КВАДИР АЛЬ-ДЖИЛАНИ /1077-1166/ крупнейший суфий-проповедник,
мусульманский ученый



Откровенно сатанинский иудейский Талмуд утверждает, что только евреи
являются полноценными людьми, а остальные - гои (что означает "скоты" или
"звери"). Следующее может шокировать, но это точные цитаты из различных
частей Талмуда:

1. Sanhedrin 59a:"Убийство гоя подобно убийству дикого животного."
2. Aboda Zara 26b: "Даже лучших из гоев следует убивать."
3. Sanhedrin 59a: "Гой, сунувший нос в Закон (Талмуд) виновен и карается смертью."
4. Libbre David 37: "Сообщать гоям что нибудь о наших религиозных отношениях
равнозначно убийству всех евреев, так как если бы они узнали чему мы учим о них, они
бы убивали нас открыто."

5. Libbre David 37: "Если еврею предоставят слово для объяснения какой либо части
книги раввина, он должен давать только лживые объяснения. Тот,кто когда либо нарушит
этот закон будет умервщлён."
6. Yebhamoth 11b: "Сексуальные сношения с девочкой разрешены если девочке есть 3
года."
7. Schabouth Hag 6d: "Евреи могут давать лживые обещания для отговорок."
8. Hikkoth Akum X1: "Не спасайте гоев в случае опасности или смерти."
9. Hikkoth Akum X1: "Не выказывайте милосердия гоям."

10. Choschen Hamm 388,15: "Если может быть доказано, что некто отдал деньги
Израильтян гоям, должен быть найден способ после благоразумного возмещения
убытков стереть его с лица земли."
11. Choschen Hamm 266,1: "Еврей может иметь всё что он найдёт если это принадлежит
Акуму (гою). Тот, кто возвращает собственность (гоям) грешит против Закона, увеличивая
силу правонарушителей. Однако заслуживает похвалы, если утеряная собственность
возвращается во славу имени Бога, то есть когда христиане будут хвалить евреев и
смотреть на них как на честных людей."
12. Szaaloth-Utszabot, The Book Of Jore Dia 17: "Еврей может и должен клясться во лжи
когда гои спрашивают о том есть ли в наших книгах что либо против них."

13. Baba Necia 114,6: "Евреи - человеческие существа, а другие нации мира не люди но
звери."
14. Simeon Haddarsen, fol. 56-D: "Когда придёт Мессия каждый еврей будет иметь по
2800 рабов."
15. Nidrasch Talpioth, стр. 225-L: "Иегова создал неевреев в человеческом обличии чтобы
евреям не пришлось пользоваться услугами животных. Следовательно неевреи - это
животные в форме человека, которые приговорены служить евреям днём и ночью."



16. Aboda Sarah 37a: "Девочки гоев с 3-летнего возраста могут подвергаться насилию."
17. Gad. Shas. 22: "Еврей может иметь нееврейскую девочку но не может жениться на
ней."
18. Tosefta Aboda Zara B5: "Если гой убьёт гоя или еврея он должен ответить за это, если
же еврей убьёт гоя, на нём нет ответственности."

19. Schulchan Aruch, Choszen Hamiszpat 388: "Разрешается убивать обличителей евреев
везде. Разрешается убивать их даже до того как они начали обличать."
20. Schulchan Aruch, Choszen Hamiszpat 388: "Вся собственность других наций
принадлежит еврейской нации, которая таким образом имеет право пользоваться всем
без стеснения."
21. Tosefta Aboda Zara VIII, 5: "Как определить слово грабёж? Гою запрещено воровать,
грабить, брать женщин и рабов у гоя или еврея. Но еврею не запрещено делать всё это
по отношению к гою."
22. Seph. Jp., 92, 1: "Бог дал евреям власть над имуществом и кровью всех наций."
23. Schulchan Aruch, Choszen Hamiszpat 156: "Если еврею задолжал гой, другой еврей
может пойти к гою и пообещав ему денег, обмануть его. Таким образом гой разорится и
первый еврей завладеет его собственностью по закону.

24. Schulchan Aruch, Johre Deah, 122: "Еврею запрещено пить вино из бокала к которому
прикасался гой, потому что его прикосновение могло сделать вино нечистым."
25. Nedarim 23b: "Тот, кто хочет чтобы все его обещания, данные за год стали
недействительными, пусть встанет в начале года и скажет: Все обещания, которые я
могу дать в течение года аннулируются. Теперь его обещания недействительны."
 
Самая безопасная среда обитания для евреев-сионистов, это раздробленное
общество и постоянные конфликты.Напоминаем, что иудаизм являет авангардом
поддержки сексуальных девиаций, отвергнув моральное осуждение
гомосексуализма.

Так сторонники «реформистского иудаизма», которые составляют более 39%
религиозных евреев США, практически поголовно ободряют содомию. Еще в 1996 году
они выпустили заявление, в котором говорилось: «Мы считаем, что гомосексуализм не
является мерзость, это не психическое заболевание или социальных девиаций, это не
извращение естественного порядка. Гомосексуализм это не выбор или предпочтение,
это не то, что вы решите делать или воздержаться от него. Это такая же естественность,
как и гетеросексуальность. Поэтому не имеет никаких религиозных или моральных
оснований различать людей по признаку сексуальной ориентации». Раввин Эрик



Йоффе, президент Союза реформаторского иудаизма США, тогда заявил: «Впервые в
истории, основная организация раввинов подтвердило галахичность однополых
отношений».

В 2006 году уже «консервативные раввины», окомлящие 33% религиозных евреев,
решили рукополагать содомитов в раввины и поощрять гомосексуализм среди еврейских
мужчин и женщин.
Таким образом, 72% РЕЛИГИОЗНЫХ евреев поддержали содомию. Что тогда говорить
об их «секуляризированных» соплеменниках? (см. К.Мямлин, «Религиозные основы
власти дегенеративного меньшинства (Часть II). Талмудизм оправдывает педофилию»,
Институт Высокого Коммунитаризма, 17.05.2013)

Откуда это дегенеративное стремление? В своей книге «Определенный народ:
американские евреи и их жизнь сегодня», Чарльз Зильберманн откровенно пишет, что:
«…евреи находятся в безопасности лишь в таком обществе, которое представлено
большим количеством разнообразных отношений и поведений, так же, как разнообразие
религиозных и этнических групп. Например, неодобрение гомосексуализма ведет к тому,
что большинство американских евреев поддерживают «права геев»» (см. C.E.
Silberman,.«A Certain people: American Jews and Their Lives Today», New York: Summit
Books, 1985).

В 1972 году Ассоциация Американских психиаторов опубликовала статью
«Психическое заболевание: еврейская болезнь» О чем именно говорилось в
исследовании психиатра Арнольда Хатчнекера врача президента США Р.Никсона

Доказательства того, что евреи являются носителями шизофрении были представлены в
документе, подготовленном для Американского журнала психиатрии доктором
Арнольдом Хатчнекером (Arnold A. Hutschnecker), психиатром из Нью-Йорка, который
являлся и личным врачом президента Никсона. Нужно отметить, что родившийся в
Берлине выходец из еврейской среды А. Хатчнекер не стеснялся говорить о том, что он
думает. Получив образование в области психиатрии, работать он начал в качестве врача
концентрационного лагеря СС, при этом публично называл Гитлера «свиньёй».
Эмигрировал вместе с семьёй в 1936 году в США. В своём исследовании,
озаглавленном «Психическое заболевание: еврейская болезнь» доктор Хатчнекер
сказал, что хотя все евреи не являются психически больными, психические заболевания
очень заразна и евреи являются основными источниками инфекции («MentalIllness:
TheJewishDisease», PsychiatricNews, publishedbytheAmericanPsychiatricAssociation, Oct.
25, 1972).



В нем доктор Хатчнекер заявил, что каждый еврей рождается с семенами шизофрении и
именно этот факт является причиной всемирного преследования евреев, но при этом он
пояснил, что «мир был бы более сострадательными по отношению к евреям, если он
был вообще понял, что евреи не несут ответственность за их состояние», а сама
«шизофрения является причиной, которая вызывает у евреев компульсивное желание
преследования».

Доктор Хатчнекер отметил, что специфичное психическое заболевание, свойственное
этой этнико-религиозной группе, проявляется в их неспособности различать правильное
и неправильное. И хотя иудейское каноническое право признает добродетели терпения,
смирения и честности, его последователи агрессивны, мстительны и нечестные: «В то
время, как евреи обвиняют не-евреев в расизме, Израиль является наиболее расистской
страной в мире».

Иудеи, по словам доктора Хатчнекера, проявляют свое психическое заболевание через
паранойю. Он пояснил, что параноик не только воображает, что его преследуют, но и
сознательно создает ситуации, которые делает преследования реальностью.Доктор
Хатчнекер пояснил, что для того, чтобы увидеть проявление еврейской паранойи, нужно
проехать в нью-йоркском метро. В девяти случаях из десяти, по его словам, тот, кто
толкает вас по пути, будет евреем: «Еврей надеется, что вы будете мстить, и когда вы
делаете, что он может сказать себе, вы антисемит».Во время Второй мировой войны,
сказал доктор Хатчнекер, иудейские лидеры в Англии и США знали о страшной резне
евреев нацистами. Но, когда Госдепартамент хотел выступить против резни,
организованное еврейство заставило его замолчать. Иудейские организации, сказал
доктор, хотели продолжить бойню для того, чтобы вызвать сочувствие в мире (похоже,
что реальность еще хуже, чем это мог представить себе доктор психиатрии в 1972 года –
согласно недавно опубликованным документов, находившаяся в США во время Второй
Мировой будущий премьер Израиля Голда Меер лоббировала в Белом Доме
бомбардировки Освенцима, зная о содержании там евреев; тем самым подгоняя
ситуацию под миф о «холокосте», — проекте, который еврейская пресса запустила с
1902 года – прим. ред.).

Доктор Хатчнекер сравнил потребность иудеев подвергаться преследованиям с видом
безумия, при котором человек уродует себя (апотемнофилия или желание ампутировать
конечности, — состояние, которое английский исследователь психиатр Рассел Рейд
называет «полным помешательством» — прим. ред.). Американский психиатр Хатчнекер
считает, что те, кто это делает, хочет вызвать сочувствие к себе. Но, добавил он, такие
люди реализуя свои безумия таким образом, что вызывают отвращение, а не
сочувствие.



При этом доктор Хатчнекер отметил, что заболеваемость психическими заболеваниями
увеличилось в США в прямой пропорции к увеличению еврейского населения: «Великая
еврейская миграции в США началась в конце ХХ века. В 1900 году в США было
1.058.135 евреев, а в 1970 уже 5.868.555, увеличившись на 454,8%. В 1900 году было 62
112 лиц, содержащихся в государственных психиатрических больницах Соединенных
Штатов; в 1970 году — 339 027, увеличившись на 445,7 %. За тот же период население
США увеличилось с 76212368 до 203211926, увеличившись на 166,6%. До притока
евреев из Европы в США была психически здоровой нации. Но это уже не так».

Доктор Хатчнекер обосновал утверждение, что Соединенные Штаты больше не
являются психически здоровой наций, цитируя д-ра Дэвида Розенталя, заведующего
лабораторией психологии Национального института психического здоровья США, по
оценкам которого более 60 миллионов человек в Соединенных Штатах страдают от той
или иной форме «расстройсвами шизофренического спектра». Отмечая, что д-р
Розенталь является евреем по национальности, доктор Хатчнекер сказал, что евреев,
кажется, испытывают извращенную гордость от распространения психических
заболеваний.

Сам термин «шизофрения» был дан психической болезни в 1911 году швейцарским
психиатром д-ром Юджином Блюером (Eugen Blueler). До этого времени болезнь была
известна под названием «раннее слабоумие», используемым его первооткрывателем, д-
ром Эмилем Крепелиным (Emil Kraepelin). Позже, по словам доктора Хатчнекер, та же
болезнь получила название «невроз» у д-ра Зигмунда Фрейда: «Симптомы шизофрении
были признаны почти одновременно Блюером, Крепелиным и Фрейдом в то время, когда
евреи двигались в сторону зажиточного среднего класса. Врачами более ранней эпохи
[сугубо еврейские] проблемы были проигнорированы, как социальные и расовые.
Болезни стали клинически важными, когда они начали смешиваться с неевреями».

Доктор Хатчнекер сказал, что исследования д-ра Жака С. Готлиба (Jacques S. Gottlieb)
из Wayne State University, показали, что шизофрения вызвана деформация в белке
альфа-2-глобулин, который у больных шизофренией принимает штопоро-образную
форму. Деформированных белков, по-видимому, вызвано вирусом, который, по мнению
доктора Хатчнекера, евреи передают неевреям, с которыми они вступают в контакт. Он
сказал это потому, что западные европейские народа не имеют иммунитет к вирусу, и
поэтому особенно уязвимы к заболеванию.«Нет ни единого сомнения, — сказал доктор
Хатчнекер, — что евреи заразили американский народ шизофренией. Евреи являются
носителями заболевания и он достигнет масштабов эпидемии, если наука не
разрабатывает вакцину для борьбы с ней».***Можно считать, что последователи



иудаизма попали в т.н. «ловушку негативного отбора». Мораль – это социально
конструируемое понятие, которая во многом зависит от идеологических/ религиозных
установок, которые становятся традицией, определяющей характер поведения
социальных групп. Идеология иудаизма проповедовала самосегрегацию «избранных
богом», от «неизбранных», давая при этом расистские наставления. И, тем самым,
распространяя духовную болезнь. В результате тесных межродственных браков начали
множиться и серьезнейшие генетические заболевания (о которых мы говорили ранее).
При этом начинают множиться и психические болезни, имеющие духовно-нравственные
причины, которые иудаизм начал оправдывать идеологически, поскольку его задача –
всячески оправдывать и «оберегать» «избранных».

Одновременно религия гордыни и«избранности» — иудаизм, — породила множество
различных оккультных сект – каббализм, гносис, масонство, — оправдывающие и
множащие духовные и социальные заболевания, вроде педерастии, что только
ухудшает общий генетический фон. Сами евреи безотчетно пытаются найти выход в
переходе из пораженных болезнью тел в различные технические устройства (движение
«трансгуманизма»), затягивая в этот безумный проект не только средства бюджета
России и Российской Академии Наук, но и всех нас.При этом пораженные болезнью
отказываются признать ее, отрицают лечение, и, тем самым, множа эпидемию, ведя
человечество к гибели. Круг замкнулся..
***
Хабад строит Хазарию в России
7 августа 2014

Планы еврейской секты Хабад против России
Приводится подлинный текст речи тов. Менахема М. Шнеерсона, в котором он довольно
подробно и открыто вещает о том, как они планируют уничтожить сотни миллионов
людей и сделать себе гнёздышко в России – новую «Великую Хазарию»...

План евреев и Израиля против русских, Украины и России
Войну на Украине начали и ведут США и Израиль по заданию и планам раввинов, а
также во исполнение планов Ротшильдов и Рокфеллеров против русских и славян в
целом. Еврейский план известен в России, т.к. война в Чечне происходила также в
соответствии с этим планом..

Источник: http://ru-
an.info/%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/%D0%BF%D0%B
B%D0%B0%D0%BD%D1%8B-
%D0%B5%D0%B2%D1%80%D0%B5%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9-
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Четыре европейские страны намерены признать Государство Палестина
http://ru.truthngo.org/wp-content/uploads/2018/01/124736991.jpg
Четыре европейских государства – Словения, Бельгия, Люксембург и Ирландия –
намерены официально признать независимость Палестины.
По информации СМИ, в ближайшие недели Словения объявит о признании  Государства
Палестина. Согласно этому сообщению, неделю назад Любляна приняла решение
ускорить процесс признания Палестины независимым государством. Этот вопрос 
передан на голосование в парламент. На 31 января назначено заседание парламентской
комиссии по иностранным делам, а в середине февраля вопрос будет передан на
голосование законодательного собрания.
МИД “Израиля”, как всегда, начал превентивную лоббистскую деятельность  среди 
парламентариев, но прогноз не в пользу “сиона”: скорее всего, решение о признании
Палестины будет одобрено. Кроме Словении еще три страны   – Люксембург, Ирландия
и Бельгия  – намерены в ближайшее время объявить о признании независимости
Палестины. Между тем, в воскресенье вечером с двухдневным визитом на
оккупированные в 1948 году палестинские территории прибыл вице-президент США
Майк Пенс. Палестина осудила этот визит  в оккупированный Аль-Кудс, назвав его  
“частью плана США по уничтожению палестинской проблемы”. Официальный Рамаллах 
призвал к трехдневной протестной забастовке.
http://ru.truthngo.org/%d1%87%d0%b5%d1%82%d1%8b%d1%80%d0%b5-
%d0%b5%d0%b2%d1%80%d0%be%d0%bf%d0%b5%d0%b9%d1%81%d0%ba%d0%b8%d0
%b5-%d1%81%d1%82%d1%80%d0%b0%d0%bd%d1%8b-
%d0%bd%d0%b0%d0%bc%d0%b5%d1%80%d0%b5%d0%bd%d1%8b-%d0%bf/
***
Двойная ложь биткоина
Экс-гендиректор «Лаборатории Касперского» рассказала об участии американских
спецслужб в разработке криптовалют
В конце прошлой недели в Санкт-Петербурге состоялось открытие учебного центра по
информационной безопасности, созданного на базе Университета ИТМО (Санкт-
Петербургский национальный исследовательский университет информационных
технологий, механики и оптики) при поддержке группы компаний InfoWatch.
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InfoWatch возглавляет Наталья Касперская — основатель и бывший руководитель
«Лаборатории Касперского», которая также руководит направлением «Информационная
безопасность» в рамках реализуемой Правительством РФ программой цифровой
экономики. Госпожа Касперская считается авторитетом в российской IT-индустрии, а
потому ее рассказ о целях и авторах проекта «биткоин» заслуживает пристального
внимания.
«Биткоин — разработка американских спецслужб с целью быстрого
финансирования разведок США, Англии, Канады в разных странах. Она
“приватизирована” так же, как интернет, GPS, TOR. Фактически это доллар
2.0. Контроль курса валют находится в руках владельцев бирж», — рассказала
Касперская в лекции, посвященной цифровому суверенитету России.
http://communitarian.ru/news/finansy/dvojnaya-lozh-bitkoina_23012018
***
Зарплата Сталина - это шок для современной власти!

На сайте Правительства России предоставлена возможность узнать сведения о доходах
премьер-министра и членов Правительства РФ с 2012 по 2014 год. За 2014 год «слуги
народа» честно заработали свои деньги и не скрыли свои доходы. Самым
высокооплачиваемым министром на тот момент являлся...

Самым высокооплачиваемым министром на тот момент являлся министр без портфеля
Абызов М.А., его доход за 2014 год составил 221 986 991,04 рубля (двести двадцать
один миллион девятьсот восемьдесят шесть тысяч девятьсот девяносто один рубль
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четыре копейки).

Следующими за Абызовым в рейтинге больших доходов следует министр
промышленности и торговли Мантуров Д.В., его доход составил 113 482 135,82
рубля. Самый маленький на тот момент доход был у министра сельского хозяйства
Фёдорова Н.В. – 4 743 020,23 рубля.

На официальном сайте Правительства эти данные выложены в открытый доступ по
следующей ссылке: http://government.ru/media/files/12L0DY ... 3Az0rk.pdf.

Не так давно в сети была приведена информация о том, что зарплата главы
«Газпрома» Алексея Миллера составляет более 3 миллионов рублей в день (!),а
зарплата президента «Роснефти» Игоря Сечина около 2,3 миллионов рублей в
день. При этом более года назад сайт РБК сообщал о том, что доход председателя
правления «Газпрома» Алексея Миллера за 2013 год Forbes оценил в $25 млн.

А общая сумма вознаграждения топ-менеджмента за этот же год составила 2,992 млрд
рублей или $93,8 млн (данные отчёта по МСФО). Таким образом, каждый из 17 членов
правления в среднем получил около 176 млн руб., или 14,67 млн руб. в месяц.

Для сравнения зарплата каждого шестого россиянина составляет менее 330
рублей в день. То есть она в 9 090 раз ниже, чем у руководителя компании,
позиционирующей себя как «национальное достояние», но никак не народное!

По версии Forbes, за 2015 год Миллер заработал в 17,7 млн долларов, а Сечин – 13
млн долларов. По данным Росстата, около 21,5 млн россиян живут за чертой
бедности, то естьзарабатывают меньше 9956 руб. в месяц.

В экономическом блоке подробно рассмотрен вопрос о стоимости управленческого
труда и отношение этой стоимости к стоимости производительного труда. Однако
возникает вопрос, за какие такие результаты российские министры и «топ-менеджеры»
получают космические оклады и премии? Ведь большинству простых граждан очевидно,
что сие есть обман и паразитизм на теле народа.

В этой связи как не вспомнить товарища Сталина и его наркомов, которые поднимали
промышленность с нуля, развивали сельское хозяйство и оборону, ковали ядерный щит
СССР, закладывали фундамент полётов в Космос. И зарплата сталинских министров
никак не превосходила зарплаты нынешних в пересчёте на современный рубль.
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А что же Сталин? Какова была его зарплата?

Как выяснилось, в 1952 году зарплата Иосифа Виссарионовича Сталина составляла 10
тысяч советских рублей в месяц. Из этой зарплаты тов. Сталин исправно платил
партийные взносы.

И что характерно – кроме 10 тысяч рублей в месяц, Иосиф Виссарионович не имел
никаких иных источников доходов. Ни акций нефтяных компаний, ни вкладов в
иностранные банки. Не за это ли народ любил товарища Сталина и складывал о его
простоте легенды?



Чтобы понять большая или маленькая зарплата была у Сталина по отношению к
покупательной способности населения СССР, вспомним наименование продуктов и
товаров (цены были фиксированные и указаны в сталинских рублях 1947 г. / 1953 г.)

То есть, стоимость продовольственной корзины в месяц составляла 1130 руб. / 510 руб.

Заработная плата рабочих в 1953 г. колебалась от 800 до 3000 и выше рублей, что
говорит об отсутствии в то время уравниловки.



Шахтёры и металлурги-стахановцы получали в то время до 8000 руб. в месяц.
Заработная плата молодого специалиста-инженера составляла 900 — 1000 рублей,
старшего инженера — 1200-1300 рублей.

Секретарь райкома КПСС получал 1500 рублей в месяц.

Оклад союзного министра не превышал 5000 рублей, зарплата профессоров и
академиков была выше, нередко превышая 10000 рублей.

Таким образом, делаем вывод о том, что советская система под руководством И.В.
Сталина, работала на простого человека-труженника. Министры и «топ-менеджеры»
в ней были такими же тружениками, но управленческого труда. Разрыв в зарплатах не
был астрономическим как теперь.

Зарплата Сталина — это шок для современной власти! Поэтому со всей очевидностью
становится понятна ненависть либералов и российской «элиты» к Сталину, который сам
лично имел скромную оплату за свой в высшей степени эффективный управленческий
труд! Понятна и всенародная любовь к нему, которая не угасает до сих пор.

Источник: http://новости.ru-
an.info/%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/%D0%B7%D0%B
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%D1%81%D0%BE%D0%B2%D1%80%D0%B5%D0%BC%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0
%BE%D0%B9-%D0%B2%D0%BB%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%B8/
***
Опись имущества Сталина И. В.

«5 марта 1953 года в 22 часа 30 минут, я, комендант Ближней дачи Орлов, старший
прикреплённый Старостин, помощник Туков, сотрудник Бутусова составили опись л /
имущества товарища Сталина И. В. по указанию товарища Берия.

Блокнот для записей, в обложке из кожи серого цвета;
Записная книжка, кожаная, красного цвета;
Личные записи, пометки, составленные на отдельных листках и отрывных листках.
Пронумеровано всего 67 листов (шестьдесят семь);
Общая тетрадь с записями, обложка красного цвета;
Трубки курительные – 5 шт. К ним: 4 коробки и спец. приспособления, табак. В кабинете
товарища Сталина: книги, настольные принадлежности, сувениры не включены в список.

Спальня и гардероб:
Китель белого цвета – 2 шт. (На обоих прикреплена звезда Героя Социалистического
Труда).
Китель серый, п / дневной – 2 шт.;
Китель тёмно-зелёного цвета – 2 шт.;
Брюки – 10;

В коробку под № 3 уложены: 6 кителей, 10 брюк, 4 шинели, 4 фуражки. В коробку под №
1 сложены блокноты, записные книжки, личные записи. Время окончания составления
описи и документа – 0 часов 45 минут 6 марта 1953 года.

Присутствующие: (подпись) ОРЛОВ (подпись) СТАРОСТИН (подпись) ТУКОВ (подпись)
БУТУСОВА.

В спальне Cталина была обнаружена сберегательная книжка, в ней записано 900
рублей, и 44 рубя с копейками в тумбочке у дивана. Вот собственно и всё имущество
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Cталина. И при этом созданная Сталиным процветающая страна мировая Держава с
атомным оружием, где нет коррупции и нищеты, беспризорности и безработицы,
наркомании и терроризма, та Россия которую он принял безграмотной и с сохой, та
Россия которую он, Сталин, спас трижды сделав её процветающей во всех отношениях
государством и социально справедливостью где именно государство работало на БЛАГО
НАРОДА, а народ и по Конституции являлся источником власти в стране, но не как
сегодня когда народ для вороватой олигархии это источник наживы, где все природные
ресурсы с 1991 года уже не принадлежат народу России а являются собственностью
западных и российских олигархов, которые при Сталине сидели бы в тюрьме. Кстати
дети Сталина умерли в нищете...



Цитата:
Л. Троцкий (он же Лейба Бронштейн) и англосаксонская «элита»

«Я во всем этом принимал участие. Но я вам скажу еще больше. Знаете вы, кто
финансировал Октябрьскую революцию? Ее финансировали те же самые банкиры,
которые финансировали революцию в 1905 году, а именно Якоб Шифф и братья
Варбурги: это значит — великое банковское созвездие, один из пяти банков — членов
Федерального резерва. Здесь же принимали участие и другие американские и
европейские банкиры, как Гуггенгейм, Хенауэр, Брайтунг, Ашберг, Ниа-Банкен — это из
Стокгольма. Я был там, в Стокгольме, и принимал участие в перемещении фондов. Пока
не прибыл Троцкий, я был единственным человеком, который выступал посредником с
революционной стороны.

Как и почему возвышается неведомый Троцкий, одним взмахом приобретающий власть
более высокую, чем та, которую имели старые и влиятельные революционеры? Очень
просто, он женился. Вместе с ним прибывает в Россию его жена — Седова. Знаете, кто
она такая? Она дочь Животовского, объединенного с банкира Варбургами,
компаньонами и родственниками Якоба Шиффа, то есть той финансовой группы,
которая, как я говорил, финансировала также революцию 1905 года. Здесь причина,
почему Троцкий одним махом становится во главе революционного списка».
Х.Г. Раковский о Л. Троцком

Цитата:
Лейба Давидович Троцкий, который стремился к развалу величайшей в мире
державы – России, по этому поводу говорил:



« Мы должны превратить её (Россию) в пустыню, населенную белыми неграми, которым
мы дадим такую тиранию, какая не снилась никогда самым страшным деспотам Востока.
Разница лишь в том, что тирания эта будет не справа, а слева, и не белая, а красная. В
буквальном смысле этого слова красная, ибо мы прольем такие потоки крови, перед
которыми содрогнутся и побледнеют все человеческие потери капиталистических войн.
Крупнейшие банкиры из-за океана будут работать в теснейшем контакте с нами. Если
мы выиграем революцию, раздавим Россию, то на погребальных обломках ее укрепим
власть сионизма, и станем такой силой, перед которой весь мир опустится на колени.
Мы покажем, что такое настоящая власть. Путем террора, кровавых бань мы доведем
русскую интеллигенцию до полного отупения, до идиотизма, до животного состояния… А
пока наши юноши в кожаных куртках – сыновья часовых дел мастеров из Одессы и
Орши, Гомеля и Винницы, – о как великолепно, как восхитительно они умеют ненавидеть
все русское! С каким наслаждением они физически уничтожат русскую интеллигенцию –
офицеров, инженеров, священников, генералов, агрономов, академиков, писателей!..»

Борьба Сталина с Троцким (он же Лейба Бронштейн)
http://www.youtube.com/watch?v=kTMR21gq ... r_embedded

https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DkTMR21gqBOU%26amp%3Bfeature%3Dplayer_embedded


CТАЛИН по факту ТРИЖДЫ СПАС РОССИЮ ОТ УНИЧТОЖЕНИЯ...



Video thumb

https://www.youtube.com/watch?v=dwFScqC97Ko
https://www.youtube.com/watch?v=dwFScqC97Ko


Цитата:
«Мы должны строить наше хозяйство так, чтобы наша страна не превратилась в
придаток мировой капиталистической системы, чтобы она не была включена в общую
систему капиталистического развития как её подсобное предприятие, чтобы наше
хозяйство развивалось не как подсобное предприятие мирового капитализма, а как
самостоятельная экономическая единица, опирающаяся, главным образом, на
внутренний рынок, опирающаяся на смычку нашей индустрии с крестьянским
хозяйством нашей страны.» И.В.Сталин 1925 г.

Ипотека Сталина: 1% годовых на 12 лет, и cталинский (cуда) кредит в банке под 0%

Профессор Валентин Катасонов: Экономическое Чудо Сталина (видео).



Цитата:
В 1991 г. в Москве, в Академии труда и социальных отношений, состоялся советско-
американский симпозиум, на котором были и японцы. Вот что сказал там японский
миллиардер Хероси Теравама в ответ на разглагольствования «советских»
экономистов и социологов о "японском чуде":
"Вы не говорите об основном. О вашей первенствующей роли в мире. В 1939 г. вы,
русские, были умными, а мы, японцы, дураками. В 1949 г. вы стали ещё умнее, а мы
были пока дураками. А в 1955 г. мы поумнели, а вы превратились в пятилетних
детей. Вся наша экономическая система практически полностью скопирована с
вашей, с той лишь разницей, что у нас капитализм, частные товаропроизводители, и
мы более 15% роста никогда не достигали, вы же - при общественной
собственности на средства производства - достигали 30% и более. Во всех наших
фирмах висят ваши лозунги сталинской поры".

Сталинская Конституция это - Социальная Справедливость, Благо и процветание



народа, мощь России!

ПОЧЕМУ КОРРУПЦИОНЕРЫ, ВОРЫ, АФЕРИСТЫ, ЛИБЕРАЛЫ И ОЛИГАРХИ ВСЕГО
МИРА ПАРАЗИТИРУЮЩИЕ НА НАРОДАХ ТАК БОЯТСЯ СТАЛИНСКУЮ НАРОДНУЮ
КОНСТИТУЦИЮ???

Сталинская Конституция 1936 года, принятая 5 декабря, утверждает Свободу,
cоциальную Справедливость, Благо Народа! Вдумчиво читая уникальную по своей сути
сталинаскую Конституцию понимаешь, что основывается она не иначе как на
Божественной морали.

Наверное один из наиболее интересных моментов в сталинской конституции было то,
что в нём существовал механизм — ОТЗЫВА ДЕПУТАТОВ ИЗБИРАТЕЛЯМИ (если
избранный народом депутат не справлялся со своими обязанностями). Это собственно и
указывало на то, что власть по определению принадлежала НАРОДУ. НАРОДНЫЙ
КОНТРОЛЬ.

Это так же — эффективный способ борьбы с коррупцией. Но, с приходом про-западно
ориентированных либерастов-вредителей и их кураторов-советников из США, которые
прибыли в Россию после сдачи Горбачевым России, они (около 300 т.н. cоветников
прибывших из США) существенно переписали конституцию России так, что читая её
понимаешь, что это было написано для колонии американо-cионистскими оккупантами.

Они же обозначили пункт о «депутатской неприкосновенности» Иными словами
коррупция в России это продукт ЦРУ США и МИ-6, который был успешно внедрён ими в
России для воздействия на различные сферы социума, его уязвимости, для
максимального причинения ему вреда. Что собственно наблюдается уже более 20 лет.

Сталинская Конституция 1936 года, принятая 5 декабря, утверждает Свободу

Основная Идея Конституции 1936 года Конституция СССР 1936 года подчинена
решению задачи искоренения эксплуатации «человека человеком» и недопущению
возрождения системы эксплуатации «человека человеком» и единичных её проявлений
в будущем.

Это — её высшая идея, идея общенародная (а по существу идея глобальная —
общечеловеческая, что нашло своё выражение в государственном гербе СССР) — так
называемая ныне «национальная идея». В этой идее выражается высший смысл в
иерархии наличествующих в Конституции СССР 1936 года положений, которому в ней



подчинено всё остальное. Об этом в её тексте говорится прямо, недвусмысленно и
неоднократно. Разбор Конституции 1936 года (http://inance.ru/2014/12/constitution/).

Обратимся к тексту Конституции 1936 года Глава I. Общественное устройство Статья 1.
Союз Советских Социалистических Республик есть социалистическое государство
рабочих и крестьян.

Статья 2. Политическую основу СССР составляют Советы депутатов трудящихся,
выросшие и окрепшие в результате свержения власти помещиков и капиталистов и
завоевания диктатуры пролетариата.

Статья 3. Вся власть в СССР принадлежит трудящимся города и деревни в лице
Советов депутатов трудящихся.

Источник: http://justpaste.it/17lbn
***
Хрущев: инициатор механизма разрушения

Наиболее меткая, как представляется, обобщенная характеристика деятельности Н.С.
Хрущева была дана человеком, который непосредственно соприкасался с ним по
работе. Д.Ф. Устинов уже на последнем году жизни, когда зашла речь о Хрущеве на
Политбюро, сказал так: «Ни один враг не принес столько бед, сколько принес нам
Хрущев своей политикой в отношении прошлого нашей партии и государства, а также в
отношении Сталина»

ПРЕДАТЕЛЬСТВО СССР. ПЕРЕСТРОЙКА ХРУЩЁВА

Хрущев и кукурузаБольшинство граждан погибшего СССР согласится с мнением, что
перестройка М. С. Горбачёва стала катастрофой для десятков миллионов людей, а
благо принесла лишь незначительной прослойке «новой буржуазии». Поэтому

https://justpaste.it/redirect/1hqia/http%3A%2F%2Finance.ru%2F2014%2F12%2Fconstitution%2F
https://justpaste.it/17lbn


необходимо вспомнить о первой «перестройке», которую возглавил Н. С. Хрущёв, и
которая должна была уничтожить СССР ещё в 1960-е годы. Однако тогда она до конца
не прошла, Хрущёва смогли обезвредить.

Удар по будущему СССР
Удар по вооружённым силам
Разрушение сельского хозяйства и русской деревни
Курс на реабилитацию народов. Изменения в территориально-административном
делении
Утечка золота. Основные внешнеполитические «достижения»
и так далее..

http://eot16.ru/archives/5240
***
"Очистка страны от диверсионных повстанческих и шпионских кадров сыграла свою
положительную роль в деле обеспечения дальнейших успехов социалистического
строительства.
Однако не следует думать, что на этом дело очистки СССР от шпионов, вредителей,
террористов и диверсантов окончено.
Задача теперь заключается в том, чтобы, продолжая и впредь беспощадную борьбу со
всеми врагами СССР, организовать эту борьбу при помощи более совершенных и
надежных методов.
Это тем более необходимо, что массовые операции по разгрому и выкорчевыванию
враждебных элементов, проведенные органами НКВД в 1937-1938 годах при
упрощенном ведении следствия и суда, не могли не привести к ряду крупнейших
недостатков и извращений в работе органов НКВД и Прокуратуры. Больше того, враги
народа и шпионы иностранных разведок, пробравшиеся в органы НКВД как в центре, так
и на местах, продолжая вести свою подрывную работу, старались всячески запутать
следственные и агентурные дела, сознательно извращали советские законы,
производили массовые и необоснованные аресты, в то же время спасая от разгрома
своих сообщников, в особенности, засевших в органах НКВД."
И. В. Сталин "Постановление СНК СССР и ЦК ВКП(б) об арестах, прокурорском
надзоре и ведении следствия от 07.11.38г.
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